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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2492 回 24.7.3 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

この度は歴史と伝統ある葛生ロータリークラブの会長に就任する

ことになりましたことは、私のもっとも光栄とするところであります。

もとより浅学非才、ことに「ロータリー理念」についても不案内のうえ、ロータリーの

運営などにつきましては、今日まで皆様の後にくっついてすごしてまいったようなわけで

ございます。

ご承知のように、前会長の奥澤松利さんは知性・技能・指導力に優れた方です。しかも

非常に熱心に努力されましたので、当クラブ活動はこの一年の間、円滑に進み、数々の業

績をお残しになりました。

こういう直後でございます。運営の能力などない私が後任者になることは適任ではあり

ませんが、皆様のお力を借りまして何とか切り抜けてまいりたいと思っております。その

点、宜しくご指導のほどをお願い致します。

次に、幾らかの所感と希望の一端を述べてみたいと思います。田中作次 RI 会長は「奉仕

を通じて平和を」をテーマに、平和をどのように定義するにせよ、それは奉仕を通じて達

成できると信ずると述べております。その奉仕の理念を考えていく一年と思います。

さて、ロータリアンの基本的行動とは例会に出席して「話し合い」をすることです。「話

し合い」（フェローシップ）することにより奉仕の理想・職業倫理・地域社会貢献活動・ロ

ータリーの公共性を身につけることが出来ます。

鈴木宏ガバナーは今年度地区目標の最優先事項は、「元気なクラブ」を作っていこう。地

区として、クラブが第一！そのために最大限の支援を行なうと言っておられます。

当クラブの皆様には努めて例会に出席し、元気をもらい元気に仕事をし、元気な職場環

境を作り、地域社会が元気になる様、奉仕活動を行う様頑張りましょう。

会員相互の“絆と共生”です。一年間宜しくお願い致します。

皆出席 酒庭和一会員、齋藤孝之会員

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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役員・委員会ボードを新年度メンバーに変更しましたが、手書きの部分は後日変更します。

また、一部委員の手直し予定があることを了承願います。

1. 足利 RC 週報を回覧します。

2. 7 月 14～16 日は地区大会があります。多くの方に参加いただきたく

宜しくお願いします。

3. 葛生 RC 婦人バレーボール大会が 7 月 18～20 日に葛生トレーニングセンターで開催

されます。9 時 45 分開会式です。皆さんの出席を宜しくお願いします。

4. 先週の理事・役員会の報告

・７月プログラムは原案通り承認になりました。

・年間行事・特別休会は練り直しになったので後で報告します。

・婦人バレーボールに 2 万円の協賛金を支出します。

・インターアクト 2 名参加します。

・気仙沼視察費用として 10.5 万円を特別会計より支出します。

・小林会員出席免除の件は承認になりました。

5. 7 月 15 日は会費の引落日になっていますので、宜しくお願い致します。

『片柳克敏会員』

皆さんこんにちは、片柳です。葛生に生まれ育ち、葛生で仕事

をしております。運動公園のそばでプラスチック加工業として

「新和興業」という会社を経営しております。私は現場にいたの

で皆さんと会う機会が少なかったのですが、5 年前に社長に就任

し、今後はこのような場を通して、皆さんと色々交流を深めてい

きたいと思います。色々教えていただきたく、宜しくお願い致し

ます。

『本島佳明会員』

皆さんこんにちは、本島運送の本島と申します。このたび、吉

澤慎太郎社長と小林社長のご紹介で、このクラブに入会させてい

ただくことができました。以前よりお声を掛けていただいた方も

多くいらっしゃいます。改めてお礼申し上げます。私は、葛生に

来てちょうど 20 年になります。あの頃は、毎日が寂しさと不安で

いっぱいでした。その当時からこのクラブにいらっしゃる方々に

色々な所に連れて行っていただいたり、色々な方々に会わせていただいたおかげでどうに

か葛生の人間になれつつあると思っています。RC のことはよくわからないのですが、その

当時のことを思い出して頑張っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

会 長 報 告

新 入 会 員 挨 拶

幹 事 報 告



『真下裕史会員』

皆さんこんにちは、群馬

葛生に着任しました

「ましも ひろし」と申し

ろし」とどちらも読みづら

葛生 RC に参加できて光栄

の石原同様宜しくお願い致

本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 大嶋

前回の出席

(修正)

前例会日

6/26

・ア

八下田幸三君 1 年間

駒形忠晴君

1 年間

真下会

します

永井成雄君 八下田

奥山國之君
八下田

併せて

小林祥郎君

八下田

奥澤さ

そして

中田秀昭君 八下田

田澤秀文君

八下田

くお願

かあり

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡
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馬銀行の真下です。先月の 26 日付で

します。真下で「ましも」、裕史で「ひ

らいですが、宜しくお願い致します。

です。精一杯がんばりますので、前任

致します。

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 5 名 1 名

谷 坪内 馬場 吉澤(慎)会員

日 欠席数 事前メーク

4 名 0 名

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL

頑張ります。皆様の温かいご支援よろ

間よろしくお願いたします。新会員の皆様

会員)ロータリークラブの仲間として、今

す。

田会長、駒形幹事 1 年よろしくお願い致

田会長、駒形幹事のリーダーシップを期

て、新たに仲間入りした 4 名の皆さん

田年度の御出発…頑張りましょう。

さん、小曽戸さんご苦労様でした。

て、4 名の新入会員の皆様 宜しくお願い

田会長、駒形幹事頑張って下さい。

田年度の船出を祝します。八下田会長、

願いします。私は SAA としてスミより目

りましたら、何なりと御意見、御指導下

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ーク 出席率

84.8%

修正出席率

87.5％

０３２（サムディー）

８５－４４５１

しくお願い致します。

様(片柳会員、本島会員、

今後ともよろしくお願い致

致します。

待します。

心より歓迎いたします。

いたします。

駒形幹事 一年間よろし

目を光らせております。何

さい。
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横塚信也君
八下田、駒形年度の船出を祝して、おめでとうございます。

そして御苦労様です。

福島秀治君

前会長(奥澤) さん、前幹事(小曽戸)さん何かとお世話になりました。

おつかれさまでした。

八下田会長、駒形幹事 1 年間宜しくお願いいたします。本年度 SAA

委員長として頑張ります。田澤副 SAA 並びに SAA スタッフを宜しくお

願します。

酒庭和一君

八下田会長、駒形幹事 1 年間よろしくお願い致します。

又 片柳新会員、本島新会員もよろしくお願い致します。

又、皆出席を頂いてありがとうございます。

齋藤孝之君
皆出席表彰をいただきました。ありがとうございます。

片柳さん、本島さん、真下さん、末長く宜しくお願い致します。

片柳克敏君
今回入会致しました片柳です。これから共に活動をさせていただきま

すので、よろしくお願い致します。

小曽戸健治君
皆出席(1 年)有難うございます。

八下田会長、駒形幹事 一年間宜しくお願い致します。

須藤功一君 八下田会長、駒形幹事 1 年間よろしくお願い致します。

岩崎昇一郎君
奥澤年度会長、幹事おつかれ様でした。八下田年度会長、幹事よろし

くお願いします。大嶋、真下、片柳、本島会員がんばって下さい。

篠崎三智雄
奥澤会長、小曽戸幹事ご苦労様でした。

八下田新会長、駒形新幹事 1 年間よろしくお願いします。

関口文雄君

八下田会長、駒形幹事 1 年間よろしくお願いします。

ご迷惑をかけることがありますが、よろしくお願いします。

新会員の皆様よろしくお願いします。

塩島達人君

先日は、ロータリー新人オリエンテーションを開催していただきあり

がとうございました。中田前委員長進行のもと、田澤様よりご講義を

いただき、奥澤元会長はじめ、小曽戸様、八下田様、駒形様、谷様、

新田様、大変お世話になりました。立派なロータリアンを目指します。

本島佳明君
この度、葛生ロータリークラブに入会させて頂きましてありがとうご

ざいます。これから宜しくお願い致します。

奥澤松利君
いよいよ八下田年度のスタートです。八下田会長、駒形幹事がんばっ

て下さい。私も 1 年間ニコニコ BOX 委員としてがんばります。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄
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例会日

例会場
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2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2495 回 24.7.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～
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みなさんこんにちは。7 月 16 日(月)に催されました年次大会には、14 名と多くの会員の

方々にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。

日本人として初めて「フェラーリ」をデザインした世界的な工業デザイナー奥山清行氏

の記念公演には会場にいる全てのロータリーアンが感銘・感動を受けました。

その公演の概要を申し上げれば。（詳細は中田英昭君に聞いて下さい。）

1.演題 “超”モノづくりへの挑戦～これからの 100 年をデザインする

2.内容

・フェラーリの商品政策

・奥山氏のデザインが何故。『人生を決めた 15 分創造の１/10000』

・今現在の奥山氏のデザイナーとしての矜持。

日本の伝統工芸の「匠の技」を基に企画・デザイン・世界に

販売（自動車・家具・眼鏡 等～。）

・秋田新幹線「こまち」の新型車両（E6 系）のデザイン

・津波の被害を受けた海辺に近い市街地の復興プラン…等

私、仕事上よく量販店・百貨店に伺います。量販店においての最寄り品は低価格の商品

（PB 商品）と一部の伝統的な技術による高価格の商品です。それが売れ筋で、中間の価格

帯の商品は弱くなります。

私共、生き残りを掛けて、価格以上の価値をお客様に認めてもらう様、常日頃より企業

努力しているところでございます。以上、つたない話ですが会長挨拶といたします。

これから宜しくお願いいたします。

佐野クラブ、佐野東クラブ、田沼クラブから週報が届いておりますので回覧いたします。

新 入 会 員 挨 拶

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

大 嶋 信 太 郎 会 員



【クラブ奉仕委員会】 須藤功

活動方針として、RI 会長テ

ーマ「元気を出して 声を

てまいりたいと思います。

活動にしたいと思っており

【会員組織委員会】 酒庭和一

活動方針としては、三つの

図っていきたいと思います

事業計画としては、会員が一

います。目標としては、今回

ため皆さんの情報をお待ち

8 月 7 日(火) 18 時 30 分から

よろしくお願いいたします。

本日の出席
会員数 義

33 名

本日の欠席者 奥澤 塩島

前回の出席

(修正)

前例会日

7/10

・アシス

・
欠席の連絡

第 2-1 回 クラブ協議会

お 知 ら せ

2

一委員長

ーマ「奉仕を通じて平和を」、そして葛

だして」を十分理解し、テーマに沿っ

また、会員相互の親睦を深め、充実し

ます。

委員長

小委員会を目標に向けて、円滑な委員

。

一人でも退会しない為に、退会防止をす

回純増 2 名を達成していますので、さら

しています。

ら「若葉」にて 各委員会合同で炉辺会

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 5 名 0 名

坪内 馬場 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名 100％

タント 関塚 TEL ８４－１０３

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

葛生 RC 八下田会長テ

たクラブ運営に努め

た例会・ロータリー

会活動が出来るよう

すめていきたいと思

らに 1～2 名を入れる

会議を行います。

出席率

84.8%

修正出席率

(例会場変更の為)

２（サムディー）

－４４５１



7 月 10 日

八下田幸三君
奥澤さ

今晩は

駒形忠晴君
奥澤前

八下田

奥澤松利君
八下田

又、1

小曽戸健治君
一年間

ンタッ

坪内 馨君
奥澤さ

八下田

吉澤慎太郎君
奥澤前

八下田

齋藤孝之君
奥澤会

ゆっく

7 月 24 日

八下田幸三君
年次大

参加く

野部栄一君 遅れま

田澤秀文君
藤井眞

ほんの

大嶋信太郎君 本日よ

本島佳明君 妻の誕

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長

ニコニコＢＯＸ報告

3

さん、小曽戸さん おつかれさまでした

は大いに飲んで下さい。

前会長、小曽戸前幹事ほんとうにご苦労

田年度幹事とし、頑張ります。よろしく

田会長、駒形幹事 1 年間宜しくお願い致

年間つたない会長にお付き合い頂きあ

間有難うございました。(8 ヶ月間です)八

ッチしましたよ。記念品有難うございま

さん、小曽戸さんご苦労様でした。ゆっ

田会長、駒形幹事さんご活躍心より期待

前会長、小曽戸前幹事 一年間お世話に

田会長、駒形幹事 一年間よろしくお願

会長、小曽戸幹事様お世話になりました

りお休みください。

大会、会長杯婦人バレーボール大会には

ださいまして、誠にありがとうござい

ましたが、八下田・駒形年度の発足を記

眞治君よりお小遣いをいただきましたの

のお返しです。感謝

より参加させて頂きます。よろしくご指

誕生日に花が届きました。ありがとうご

Ｃ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまん

ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

Ｃ 月曜日 12:30～ ホテルサンルー

Ｃ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委

奥 澤 委 員 長

。

様でした。

お願いいたします。

致します。

りがとうございました。

八下田会長・駒形幹事バト

した。

くりご静養下さい。

申し上げます。

なりました。

いいたします。

。おつかれ様でした。

は、多数の会員の方々がご

ました。

念して。

で、

導をお願いします。

ざいます。

んなか田沼

栄

ート佐野

委員 関口文雄
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RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2496 回 24.7.31 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。猛暑の日が続きます。熱中症にならぬようこ

まめに水分を補給し、食事と睡眠を良く摂りましょう。

さて、ロンドン五輪が始まりました。日本国中、政局よりも五輪

です。日本選手のメダルラッシュを期待したいと思います。

ロンドンシティは 3 回目の五輪開催だそうです。

今から 48 年前、1964 年 10 月 10 日に東京五輪は開催されました。

当時私は高校 2 年生、代々木第二体育館で金メダルを取ったアメリカのバスケットボール

の予選を観戦しました。

女子バレーの金メダル・円谷幸吉さんの銅メダル・レスリング・柔道・体操・水泳での

金メダルラッシュに国内大いに沸きました。

なかんずく、国ごとに教科書通り行進した「開会式」と、国も男女もごったになった選

手に肩車されて日本選手団の旗手が姿をあらわした「閉会式」の対照は鮮やかな印象を残

しました。その事 60 歳以上の世代でしたら、はっきりと脳裏に焼きついていると思います。

7 月 27 日付の日経新聞、第一面「春秋」の頃に書いてあります。

その光景にナショナリズムと平和の問題を感じた、といったのが三島由紀夫だ。ナショ

ナリズムとは国家の利害を第一に考える思想といえばいいか。それゆえに国旗や国家があ

り戦争が起きた。ところが戦後 19 年、相いれないはずのナショナリズムと平和が五輪では

みごとに溶け合っていると、三島由紀夫は感動を隠さなかった。 が、人さまざまである。

「ぼくが興奮していると、なにが面白いんですかという。なんにも感じないと、はっきり

言っていましたね。」一緒に開会式を見た冷めた若者への不満げな感想を三島は残してい

る。後知恵だが、今日から五輪の歴史を振り返れば、三島の興奮

は少しばかり早とちりで、若者の感想も分からぬではない。

マラソンの表彰式の中継では、優勝したアベベのエチオピア国

旗ではなく、3 位だった円谷幸吉の日の丸ばかりが映ったことに、

「不公平だ」と堂々文句をつけた高校生がいたそうだ。結構では

ないか。興奮する。冷めている。にわかナショナリストになるこ

とを拒む。人さまざま、ロンドン五輪にだっていろいろな見方が

ある。

会 長 挨 拶
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1. 会員名簿の確認を行っております。誤字脱字等チェックお願いいたします。

2. 鈴木ガバナーより地区大会参加へのお礼状が届いております。

3. 地区内で作りましたクーポン券が届いておりますのでご活用ください。

【ロータリー財団支援委員会】 新田 実委員長

Ｒ財団支援委員会は、日本人３人目の田中作治ＲＩ会長の「奉仕を

通じて平和を」、そして鈴木宏Ｇの地区目標のひとつ「元気なクラブ

を作って行こう」を受け、我が葛生ＲＣのハ下田会長は、努めて例会

に出席し、元気をもらい元気に仕事をし、元気な職場環境を作り、地

域社会が元気になるよう奉仕活動を行いましょうとの思いを込めて

「元気をだして、声をだして」の会長テーマを提唱しました。そのテ

ーマを理解し、両委員会の資金的寄付とプログラムの充実を図るよう

に努めて行きたいと思います。

【情報委員会】 横塚信也委員長

ロータリーの綱領、プログラム及び活動を十分理解した上で、葛

生ロータリークラブの活動内容を内外に知らしめる為に、広報に努

めて活動していきたいと思います。

葛生ローターﾘｰクラブの活動が地域社会の理解を深める様に、わ

かりやすく広報していきたいと思います。

【雑誌ロータリー史料委員会】 坪内副委員長

今月号の「ロータリーの友」に、佐野 RC の篠崎会員が載っておりますのでご一読下さい。

第 2-2 回 クラブ協議会

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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前回の出席

(修正)

前例会日

7/24

・ア

八下田幸三君 夜の気

田沢秀文君

数日前

特に悪

70 を前

と無理

るのを

坪内 馨君
いよい

墓地へ

真下裕史君
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義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 1 名 1 名

慎)会員

日 欠席数 事前メーク

5 名 0 名

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL

気温が下がらない 7 月、何とか乗り越え

前、目をつぶって頭にバリカンを入れま

悪いことをした「ザンゲ」のつもりなど

前にして、もう一度少年の頃にと思った

理な相談と分かりました。今は、１日も

を祈るばかりです。

いよ 8 月はお盆です。迎え盆の準備はお

へ事前にお出掛けしましょう!!

に来まして１か月が経ちました。

という間の１か月でしたが、改めてよろ

の例会は欠席をしてしまい申し訳ありま

もお休みになりますが、宜しくお願いし

Ｃ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまん

ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

Ｃ 月曜日 12:30～ ホテルサンルー

Ｃ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ーク 出席率

97.0%

修正出席率

84.8％

０３２（サムディー）
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ることが出来ました。
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たわけですが、目を開ける

早く「カミのケ」がのび

済みですか?
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んなか田沼

栄

ート佐野

委員 関口文雄
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2497 回 24.8.7 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

7 月 27 日に開幕したロンドン五輪は、8 月 4 日に折り返し、後半戦に入り、いよいよ佳

境に入っていく感じです。

金メダルは少ないとはいえ、メダル総数では堂々スポーツ大国に伍していると思います。

ポジディブに考えれば、選手の層が厚くなっている。新たな有望選手が育っていることと

思います。

先日、大変嬉しい事がありました。8 月 5 日（日）白鴎大学足利高等学校に於いて第 16

回インターアクト年次大会が催されました。ホストクラブ白鴎大学足利高等学校 IAC・スポ

ンサークラブ足利東 RC です。小曽戸新世代委員長と私が出席しました。

感受性が最も強い 12 歳から 18 歳までの青少年が社会貢献活動するのがインターアクト

クラブです。国際ロータリー第 2550 地区 14 のインターアクトクラブがございます。当日

午前の部最後から 2 番目のプログラムに、各クラブの活動報告が行われました。

青藍泰斗高等学校 IAC におかれても、大谷会長堂々と元気に声を出して発表いたしまし

た。14 クラブ全ての報告が終わり、午前の部全てのプログラムが終了して昼食にと会場を

出た私に足利東 RC のお歴々が寄ってきて、口々に述べました。

「良い、すごく良い、青藍泰斗高等学校 IAC 元気だ、立派だ」と。

応援しましょう皆さん。頑張れ！青藍泰斗高等学校 IAC。頑張れ！ニッポン。

誕生祝 永井成雄君

佐野東 RC 会報、そして、雑誌「ロータリアン」が届いていますので回覧いたします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

会 員 表 彰
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どのような組織でも自然に任せると､会員の高齢化､病気あるいは転勤や引越しなどで会

員が減少してきます｡ロータリークラブも例外ではありません｡ですから､会員増強が不可

欠なのです。

1.新しいロータリアンは､クラブに斬新なアイデア､新しい活動分野をもたらし､

クラブの活力を増します。

2.知り合いが広がり､奉仕の力が高まります。

3.ロータリー財団プログラム参加者が増え､ロータリーの使命を推進することができます。

4.新会員は､将来のロータリー指導者であるばかりでなく､クラブやロータリーの長期的存

続につながります。日本では会員数約 13 万人を最高として、1997 年頃より減少を続けて

います｡その理由としては､次のようなことが考えられます。

1) 仕事が前より厳しく、多忙になり例会に出席できないこと。

2) 健康上や高齢化の理由により例会に規則正しく出席できないこと。

3) 家族の介護や家庭の事情のため例会に出席するのが無理になったこと。

4) 会員同士の親睦の欠如。

5) クラブ例会の魅力の低下。

6) 奉仕プロジェクトやブログラムに興味を感じないこと。

7) 会費その他の経費を負担と感じること。

実際は､以上の要因がいくつか重なり合っています｡しかも､これら

の要因の背景には社会の急激な変化があります｡例えば､少子高齢化

の時代､高度 IT 化時代､経済的低成長時代､価値観の多様化､世界的な

グローバル･スタンダードの時代の到来などです｡各クラブは､この時

代の変化に対応するとともに､地域のニーズに応じたクラブのあり方を求めていきません

と退会防止も会員増強もできません。

これから皆さんから情報をお聞きして行動していきますので、宜しくご指導をお願い致

します。

本日は大変貴重な時間をいただきありがとうございます。こ

れからのロータリー活動のなか、皆さんについていけるよう私

を知っていただくために簡単な自己紹介をいたします。

昭和 22 年 6 月葛生町中に生まれ、南小学校・葛生中・佐野高

校に学び、八下田会長・横塚先生・馬場社長とは、佐野高校の

同級生仲間です。中学・高校とブラスバンドに所属し夏の高校

野球大会には熱く応援をしました。酒庭さんとも中学時代ブラ

会 員 増 強 月 間 に つ い て

くずう原人まつり協賛金の授与

会 員 増 強 委 員 会 酒 庭 和 一 委 員 長

新 入 会 員 卓 話
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スバンドで一緒でした。趣味は囲碁・麻雀、最近ではゴルフ・旅行などです。東京オリン

ピックや新幹線など高度成長の中、決して裕福ではないが平和な時代に育ったと思います。

戦争を知らない世代で今思えば目いっぱい親の脛をかじっていたようです。社会人になり

たては、若さいっぱいで会社も小さかったから毎日肉体労働をし、休日などなかったと記

憶しています。覚えることばかりで、はたから見ると当たり前のように言われましたがな

んでもやってみた時代でした。

私は社会人になってからプラスチックに関することばかりにかかわってきたので、プラ

スチックの事について話をいたします。業界用語ではプラスチックスと正式にはいいます

が、普段はプラスチックといっています。最近では、とうもろこしなどの植物からもでき

るようですが、このプラスチックスの殆どが石油から作られていることは皆さん周知のと

おりです。加熱 ガス化することにより、ガソリン・ナフサ・灯油・軽油・重油に分留さ

れ、更にナフサを精留して、エチレン・プロピレン・ブタジエン・ベンゼン等に区分され

プラスチックス原料になっていきます。会員の皆さんが、なにがしかのプラスチック製品

にかかわりがあるように、私も 40 年間仕事として熱可塑性樹脂の射出成形加工にかかわっ

てきました。ここに具体的な例を少し挙げてみます。ポリエチレン樹脂は食品のラッピン

グ・包装・レジ袋・ゴミ袋・ポリ重袋など主に使用されています。ポリプロピレン樹脂は

日用品・ビール等飲料物流箱・車両内装材・寿司容器、リスチレンは透明品が多くＰＳ・

ＡＳなどがあり音響機器・CD・DVD のケースに代表されます。ポリ塩化ビニールは、水道管・

農業資材・に広く使用されています。ＰＥＴ樹脂は、飲料ペットボトル・繊維ポリアミド

通常ナイロンのことで繊維が代表的です。その他にはポリカーボ・ポリアセタル・アクリ

ル・ポリエステルなどもありエンプラ材として広く医療や精密部品に使われています。リ

ア樹脂・エポキシ樹脂・フェノール樹脂などはソケット・端子などの電材や塗装用ペンキ

などになっています。私はじめ皆さんそれぞれ身近にふれていると思いますが、その物性

たるや丈夫で硬い・軟らかい・きれい・電気特性・耐薬品性・などさまざまな素晴らしい

性質を持っています。そして家庭の主婦の絶対的支持は比較的安い価格でいろいろな形状

が作られているというところです。

が、今日プラスチックス関係の仕事をしてきたなかで 2 つの思いがあります。１番目は

社会人になりたてで、驚きのおもいでプラスチックスに興味を深めたきっかけのお話です。

プラスチックス樹脂が、昭和史・第２次世界大戦の勝敗に深くかかわっているという事実

です。日本が戦争に負けた一因はプラスチック樹脂開発に負けたことから始まります。小

学生のころ、静電気でいたずらした下敷はセルロイドといわれプラスチック日常品の始ま

りでしたが、本製の絹や綿の靴下は当時アメリカの開発したナイロンの靴下に負けました。

丈夫ということで爆発的にナイロン製が普及したのです。ナイロンとは戦争時アメリカが

絹に勝る繊維の開発で日本の農林省の名を皮肉り名付けたともいわれています。靴下で戦

争に負けたわけではありませんが、つぎにお話しする樹脂はただただ脅威となりました。

1.ポリエチレンの電気特性が高性能レーダーの開発につながり、しいてはドイツの潜水

艦を壊滅させているということです。

2.リコン樹脂が高温耐熱絶縁材として飛行機に使用されて、より高く飛べるようになっ

たという事です。

3.フッ素樹脂は耐腐食性にすぐれておりあの悲惨な原子爆弾開発につながっていったと

いう事です。そして高い高度を飛行できた B-29 から投下されてしまった・・・という

歴史です。樹脂自体にはなんの毒性もないすばらしい素材なのですが ただ使い方が

違うよと言いたいです。

２番目は最近の環境に関することです。近年プラスチックス容器が多数出回り便利では
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あるが、一方でゴミとしての焼却が問題化されています。包装容器リサイクルに遅ればせ

ながら取り組んでいますが、循環型の資源ごみ再利用として他社との協力のなか製品化を

目指すということで努力中ですし、また今後の課題なのです。

八下田会長の 「元気をだして 声をだして」の方針は新和興業の基本方針の一番目と

同じです。挨拶は大きな声で明るくはっきりとを合言葉に社員一同頑張っているのが毎日

の始まりです。事業環境は厳しく多様で予測しにくいことばかりですが声を出して頑張る

ということしかないようです。持ち前の鈍感さでゆっくり行こうと思います。以上ご清聴

ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【新世代委員会】 小曽戸健治委員長

・8 月 5 日(日)白鴎高校マルベリーホールにて

ハ下田会長・小曽戸新世代委員長 2 名

ホストクラブ 白鴎大学足利高等学校

スポンサークラブ 足利東ロータリークラブ

参加ＩＡＣ 13 校(國学院栃木高等学校欠席)

参加者総数 235 名

・大会テーマ「前進～ここから新たな一歩」

3 つのテーマ

①日本経済の向上

②震災復興の前進

③さらに向こうへ（PLUS ULTRA プラスウルトラ）白鴎高校の精神的言葉

プラスウルトラとはラテン語で、「従来の常識や既成概念にとらわれず、未知の

世界へ挑戦する勇気や情熱を持って前進し続ける」との事。

・各クラブの活動報告では、

足尾植樹への参加

震災地への訪問

各、施設の清掃活動(福祉施設・神社・日光杉並木)

福祉施設・保育園・小学校・知的障害施設への訪問

海外との交流会

不要の車椅子を修理して、各施設に送る

プルタブやペットボトルのキャップを回収して､ＮＰＯ法人を通じて

ポリオワクチンを送る。(キャップ 800 個で１人分になる)

青藍泰斗高等学校ＩＡＣの活動報告内容は、ペットボトルのキャップの回収、老人福祉

施設の納涼祭への参加、小学生との本の読み聞かせの交流ボランティア、お祭りへの参

加等、大谷会長が、大きな声で立派に発表していました。各、クラブの中でも、一番泰

晴らしい発表が出来たと思います。

若い力が、頼もしく感じられた大会になったと思います。

各 委 員 会 報 告



本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 奥澤

前回の出席

(修正)

前例会日

7/31

・ア

八下田幸三君
片柳克

お仕事

永井成雄君
この年

私も馬

田澤秀文君

葛生 R

一人も

楽しく

終わっ

います

吉澤慎太郎君 カルフ

吉澤浅一君
やった

二日連

片柳克敏君
猛烈な

中、へ

中田英昭君 サッカ

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡

5

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 5 名 0 名

新田 馬場 真下 本島会員

日 欠席数 事前メーク

1 名 1 名

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL

克敏君 本日は卓話して頂きありがとう

事に RC 活動にますますのご活躍をご期待

年齢になると誕生日が来ない方が良いと

馬令を重ねて 79 才です。

RC ゴルフ愛好会の皆さんお願があります

もしくはパーティーでゴルフ場を占領し

く共有していただきたい。プレイ（スウ

ったら速やかに（小走りで）、きっとスコ

す。よろしく。

フォルニアで『世界一大きい木』『世界最

た「なでしこ」おめでとう。今夜も頑張

連続の寝不足？は辛いかな？

な暑さの毎日と、ロンドンオリンピック

へたなさむい話にご清聴ありがとうござ

カー 関塚ジャパン なでしこジャパン

Ｃ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまん

ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

Ｃ 月曜日 12:30～ ホテルサンルー

Ｃ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委

谷 副 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ーク 出席率

名 84.8%

修正出席率

97.0％

０３２（サムディー）

８５－４４５１

ございます。

待申し上げます。

思います。

す。ゴルフ場に行ったら、

しないで下さい。皆さんと

ウィング）は慎重に、打ち

コアアップにつながると思

古の木」を見て来ました。

ってほしいものです。

の暑い話題でいっぱいの

いました。

がんばれ！

んなか田沼

栄

ート佐野

委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2498 回 24.8.21 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高等学校 インターアクトクラブ顧問 家富先生 副顧問 松島先生

インターアクトクラブ会員 13 名

皆様こんにちは。本日は青藍泰斗高等学校 IAC との合同例会です。家富先生、松島先生、

IAC の皆さんようこそお越しいただきました。

過日 8 月 5 日(日)第 16 回インターアクト年次大会において、大谷会長が元気に明瞭な言

葉で地域密着の社会貢献活動についての活動報告がありました。当日活動報告を行った

13 の IAC の中で、一番良かったとスポンサークラブである足利東 RC の面々がおっしゃった

こと、前回の例会で私が述べました。

IAC の皆さんが行っている老人介護施設の訪問、幼児に対する読み聞かせ、ペットボトル、

そのキャップの回収等。お年寄りも子供達も大変喜んでいると思います。立派な社会貢献

活動です。皆さんが社会に役立っている証です。

日本では人口が減っていきます。人が大事になってきます。今、若い人

が減って年寄りが増えるから年金の負担が大変だ、といっています。しか

し、このことを人の生きがいとお考え下さい。自分が何とかしていかなけ

ればいけない人が増えるほど、人は元気が出ます。人生の意味が出てきま

す。

今日は元気に一緒に食事して、この残暑を乗り越えていきましょう。

誕生祝 横塚信也君、新田 実君、奥澤松利君

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

お 客 様 紹 介
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みなさんこんにちは、青藍泰斗高等学校ＩＡＣ会長の大谷

です。本日は、合同例会にお招きいただき誠にありがとうご

ざいます。青藍泰斗高校ＩＡＣメンバーを代表してお礼を申

し上げます。

それでは、主な活動報告をさせていただきます。私たち

は、地域密着型のボランティアを展関していますが、一年を

通じ恒例となっているボランティアとしては、葛生図書館の

書架整理・葛生小学校での読み聞かせ・独居老人への給食宅

配補助・赤い羽根共同募金・子供たちの触れ合い活動とし

て「エクボの会」や「ここっとゆーす」があります。

その他、各種イベントのお手伝いとして、葛生フェスタ・

ペットポトル飛ばし大会・あさひホームでの納涼祭などが

あります。

またその他には、沖縄修学旅行時に持っていく戦没者慰

霊のための千羽鶴作製なども大切な行事です。どの活動も

大変ですが、やりがいのある活動です。

最後にエコキャップ回収を昨年より始めました。現在までに約２万個を回収しました。

このエコキャップは、800 個で一人分のポリオワクチン代になるため、約 25 人分に相当し

ます。このエコキャップ回収作業は、多くの労力が必要でとても大変ですが、一人でも多

くの、世界の貧しい子供たちの命を救うために、これからも是非！継続していきたいと思

います。ここでお願いがあります。RC の皆様にも 是非！エコキャップ回収活動のお手伝

いをお願いしたいと思っています。皆様のご協力で、一人でも多くの子供たちの命を救い

たいと思っています。

以上１年間の活動報告でしたが、今後も様々な活動を行っていきたいと思います。

皆様のご協力・ご支援を心よりお願い申し上げます。

1. 本日、葛生小学校において「秋の自然を親しむ会」の打ち合わせがあります。

2. 本日の夕方から、奉仕プロジェクト委員会・ロータリー財団支援委員会の

合同委員会が行われます。

1. 足利 RC・田沼 RC の週報が届いていますので回覧いたします。

2. ｢田中正造没後 100 年記念事業を進める会｣より、9 月 29 日開催の「アースディ」

イベント案内が届いてあります。

3. 8 月 18 日に行われた、地区米山記念奨学会研究会に岩崎委員長が出席しました。

幹 事 報 告

インターアクトクラブ会長挨拶 青藍泰斗高等学校 大谷征太郎君

会 長 報 告



【新世代奉仕委員会】 小

地区より、2013～14 年度

【奉仕プロジェクト委員会

本日、奉仕プロジェクト

本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 関口

前回の出席

(修正)

前例会日

8/7

・アシ

八下田幸三君
青藍泰

びしい

駒形忠晴君
インタ

です。

野部栄一君 お盆が

永井成雄君
青藍泰

引率の

田澤秀文君

暑い中

「蟹乃

しばら

ルは別

ニコニコＢＯＸ報告

各 委 員 会 報 告

欠席の連絡

3

小曽戸健治委員長

度の交換学生募集の案内が届いています

会】 長島徹委員長

委員会の炉辺会合が行われます。ご参加

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 4 名 0 名

立川 馬場 藤井会員

日 欠席数 事前メーク

4 名 1 名

シスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８

泰斗高校 IAC の皆さんと仲良くボリュー

い残暑を乗り越えて行きましょう。

ターアクトクラブとの合同例会に際して

出席ありがとうございます。

が無事に過せました。

泰斗高校のインターアクトクラブの生徒

の先生 2 人を心より歓迎して。

中、仕事とは言え台湾へ行ってしまいま

乃屋」、台北一の日本料理「三井」で堪能

らくは「水攻め」で行こうかと。但し、

別腹ということでご理解を。

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

す。

加宜しくお願い致します。

ーク 出席率

名 87.9%

修正出席率

87.9％

３２（サムディー）

８５－４４５１

ームのある昼食を取り、き

て、久しぶりの多勢の例会

と

した。高雄一の海鮮料理

。不覚にも、体重 3kg 増。

今夜もあるのでアルコー
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坪内 馨君
「盆がら」ですが、皆様体調に気をつけても う少しです。

夏を乗り切りましょう。

横塚信也君

誕生祝ありがとうございます。満 60才以上シルバー一割引はいいです。

満 60 才以上高齢者優待施設 何と耳ざわりの悪い言葉でしょう。

こんな言葉が気になる年になりました。

新田 実君 誕生祝を頂きありがとうございます。

小曽戸健治君

本日は、青藍泰斗高等学校 IAC の皆様との合同例会に多数出席いただ

きまして有難うございます。大谷会長を中心に益々のご活躍を願いま

す。(家富先生、松島先生 ご苦労様でした。)

大嶋信太郎君

NHK 受信料に関して、田舎の妹より一人暮らしの母の所で BS が見れな

いのに引き落とされているとの連絡があり NHK に連絡させたところ、

ケーブルテレビに加入のため支払ってもらうとのこと。そこで、私が

直接電話、見れる契約でないことを伝えると、8 月より引き落とさない

とのこと。ええ～!!民法では…と言うと男性に変わり、地デジ開始か

らの分を戻すとのこと。無駄な引き落としには気をつけましょう!!

奥澤松利君
誕生をお祝いいただきありがとうございました。又、青藍泰斗 IAC の

みな様ようこそお越し下さいました。楽しい例会、有難うございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2499 回 24.8.28 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野市立吉澤記念美術館

・館長 金原隆徳様

・学芸員 末武さとみ様

皆様こんにちは。本日はお客様がお見えになっております。

佐野市立吉澤記念美術館 館長 金原隆徳様、同学芸員 末武さとみ様ようこそお越しく

ださいました。お二方には 2012‐13 現況報告書の作成において大変お世話になりました。

心より感謝申し上げます。その現況報告書は会員の皆様には 9 月初旬までにお手元に届く

と思います。内容はともかく、お二方にご協力いただいた表紙は素晴らしいものと確信し

ております。

さて、厳しい暑さが続きます。身体を休めることができません。少々夏バテ気味です。

盆がら商売は暇ですが、政局が動いています。11 月中解散・年内総選挙が予想されます。

政局は景気に良い影響を及ぼさないと思います。また、民間の中国人・韓国大統領の理不

尽な反日的言動、国内の市民活動家達の脱原発デモ等、何故かうっとうしいニュースばか

りです。今日は末武学芸員の卓話で、美の世界に浸り夏の疲れを癒したいと思います。

1. 佐野 RC の週報、佐野東 RC・足利 RC のプログラムが届いておりますので回覧します。

2. 9 月 3 日 第 9 グループ会長・幹事会が行われます。

3. 9 月 23 日 第 3 グループ合同 IM の出席案内が届いています。

4. 9 月 30 日 2550 地区会長・幹事・ロータリー財団のセミナー案内が届いています。

学芸員 末武さとみ様

「板谷波山について」卓話がありました。

吉澤コレクションの波山 初めて一堂に

9 月 15 日(土)～「板谷波山と近代の陶芸」

特別企画展が行われますのでご覧下さい。

会 長 挨 拶

卓 話

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介



本日の出席
会員数 義

33 名

本日の欠席者 塩島 関口

前回の出席

(修正)

前例会日

8/21

・アシスタ

・例

八下田幸三君

金原館長・

さいました

今日は、美

駒形忠晴君
金原館長、

お忙しい中

吉澤慎太郎君 末武さん

田澤秀文君

【愛犬マロ

と私がささ

っと流し目

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東ＲＣ

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長 中

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

2

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 5 名 1 名

立川 坪内 吉澤(浅)会員

欠席数 事前メーク 修

4 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

末武学芸員 ご多忙中にもかかわらず

。ありがとうございます。

の世界に浸り、夏の疲れを癒したいと思

末武先生のご来訪に感謝致します。

ありがとうございます。

ありがとうございました。

ンとの愛情物語】PertⅠ 「マロン

やくとマロンは恥ずかしそうに目をそ

で私を見つめるのであります。 つづく

木曜日 12:30～ 道の駅 どまんな

水曜日 12:30～ レストラン大津栄

月曜日 12:30～ ホテルサンルート

火曜日 12:30～ 岩舟会館

田英昭 副委員長 塩島達人 委員

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

私が、田澤家の

マロン です。

溺愛されてま～す！

出席率

84.8%

修正出席率

87.9％

（サムディー）

－４４５１

、ようこそお越し下

思います。

お前いい女だねえ」

むけて、その後でそ

く

なか田沼

ト佐野

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2500 回 24.9.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆様こんにちは。9 月に入っても暑い日が続きます。

先週、8 月 28 日（火）～30 日（木）まで夏休みを取り、立山

黒部アルペンルートの旅をしてきました。

例会・理事役員会を終え、栃木駅 17 時 20 分発の JR 新宿行の

特急「日光」に乗り、大宮で長野新幹線「あさま」で長野へ、

善光寺を参詣し、駅前ホテルに宿泊。翌日バスで長野県側の出

発地点である扇沢駅に 10 時 15 分に到着しました。いよいよアル

ペンルート観光の始まりです。トロリーバスで黒部ダムへ、ダム

の放水を見学して黒部ダム湖駅から黒部平までケーブルカーで、

ロープウェイに乗って大観峰駅へ裏立山を見学、そしてアルペン

ルートのハイライト室堂トロリーバスで、一時間半散策して、ハ

イブリットバスで天狗平・弥陀ヶ原・美女平へと下り、美女平駅

からロープウェイで立山駅に、立山駅から富山地方鉄道で富山市

へ。駅前のホテルに宿泊し、翌日は宇奈月温泉に行きトロッコ列車で往復し、JR 魚津駅か

ら特急「ほくえつ」で越後湯沢へ。上越新幹線「とき」で大宮へ、JR 宇都宮線で久喜、東

武線に乗り換え終点葛生駅に 20 時 15 分に着きました。雄大な山岳景観の素晴らしさに感

動いたしました。

黒部ダムは昭和 31 年に工事を施工したそうです。当初、当時は水力発電から火力発電へ

の移行期であり、また大変な難工事になると予想されたため、関西電力（株）としては建

設を一時断念しましたが、副社長の「国民生活のため、国家の産業発展のため」という強

い意志により施行が決定されたそうです。

真実はいくつもありますが、現実はひとつしかありません。国のエネルギー政策はどう

なるか心配です。

皆出席 田澤秀文君(10 年)

会 長 挨 拶

会 員 表 彰



・国際ロータリークラブ月報、

【新世代委員報告】 小曽

年齢 30 歳

焦点を当てる

｢新世代｣と

くは、青少年

クト・ロータ

年交換)の参

いる奉仕志向の若者たちも含ま

ちなみに、インターアクトは

Youth Leadership Award の略称

元ＲＩ会長が初めて使ったとい

もっと参加してもらうことこそ

と言っています。｢成功と失敗を

投資であるとも話しています。

また、奉仕の第五部門である

プロジェクトにおける青少年や

ログラムをクラブが積極的に提

一番身近な、青藍泰斗高等学

(第 3 水曜日 PM4:30 より)に、会

ＬＡセミナーと高校生ＲＹＬＡ

年行われる予定の足尾の植樹に

たいと思います。皆様の協力を

【コンク

別紙、

「大阪

卓話が

【親睦委員会】 篠崎委員

・9 月 13 日開催予定

・9 月 13 日(木)は例

卓 話

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

2

ソロプチミスト冊子を回覧しますのでご

戸健治会員

歳までの若い人の育成を支援するすべて

るために、9 月は｢新世代のための月間｣

とは、ロータリー家族の最も若い世代の

年や若者を対象としたロータリーのプロ

ターアクト・青少年指導者養成プログラ

加者たちです。ロータリークラブや地

れるとなっています。

12～18 歳、ローターアクトは 18～30

称です。｢新世代｣という言葉は、ルイス

うことです。若い人々にロータリーの

、ロータリーの将来を確かなものとす

を分かつ要素は、未来へのビジョンです

新世代奉仕では、クラブの職業奉仕、

若者の参加を促進し、こうした世代の

供していくことが重要であると記してあ

校ＩＡＣとの交流が大事なことだと思

会員皆様の参加を積極的に案内したいと

セミナーの参加の案内も積極的に行い

は、ＩＡＣと合同で出来るだけ多数の

切にお願いいたします。

リート舗装に関する豆知識】 大嶋信

資料に基づき、コンクリート舗装のメリ

住友セメント」の製品が優れている点等

ありました。

長

定のコンペは「日光カントリー」へ直接集

例会場が「味楽」へ変更になります。

ご覧下さい。

のロータリー活動に

となっています。

人々を指し、その多

ログラム(インターア

ム｢ＲＹＬＡ｣・青少

区の活動に参加して

歳ＲＹＬＡ：Rotary

・ビセンテ・ジアイ

プログラムと活動に

るためのカギである

。新世代は未来への

社会奉仕、国際奉仕

支援を目的としたプ

あります。

います。毎月の例会

思います。一般ＲＹ

たいと思います。来

参加者を募って行い

信太郎会員

リツトや

等についての

集合して下さい。



本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 片柳

前回の出席

(修正)

前例会日

8/28

・アシ

八下田幸三君
小曽戸

今日は

吉澤浅一君 今夜は

田澤秀文君

10 年皆

【愛犬

昨日 9

才に当

いつま

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡

フフフ・・・

田澤家のトップ

ゲットしました

3

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 7 名 1 名

谷 坪内 新田 馬場 真下 吉澤(慎

日 欠席数 事前メーク

5 名 1 名

シスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８

戸さん・大嶋さんいつもお世話になって

は卓話ありがとうございました。

は『ヤングなでしこ』応援しましょう。

皆出席をいただいてありがとうございま

犬マロンとの愛情物語】PertⅡ

9/3 マロンが 5 年目の誕生日を迎えまし

当たります。正に熟女ということになり

までもかわいい赤ん坊の存在です。

Ｃ 木曜日 12:30～ 道の駅 ど

ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大

Ｃ 月曜日 12:30～ ホテルサン

Ｃ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

プの座を

た！

ーク 出席率

78.8%

)会員

修正出席率

84.8％

３２（サムディー）

８５－４４５１

おります。

結構楽しめますよ。

ます。

た。人間に例えると満 36

ますが、私にとっては、

どまんなか田沼

大津栄

ンルート佐野

委員 関口文雄
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2502 回 24.9.18 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野青年会議所 理事長 片柳由香様

〃 専務理事 納富歯科太郎様

皆様こんにちは。お客様をご紹介します。（社）佐野青年会議所理事長 片柳 由香さん

です。（社）佐野青年会議所創立以来、初めての女性理事長です。電気工事会社をお父様と

経営なさっています。

実は私、理事長のお父様と葛生中学校の同級生です。昭和 22～23 年生まれ、団塊の世代

のトップランナーです。というのは全国で 255 万人余りと前年より約 55 万人、前々年より

110 万人も多いためです。

その団塊世代のトップランナー達が昨年あたりから今度は「年金生活」に入りつつあり

ます。日本の人口が 50 年後には 4 千万人以上減り（現人口の 4 分の 3 に）、しかも 65 歳以

上の高齢者の割合は現在の 23.0％から 39.9％になるというショッキングな厚生労働省の

推計が発表された中、年金などの社会保障の問題は深刻です。

今、若い人達が 2.8 人で高齢者１人を支えています。将来の若者への負担を減らせるよ

う、団塊世代はなるべく年金の世話にならない道を考えるべきです。また、社会も長年の

経験を生かせる仕事の場を用意すべきと思います。

青年会議所の活動、片柳理事長の指導力に期待しています。

教育・行政・政治・医療・年金制度・産業・企業モデル…等、どうあるべきか、どのよう

に改革しなければならないか、皆で考えないと日本の明日は無いと思います。

誕生祝 齋藤孝之君

活動報告のお話しがありました。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

卓 話
「佐野青年会議所活動に行って」

佐野青年会議所理事長 片柳由香様



【新世代委員会】 小曽戸

明日 9/19 PM4:30 より、

例会が行われますので、

本日の出席
会員数 義

33 名

本日の欠席者 奥澤 新田

前回の出席

(修正)

前例会日

9/13

・アシスタ

・例

八下田幸三君

片柳理事長

す。今後、

先週 9 月 13

た事、心よ

9 月 4 日は当

ましてあり

ようやく出

駒形忠晴君
佐野青年会

誠にありが

須藤功一君
佐野 JC 片柳

又、卓話あ

奥山國之君

片柳 JC 理場

女性初リー

2500 回の例

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

2

委員

青藍泰斗 IAC の

ご参加宜しくお願い致します。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 4 名 0 名

馬場 藤井会員

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

ようこそお越しいただきました。卓話あ

ますますのご活躍をご期待申し上げます

3 日のゴルフコンペ・夜間例会、盛大に和

り感謝申し上げます。

当クラブ第 2500 回例会日でした。本日

がとうございます。今年度の現況報告書

来ました。ありがとうございます。

議所理事長 片柳由香のご来訪に際して

とうございました。

柳理事長 ようこそいらっしゃいました

りがとうございました。

場長ようこそおいで下さいました。

ダーに対し、大いなる敬意を表します。

例会お目出とうございます。

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

87.9%

修正出席率

100％

（サムディー）

－４４５１

ありがとうございま

す。

和やかに催されまし

は、記念品をいだき

書、皆様のご協力で

て、お忙しいところ

た。

。
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田澤秀文君

我が家の見苦しいスナップ写真で会報をにぎわし、ただただ申し訳な

く。マロンに免じてよろしく。

2500 回の例会を記念して。

坪内 馨君

繰り上げ当選なおかつ年令差で八下田会長第 1 回記念 Golf 大会では、

はからずとも準優勝の栄にすることができました。実力でとりたいで

すネ。もう無理かな？と思いますが…。

又、2500 回記念のボールペンありがとうございました。

明日 19 日から秋彼岸です。是非お墓参りを致しましょう。ご住職への

ご挨拶も忘れずに、永井先生、作新を破ったのはスゴイですネ!!

永井成雄君
孫が足利高校野球部で投手をしています。作新を破りました。

完投、延長 12 回で勝ちました。

吉澤慎太郎君 片柳理事長をおむかえして！

吉澤浅一君

佐野商工会議所史上初の女性理事長片柳さんを迎えて。皆様の温かい

ご支援をお願い申し上げます。OB 会会長として物心両面でのサポート

を約束しています。2500 回例会記念品ありがとうございます。

酒庭和一君 第 2500 回例会記念品を頂いてありがとうございます。

福島秀治君 記念品をいただいて ありがとうございます。

岩崎昇一郎君 2500 回例会おめでとうございます。記念品ありがとうございます。

片柳克敏君

先日、名門 日光カントリークラブでのプレー楽しく参加致しました。

齋藤さん、吉澤浅一さんのスコアーにはおどろきました。レベルが高

いですね。これからもよろしくお願い致します。

齋藤孝之君

会長杯コンペで久々の優勝ができました。

立派な銀のプレートをいただきありがとうございました。

誕生祝をいただきありがとうございます。私自身の事より、父が満 80

才になり家族でお祝いをしました。まだまだ元気です。

真下裕史君

葛生ロータリークラブ例会 2500 回おめでとうございました。

また、日光 CC のゴルフデビュー戦となりましたが、大変楽しくプレー

ができました。あわせてお礼申し上げます。

塩島達人君 2500 回開催を記念して。

篠崎三智雄君 第 1 回八下田会長杯ゴルフコンペが終わりました。あと 2 回です。

谷 和文君

青年会議所片柳理事長ようこそおいで下さいました。

また、卓話ありがとうございました。

2500 回例会記念おめでとうございます。

また、記念品有難うございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2503 回 24.9.25 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆様こんにちは。暑さ寒さも彼岸までという感じです。

「彼岸」は日本国だけで行われている仏事です。今年 9 月 22

日が「秋分日」になったのは、116 年ぶり。「秋分日」とは天文

学の用語で、この日を国民の休日である「秋分の日」にすると法

律で定められています。来年は 23 日に戻るが、４年後にはまた

22 日になる見込みです。結局のところ、うるう年ごとに 22 日に

なるということです。

「秋分の日」といえば「9 月 23 日」と相場が決まっていまし

たので妙な感じを覚えます。葛生ロータリークラブには大変知性的な二人の方丈さんがお

ります。永井先生の法話は易しい言葉で難解な仏教心を説明して下さいます。

本日の例会で卓話をお願いしています坪内 法明さんは仏教経典・六法全書その背景に

ある法学原論・法律論に大変詳しい方丈さんです。国と国との諍いごと・人間同士の諍い

ごとが絶えない今現在、坪内さんのお話を楽しみにしています。

1. 2550 地区会議には新田会員が出席します。

2. 10 月 2 日はガバナー補佐を迎えての例会にりますので、ネクタイ着用で出席願います。

3. 10 月 11 日ガバナー公式例会で田沼ロータリークラブと合同例会になります。

11 時 45 分 たぬま道の駅へ集合願います。

4. 10 月 29 日開催の田中正三没後 100 年式典チケットを希望される方は申し出て下さい。

1. 足利ロータリークラブ会報を黒板に貼っておきます。

2. 大田原ロータリークラブからの案内を回覧します。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

会 長 挨 拶
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Ⅰ 調停と裁判

・裁判所は、二つの紛争解決手段をもっています。一つは、判決に

よる紛争解決、もう一つは、調停による解決です。

・判決は、証拠調べをし事実を確定して、法律に照らして当事者の

主張の当否を判断して紛争を解決する手続きであり、調停は、紛

争の事実に即した解決をするもので、裁判所の判断を基礎とする

ものでなく、当事者の合意による解決を図る手続きである。

Ⅱ 調停制度

調停とは

・調停は、裁判官 1 名と調停委員 2 名からなる調停委員会が、当事者の言い分を 聴いて、

当事者双方の納得を得たうえで、問題を解決できるように助言や斡旋 をして、当事者間

に適正・妥当な合意が成立するように働きかけをする公平な 第三者の役割を果たして、

紛争の自主的解決を図る制度である。

調停のメリットは

①訴訟と比較し、費用が安く申立てが簡単で、手続きが非公開で行われるので当事者のプラ

イバシーが守られる。

②成立した場合の調停調書には、判決と同じ効力があり、強制的に義務を履行させることが

できる。

③相手と直接交渉しなくともよい

④迅速な解決がはかれる

（2）互譲と条理

・調停は、当事者の互譲、お互いに譲り合うことにより、条理にかなった

実情に即した解決を図ることを目的としています。

・「条理」とは何か

法の欠缺（けんけつ）すなわち要件の欠けている部分を補う解釈上の基準で、社会通念と

も公序良俗とも云えます。 つまり大きな意味で言えば、全体として法律の趣旨にかなっ

た解決といえるかどうかの基準です。

Ⅲ 調停制度の歴史

・調停制度は、Ｔ.11 年の借地借家調停法に基づく借地借家調停に始まり、その後時代の要

請に伴い創設され、また多くの改善がなされて、戦後新憲法施行と共にＳ23 年家事審判法

の施行により、家事調停制度が設けられ、Ｓ24 年から家庭裁判所で取り扱われることとな

り、民事は、Ｓ26 年に各種の戦前の調停が統合されて、民事調停法が施行により簡易裁判

所で取り扱われるようになり、Ｓ49 年に調停の制度・手法も改正され、より迅速かつ適正

に調停で紛争解決ができるように改善され今日まで 90 年を経てまいりました。

Ⅳ 調停制度の運用

調停は、二つに分かれています。

・一つは、売買に関する紛争、金銭に関する紛争、交通事故の損害に関する争い、近隣関係、

土地建物の明け渡し等民事に関する争いを対象とする「民事調停」

卓 話 「調停委員について」 坪内 馨君
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・もう一つは、夫婦、兄弟姉妹、親子等に関する家庭内の争いを対象とする「家事調停」

調停委員の人数

・平成 23 年 4 月 1 日現在で、合計 24,791 名

○民事調停委員 12,247 名

○家事調停委員 12,544 名

③ 年齢制限

・満 40 歳以上 70 歳未満

④ 選考基準

・「公正を旨とする者で、豊かな社会知識と広い視野を有し、柔軟な思考力と的確な判断力を

有すること。人間関係を調整できる素養があること。誠実で協調性を有し、奉仕的精神に

富むことそして健康であること」を重視

・調停に対する理解と熱意があると同時に現実に事件を担当する時間的余裕があること

⑤ 任期

・任期は、2 年間で再任も可能

・採用は、4 月と 10 月

Ⅴ 調停委員の基本的心構え

・調停制度が、その機能を十分に発揮するためには、制度に対する国民の信頼を得ることが

不可欠

・民間人の司法参加の先駆的な制度として社会の良識を代表すべき職責を担っており、この

地位と職責の重要性にかんがみ、調停委員に対する信頼がいささかでも損なわれることが

あれば、制度そのものが揺らぐことになりかねないとの理由から、一定の欠格事項に該当

するに至ったときは、当然に解任される。

また、職務に関するか否かを問わず、調停委員に適さない行為があると認められるときも

解任される。

・社会的非難を受けるような不祥事に関わらないように厳しく自戒を求められる。

・交通事故、飲酒運転、刑事事件被疑者としての捜査対象となったりした場合。

・職務上知りえたことの秘密保持義務

Ⅵ 調停手続きの開始

・紛争当事者の裁判所への申し立てをすることによって開始する。

Ⅶ 一般的調停手続きの終了

・成立

・不成立

・取り下げ

まとめ

近年、社会情勢の急激な変動に伴い、価値観の多様化、溢れる情報過多、少子化、核家族

化、高齢化の進展、家庭内における権利意識の高揚等の現象が原因となって、紛争がより

複雑化し自主的な話し合いだけでは、解決困難なケースが増え、特に家事事件の申立件数

が年々著しく増加している。

このような状況下、非常に緊張する場面も多く苦労の多い現実があります。



本日の出席
会員数 義

33 名

本日の欠席者 岩崎 大嶋

前回の出席

(修正)

前例会日

9/18

・アシスタ

・例

八下田幸三君
坪内さん卓

ますますの

駒形忠晴君
坪内 馨さ

ありがとう

田澤秀文君

葛生町合併

流明日をめ

い思いをし

数名でドイ

の 1992 年

者が、案内

石館を見学

もとに設立

先般、吉澤

いう形で、

トラのアル

私にとって

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東ＲＣ

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長 中

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

4

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 5 名 1 名

立川 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク 修

4 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

話ありがとうございます。

ご活躍ご期待申し上げます。

ん「調停委員」についての卓話勉強にな

ございます。

前のことですが、当時の立川町長を中心

ざす会」というのを立ち上げました。名

ている方もいるかと思いますが、その時

ツのウルトファーフという町を訪問いた

10 月のことであります。私たち栃木県石

役として、ドイツの石灰会社を訪れ、鉱

させて頂きました。今ある葛生の化石館

されたものであります。

慎太郎さんから「亡き吉澤兵左さんか

懐かしい訪問先のドイツ鉱山切羽で演奏

バムをいただきました。

大きな財産であります。 感謝。

木曜日 12:30～ 道の駅 どまんな

水曜日 12:30～ レストラン大津栄

月曜日 12:30～ ホテルサンルート

火曜日 12:30～ 岩舟会館

田英昭 副委員長 塩島達人 委員

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

84.8%

修正出席率

87.9％

（サムディー）

－４４５１

なりました。

心に「葛生町国際交

名前を聞いて懐かし

時、会議のメンバー

たしました。20 年前

石灰組合の青年経営

鉱山、生産設備、化

館は、その影響下の

らのプレゼント」と

奏しているオーケス

なか田沼

ト佐野

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2504 回 24.10.2 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

第 8 グループ ガバナー補佐 栃木秀麿様

第 9 グループ ガバナー補佐 藤橋岩夫様

皆様こんにちは。お客様を紹介いたします。第８グループ ガバナー補佐 栃木秀麿先

生。第 9 グループ ガバナー補佐 藤橋岩夫様です。

栃木先生には卓話でロータリークラブ活動の原点である元気なクラブ元気な地域社会

になるよう地域貢献活動を行う事と。RI・ロータリー財団が目指すところの乖離について、

お話していただきたいと思います。

また、藤橋ガバナー補佐には、来る 10 月 11 日（木）に行われます、ガバナー公式訪問

例会についての開催要項についてのお話と、例会終了後クラブ協議会において当クラブの

進歩状況とこれからのクラブ運営についてのアドバイスをお願いしたいと思います。以

上、簡単ですがこれにて会長挨拶といたします。

誕生祝 坪内 馨君

結婚祝 横塚信也君、小林祥郎君、小曽戸健治君、真下裕史君

1. 佐野東ロータリークラブの週報を回覧いたします。

2. 10 月 11 日 ガバナー公式訪問の件 （葛生クラブと田沼クラブ合同例会）

一般会員は 11:45 集合

会場設営・クラブ奉仕委員会・ＳＡＡは 11:30 集合

12:10 記念撮影（遅刻しないようにお願いします）

ネクタイ・バッジ・クラブ現況報告書を忘れずにお持ち下さい。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰



ガバナー補佐 栃木秀麿様と藤

栃木ガバナー補佐からは、ＩＭ

藤橋ガバナー補佐からは、来週

【家族委員会】 篠崎委員長

第 2 回八下田会長杯ゴルフコ

11 月 13 日(火)唐沢ゴルフクラ

11 月 6 日までに出欠のご連絡

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 関口 馬場

前回の出席

(修正)

前例会日

9/25

・アシスタ

・例

欠席の連絡

卓 話 ガバナー補佐

各 委 員 会 報 告

2

橋岩夫様より卓話がありました。

(10 月 27 日)への参加ＰＲがありました

のガバナー公式訪問の説明が行われまし

ンペが開催されます。

ラブ三好コースです。

絡をお願いします。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 2 名

藤井会員

欠席数 事前メーク 修

5 名 1 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

佐 栃木秀麿様 ・ 藤橋岩夫様

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

た。

した。

出席率

90.9%

修正出席率

84.8％

（サムディー）

－４４５１
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栃木秀麿様 10 月 27 日 ＩＭのキャンペーンに訪問させて頂きました。

橋本岩夫様 本日は、クラブ協議会よろしくお願い致します。

八下田幸三君
藤橋ガバナー補佐・栃木ガバナー補佐 ご多忙中にもかかわらず、よ

うこそお越し下さいました。しっかりと勉強したいと思います。

駒形忠晴君
栃木秀麿第 8 グループガバナー補佐・藤橋岩夫第 9 グループガバナー

補佐 お忙しいところ葛生クラブにお越し頂き有難うございます。

小林祥郎君 結婚祝をいただきまして有難うございました。

田澤秀文君

『マロン愛情物語パート 3』

久々に新調の作業着に着替えた時のことです。しばらく首をかしげ、

何か考えている様子でしたが、突然私にとびかかり、あちこち体をこ

すりマーキングを開始したのです。やはり、二人は一心同体というこ

とでしょうか。他の犬と浮気をして帰ると、やはり同じような態度を

示し、私を占有しようとするのだと思います。やたら可愛いものです。

坪内 馨君 誕生祝をいただいて。いよいよ前期高齢者です。どうしましょう？

横塚信也君

第 8 グループ栃木ガバナー補佐、第 9 グループ藤橋ガバナー補佐をお

むかえして、宜しく御指導お願いたします。また、すっかり忘れてい

た結婚記念日を思い出させてくれた結婚祝ありがとうございます。

吉澤慎太郎君 栃木県教育委員になりました。御助言等いただければ幸いです。

酒庭和一君 藤橋ガバナー補佐をお迎えして ご指導よろしくお願いします。

新田 実君
9 月 25 日(火)には新会員の為の研修会が無事終了しました。講師を

務めて頂きました田澤会員他、参加頂きました皆様に感謝します。

須藤功一君 第 8G 栃木ガバナー補佐、第 9G 藤橋ガバナー補佐様をお迎えして。

小曽戸健治君
栃木、藤橋ガバナー補佐をお迎えして。結婚祝頂きまして有難うござ

いました。私からとして妻にプレゼントします。

真下裕史君
結婚祝いただきましてありがとうございました。

黒板を見るまですっかり忘れていました。

奥澤松利君

藤橋ガバナー補佐様 2 年連続の大役ご苦労様です。又、本日はご来

訪いただきありがとうございました。

去年行われた、長島先生を中心とした、第 9 グループ被災地支援事業、

本年度も実施のほど宜しくお願い致します。

例会終了後、クラブ協議会が行われ

各委員会から活動方針が報告されました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

ク ラ ブ 協 議 会
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2505 回 24.10.11 例会場 於：どまんなか田沼 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は第 2550 地区鈴木 宏ガバナー、第 9 グループ藤橋 岩夫ガバナー補佐をお迎えし

て葛生ロータリークラブ・田沼ロータリークラブ合同公式訪問例会が開催されますこと

を、大変嬉しく思っております。

ガバナーの公式アドレスを通じて、ロータリーにおける「奉仕」の意味と、日本のロー

タリアンの先達による「大連宣言」の意義・精神について、理解しようと思っております。

また例会終了後、ガバナーを交えての「炉辺会議」が開催されます。もっともっと元気な

クラブになるよう忌憚ない意見交換を行いたいと思います。

本日の合同公式訪問例会が皆様のご協力により意義ある会議となります事を念じまし

て挨拶とさせて頂きます。

会 長 挨 拶
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八下田幸三君
鈴木ガバナー・藤橋ガバナー補佐 ようこそお越し下さいました。

しっかりと勉強したいと思います。

駒形忠晴君

鈴木ガバナー・藤橋ガバナー補佐をお迎えして。

ガバナー公式訪問合同例会の成功を祈って。

大変勉強になりました。ありがとうございます。

奥山國之君
鈴木ガバナー・藤橋ガバナー補佐 心より歓迎申し上げます。

併せて、ご指導をお願いいたします。

田澤秀文君

先週末に島根詣でをしてまいりました。4 年振りになるでしょうか、

借景の美しい安来・足立美術館、敬虔新たな出雲大社と島根の東から

西の端まで足早で駆け抜けました。あくまで、目的は、観光ではなく、

島根大学との共同研究のためということでもあります。宍道湖のヤマ

トシジミ汁を美味しくいただきました。ちなみに駒形忠晴幹事も一緒

でした。

又、唐沢ゴルフ倶楽部所属のトップアマ、亀井隆

君が昨日開催された関東シニアゴルフ選手権にお

いて、あまたの強豪を抑えて見事優勝の栄冠を手

にしました。おめでとう。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2506 回 24.10.16 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。先日の葛生クラブ・田沼クラブ合同公式訪問例会は多くの会員の

方々に出席していただき、誠にありがとうございました。

永井 成雄先生には、例会においてモーメントオブロータリー３分間スピーチをしてい

ただき、炉辺会議において中田 英昭君・長島 徹君からガバナーに質問があり、大変有

意義な会議になりました。心より感謝申し上げます。

「ガバナーアドレス」（卓話よりやや公式な話）では、日本のロータリーの歴史・ロー

タリーソング（奉仕の理念）の始まり、米山記念奨学会の始まり等、興味深いお話をして

いただきました。またガバナーと私と駒形幹事 3 名による「公式会談」では、ガバナーよ

りロータリーに対する考え方・ロータリーの在り方・

目指すもの等を伺い、感銘を受けました。

ロータリアン一人一人がロータリー！！

例会に出席すること、例会で身につけた「相手を認

める心」から生まれてくる思弁的概念としての「自利

≒利他の心」を持って生活することがロータリアンの

生き様です。

新入会員の真下裕史会員より、出身の渋川市や

群馬銀行についてのお話しをして頂きました。

卓 話 真下裕史会員

会 長 挨 拶



本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 岩崎 塩島

前回の出席

(修正)

前例会日

10/11

・アシスタ

・例

八下田幸三君
ガバナー公

し上げます

駒形忠晴君
ガバナー公

真下会員

奥澤松利君
ガバナー公

真下会員

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東ＲＣ

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

2

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 8 名

篠崎 立川 坪内 新田 福島 吉澤

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名 100％(例

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

式訪問例会が無事終りました。皆様のご

。また、真下裕史君には、卓話ありがと

式訪問無事終了しお疲れ様でした。後半

卓話ありがとうございます。

式訪問無事終了いたしまして、会長・幹事

卓話ありがとうございました。

木曜日 12:30～ 道の駅 どまんな

水曜日 12:30～ レストラン大津栄

月曜日 12:30～ ホテルサンルート

火曜日 12:30～ 岩舟会館

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

75.8％

(慎)会員

修正出席率

例会場変更の為)

（サムディー）

－４４５１

ご協力に深く感謝申

とうございます。

半も頑張ります。

事お疲れ様でした。

なか田沼

ト佐野

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2507 回 24.10.23 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。10 月は職業奉仕月間・米山月間です。

本日の例会、米山記念奨学会委員長 岩崎 昇一郎君より卓話があります。毎年のことで

すが、野部 栄一さんより米山奨学会へ多額の特別寄付がございました。

ご承知のように、支援するほとんどの留学生は中国の大学生・大学院生です。先月の過

激な「反日デモ」、この国との交流は大変むずかしいと実感いたします。ですが騒いだの

はごくわずかな若者（中国全体からみれば）。自由にものが言えぬ社会・共産主義であっ

て格差が拡がる社会、こんな不気味な一党独裁の国が将来続くとは無理なことと思いま

す。ひとつの救いなのは、かなたのデモの最中でも、日本国内では見苦しい騒ぎがほとん

どなかったことです。

日本に居るアジアの留学生を支援する米山記念奨学会の意義・野部さんのロータリアン

としての矜持・広い心に共鳴・共感を覚えます。

ロータリーの友 10 月号に、RI 会長 田中 作次氏メッセージ「職業奉仕を理解したと

き…」・小船井 RI 理事が寄稿した「今も輝くシェルドンの職業奉仕理念」が掲載されてい

ます。会員の方々には、是非とも必読されるよう念じて挨拶にかえさせていただきます。

・例会終了後、理事役員会があります。

皆様は、米山記念奨学事業については、私よりご承知のことと思

いますが、お役日なので基礎的な部分からお話しします。

米山記念奨学事業は、1952 年に東京 RC の「米山基金」として始

まりました。

米山記念奨学事業は、日本最大の民間国際奨学事業であります。皆

様からの寄付金を運用して活動をしています。

米山の寄付金には、普通寄付金と特別寄付金があります。普通寄

卓 話 「ロータリー米山記念奨学会について」 米山記念奨学会 岩崎委員長

会 長 挨 拶

会 長 報 告



2

付金は、各クラブが決めた金額×会員数を納めます。特別寄付金は、個人・法人・クラブか

らの任意の寄付金で金額も自由です。

当葛生クラブでは、昨年まで普通寄付金 3,000 円、特別寄付金 15,000 円を皆様の会費よ

りいただき、納めていました。また、それとは別に特別にご寄付を頂きました。会員の方々

のご寄付により、毎年のように米山功労クラブとして表彰されております。

先ほど、昨年まではとお話したのは、以前より板橋米山理事長から普通寄付金を増やして

いただけないかとのお話をいただいておりましたが、今年度、ハ下田会長のご英断により、

全体の寄付金額は変更せず、普通寄付金 4,000 円、特別寄付金 14,000 円を納めさせていた

だきます。

ちなみに、2011 年度の普通寄付金の平均は 4,586 円、特別寄付金は 10,038 円でした。

次に、寄付における税制上の優遇処置についてお話します。年間 2,000 円以上の特別寄付

金は、確定申告用の領収書が発行されます。普通寄付金についても、クラブの申請と会員氏

名のデーターの提供があれば、領収書の発行が出来るようになりました。

所得税の確定申告の際には、従来の「所得控除」に加え「税額控除」のどちらか有利なほ

うを選択する事が出来ます。

「税額控除」は、所得税率にかかわらず、寄付額の約 40％の金額が所得税から控除される

もので、所得控除よりも控除額が大きくなることがあります。

次に、米山寄付金の使途についてご説明します。2011～2012 年度の寄付金収入は 12 億

9,500 万円で、前年比 1,900 万円の減でした。いただいた寄付金は、奨学金の他、地区・世

話クラブ・学友会への補助費など、奨学事業にだけ使われております。事務費や人件費など

の管理費支出は、資産の利子収入で賄っています。

会員数の減少などにより、寄付金も年々減少傾向にあります。 2010 年度からは、基本財

産である特別積立財産を取り崩し奨学金に充填して来ましたが、2013 年 4 月採用の奨学生

数を 100 人減の 700 入とすることにより、事業費を控え基本財産の維持に努めるとのことで

す。ちなみに、累計奨学生数は、2012 年現在 17,028 入で出身地は世界 121 カ国です。寄付

金の減少は、即、奨学生採用数の減少につながります。

米山記念奨学事業は、始まって以来、皆様の熱意によって支えられてきました。奨学生や

学友は、皆様の思いを受け止め、日本で、世界で頑張っています、今後ともご協力をお願い

します。

【家族委員会】 篠崎委員長

11 月 12 日(火)は「味楽」にて夜間例会になります。

【新世代委員会】 小曽戸委員長

10 月 27 日・28 日 青藍泰斗高等学校で、『百撩祭』が行われます。

皆様のご参加をお待ちしております。

各 委 員 会 報 告



本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 大嶋

前回の出席

(修正)

前例会日

10/16

・アシ

10 月 16 日

谷 和文君
ガバナ

真下会

10 月 23 日

八下田幸三君

岩崎米

野部栄

て行な

野部栄一君 家内が

永井成雄君 なんと

岩崎昇一郎君
米山月

をいた

篠崎三智雄君 妻の誕

中田英昭君
おいし

長女く

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡

3

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 7 名 1 名

関口 坪内 新田 馬場 藤井 吉澤(慎

欠席数 事前メーク

7 名 3 名

シスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８

ナー公式訪問無事終了しお疲れ様でした

会員 卓話ありがとうございます。

米山記念奨学会委員長 卓話ありがとう

栄一さんにおかれましては奨学会への多

なっていることに感銘を覚えます。あり

が喜寿を迎えお花を頂きまして大変喜ん

となく。

月間での卓話をさせて頂きました。早くも

ただきました。メジャードナーです。あ

誕生日にきれいな花をいただきありがと

しい昼食ありがとうございます。

るみが PV に出演した DVD が発売になり

Ｃ 木曜日 12:30～ 道の駅 ど

ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大

Ｃ 月曜日 12:30～ ホテルサン

Ｃ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ーク 出席率

78.8％

慎)会員

修正出席率

78.8％

３２（サムディー）

８５－４４５１

。後半も頑張ります。

ございます。

額の寄付、それも継続し

がとうございます。

でおります。

も野部会員より特別寄付

りがとうございます。

うございます。

りました。

どまんなか田沼

大津栄

ンルート佐野

委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2508 回 24.11.6 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。10 月 27 日（土）第 2550 地区の第 8 グループ・第 9 グループの合

同 IM に当クラブ 6 名で参加しました。片柳 克敏君と私は新人研修会から出席しました。

久し振りに、村上 肇パストガバナーの講話を受講いたしました。「例会場は人生の道場で

ある」。異業種の会員との忌憚のない意見を述べ合うことで、相手を認める、自己を改善

する。例会で身につけた奉仕の心を持って、地域社会に貢献する・・・。誠に、どんな時

代になっても変わることない「ロータリーの基本的理念」と思います。

特別講演会は、英米法の大家であり、ロータリー哲学の第一人

者であります小堀 憲助先生をお招きして実施されました。〔職業

倫理訓について〕と題して 100 分の講話がありました。リターン

で奉仕活動・慈善活動を施すことではなく、本業に社会奉仕の目

的を持つこととおっしゃっていました。懇親会が終わったのは 9

時近く、大変有意義な素晴らしいミーティングでした。

結婚祝 奥澤松利会員、岩崎昇一郎会員、齋藤孝之会員、立川宣弘会員

誕生祝 吉澤浅一会員、篠崎三智雄会員

婦人バレーボール秋季大会 今夜 6 時 40 分開会式です。

会員の皆様には奮ってご参加して下さいます様、お願い致します。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

お 客 様 紹 介 佐野市消防団副団長 山野井淑郎様

会 員 表 彰



復興支援 出張東北物産店へ

消防

【指名委員会】 奥澤委員長

次年度役員についての説明

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 関口 坪内

前回の出席

(修正)

前例会日

10/23

・アシスタ

・例

八下田幸三君

野部さん、

には大変お

山野井さん

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

卓

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

2

の注文、宜しくお願い致します。

団活動と火災予防週間についてのお話し

がありました。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 4 名 0 名

馬場 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク 修

7 名 1 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

中田秀昭さん、酒庭さん、福島さん、片

世話になりました。

卓話ありがとうございます。

澤 委 員 長

話

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

佐野市消防団副団長 山野

しがありました。

出席率

87.9％

修正出席率

78.8％

（サムディー）

－４４５１

片柳さん、先の IM

野井淑郎様
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駒形忠晴君

山野井淑郎佐野市消防団副団長、葛生支団長をお招きして。

お忙しいところ、貴重な卓話ありがとうございます。

IM 無事終了致しました。皆様のご協力に感謝致します。

また、物産店のご注文、よろしくお願い致します。

中田秀昭君
孫の七五三祝を、大宮氷川神社と、九州(不参加)でそれぞれ実施しま

した。１人は、来年から小学生です。

田澤秀文君

「ロータリーの友」10 月号の表紙に、色鮮やかにライトアップされ

た奈良興福寺の国宝「五重塔」の輪塔が見事に月光に写し出されてお

りました。私も 2 年ぶりに興福寺を訪れ、阿修羅に代表される八部衆

をはじめ奈良天平文化の巧みを堪能してまいりました。あわせて、京

都の美しい、高台寺夜景のシルエットに包まれながら、美しい出逢い

に濡れさせて頂きましたが、皮肉にも奥澤松利ご夫妻に現場を押さえ

られてしまい、アルバムの中で披露ということにあいなりました。

吉澤浅一君
誕生祝ありがとうございます。還暦までは、しっかりカウントしてい

ましたが、それ以降は・・・です。

谷 和文君 山野井支団長には、お忙しい中、卓話ありがとうございました。

岩崎昇一郎君 結婚祝ならびに妻の誕生祝を頂きありがとうございました。

立川宣弘君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。

齋藤孝之君
結婚祝をいただきありがとうございます。知り合って 35 年、結婚し

て 28 年になります。毎日夫婦２人で一杯やっております。

篠崎三智雄君 誕生祝をいただきありがとうございます。

片柳克敏君

10 月 27 日足利プリオパレスにて、IM 新人研修に参加しました。

小堀憲助先生 84 才の元気な話し方を聴きました。

人生常に勉強とのことでした。

大嶋信太郎君
家内の誕生日プレゼントをいただきましてありがとうございました。

大変に喜んでおりました。

奥澤松利君
結婚祝をいただきましてありがとうございました。

来年は 35 年になりますので、盛大に祝いたく思います。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2510 回 24.11.20 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

「くずう原人まつり 25 周年記念特別企画

中西圭三コンサート」についての

ＰＲのためお越しいただきました。

先週の夜間例会・第 2 回親睦ゴルフコンペが、盛大に催されました事、心より

感謝申し上げます。

一緒の組で回りました斎藤 孝之君・谷 和文君のドライバーショットの飛距離

にはたまげました。

また中国共産党大会・衆院解散総選挙と二つの大きなニュースがありました。

民主主義を採り入れず、経済と軍事を巨大化する中国、厄介な不気味な国です。野田総理

は 3 ヶ月前に述べました「近いうちに国民に信を問う」の合意について約束を守った（国

民に対して・３党に対して）というここと思います。政治家として立派な決断と思います。

経済再生・統治の有り方・外交安全保障・エネルギー・TPP 等が争点になると思います。

選挙の結果が「第三極」勢力伸長とも絡み「政権の粋組」が焦点になろうと思います。長

引くデフレ・危機的状況にある財政・急速に進む高齢化・増大する社会保障費・・・は、

どの党が政権を担っても厳しく困難な事です。ポピュリズムに流されない経済再生や成長

への具体的な道筋をどの党がどのように考え行動するのか、国民の一人として、しっかり

と見つめていきたいと思います。

1. 「ザ・ロータリアン」が届いています。

2. 国際大会（リスボン）の案内が届いています。

卓 話

お 客 様 紹 介 「むらおこし実行委員会」 田中幸弘様

「 子 育 て に つ い て 」 新 入 会 員 本 島 佳 明 君

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 酒庭 新田

前回の出席

(修正)

前例会日

11/13

・アシスタ

・例

八下田幸三君
先週の夜間例

たします。ま

駒形忠晴君
「秋の自然に

「りんご採れ

小林祥郎君
先日の八下田

ました。有難

中田秀昭君
｢税を考える

妻の誕生祝い

田澤秀文君

先般、吉澤慎

ある寺院の仏

が急峻な階段

いましたが、

あの頃は目を

しいかな 40

です。よろし

片柳克敏君

第 2 回会長杯

した。高額な

ャップ 16 が

員を暖かく迎

岩崎昇一郎君
田中さんよう

お願い致しま

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥

欠席の連絡

2

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 6 名 0 名

馬場 真下 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名 100％

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

例会・親睦ゴルフコンペ盛大にできまし

また、本島佳明さん 卓話ありがとうご

に親しむ会」に参加して。りんご狩りを

れたよ！」と言った時の笑顔がとても良か

田杯ゴルフコンペにて、久しぶりにベス

難うございました。齋藤プロが参加した

週間｣で佐野税務署長の表彰を受けまし

いに素敵な花束をいただきありがとうご

慎太郎さんとの昔話で、旅行先のことが話

仏塔に昇った際、吉澤さんが足を痛めて

段を負ぶって降りたことを今でも感謝し

叶うことならあの頃の人一倍強靭だっ

をつぶっていてもだまって 30 台、今は目

台後半、何とかなりませんかね。今は私

しく。片柳君、コンペ優勝おめでとうご

杯ゴルフコンペに優勝させていただきあ

な商品券、高価な銀製皿を頂きました。

全てでした。強力メンバーが欠席してい

迎えてくれる皆さんの思いやりの結果で

うこそ！同じ日大生の中西さんのサポー

ます。長女くるみが、グーグルのテレビ

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

81.8％

修正出席率

(例会場変更)

（サムディー）

－４４５１

した。心から感謝い

ございました。

をしていた子供達が

かったと思います。

スグロ賞をいただき

にもかかわらず!!

た。

ございました。

話題になりました。

て動けなくなり、私

しているとおっしゃ

た私に戻りたい。

を開けていても悲

私が助けてほしいの

ございます。

ありがとうございま

勝因はハンディキ

いたことや、新入会

でした。

ート 皆様よろしく

ビ CM に出ています。

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2512 回 24.12.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。本日 8:30 衆院選が公示となりました。新しい国政政党の乱立、第

三極の政党の色づけもはっきりとしてきました。エネルギー政策・TPP・外交安全保障・・・

等、いろいろな争点があります。世論調査によれば、国民にとって一番の関心事は、やは

り「経済の再生」です。

ボトムネックはデフレです。「デフレ脱却」にどの党がどの様にして具体的に道筋を立

てるのかロータリアンとして国民の一人として、しっかりと眼力を付けねばと思っており

ます。

今日は、インフルエンザや風邪が流行する冬本番を前に、予防ワクチン接種が行われま

す。体調を管理し、12 月の歳末商戦を元気に頑張っていこうと思います。

長島 徹先生の「医療奉仕」、心より感謝申し上げます。

結婚祝 酒庭和一会員、本島佳明会員

誕生祝 小曽戸健治会員、真下裕史会員

1. 足利 RC、佐野東 RC の 12・1 月の例会予定を掲示しておきます。

2. 佐野 RC 週報を回覧いたします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介 佐 野 厚 生 総 合 病 院 井 原 淳 先 生

会 員 表 彰
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【駒形幹事】

クラブ細則により、「年次総会は毎年 12 月第 1 例会に開催されるものとする。総会にお

いて、次年度の役員及び理事の選挙を行わなければならない。会員総数の 1/3 をもって本

クラブの年次総会の定足数とする。」とあり、本日の年次総会は成立するとみなします。

【八下田会長】

奥澤指名委員長より、次年度の役員について提案があり、承認されました。

「インフルエンザ」についてのお話しがありました。

【新世代奉仕委員会】 小曽戸委員長

「2012･2013 年ＲＩ第 2550 地区 地区世界平和フオーラムに参加して」

2012 年 12 月 2 日（日）会湯:宇都宮文星女子高等

田中作次ＲＩ会長の今年度のテーマ「奉仕を通じて平和を」の下に、ロータリアンと地

域リーダーの平和への関心を高める事を目的として行われるとなっていました。

ベルリン、ホノルル、広島を会場に 3 回のロータリー世界平和フォーラムを開催すると

の事です。広島では 5 月の予定です。

今回は、世界平和フォーラム推進の一環として開催されました。当日の参加者は、各ク

ラブのロータリアン・インターアクト・ローターアクト顧問の先生と 70 名位でした。当

クラブの関係では、青藍泰斗高等学校ＩＡＣ5 名と家富先生と私、７名で参加してきまし

た。どのように参加者を募ったのか、ＩＡＣでは 14 名、ローターアクターを含めても 20

名程度でした。

フォーラムの中心は、モンゴル出身の元米山奨学生のジャンチブ・ガルバドラッハさん

（49 歳）の講演でした。現在母国で小・中学校とモンゴル初の 3 年制高校を立ち上げ、

校長としても、モンゴル屈指の進学校へと成長させているそうです。現在、第 3450 地区

クレーＲＣの会員のです。1999 年山形大学大学院を卒業、2003 年東北大学教育学部博士

課程を修了して現在至っています。国づくりは人づくり。人づくりは、教育からとの信念

から、教育に情熱をそそいでいます。人種の区別なく、同じ「地球市民」として、皆が母

国を愛する。戦争は、人の心の中から生まれるものである。平和を尊ぶ心をつくるのは教

育であると結んでいます。

約 1 時間の講演でしたが、内容も分かり易く慣れた日本語で上手に話を進めていまし

た。さすがに校長先生です。個人的感想ですが、各ＩＡＣの出席が多数あれば良かったか

なと思います。次回は、1 月 27 日同じ会場で開催です。

卓 話

各 委 員 会 報 告

佐 野 厚 生 総 合 病 院 井 原 淳 先 生

年 次 総 会



【ロータリー家族委員会】

12 月 18 日(火) 第 3 例

本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 大嶋

前回の出席

(修正)

前例会日

10/27

・アシ

11 月 27 日

八下田幸三君
日本人

ありま

12 月 4 日

八下田幸三君
しっか

長島先

須藤功一君 長島先

駒形忠晴君

インフ

今年も

規則正

長島 徹君 無事に

野部栄一君 長島先

永井成雄君
初めて

いつも

奥山國之君
インフ

す。あ

ニコニコＢＯＸ報告

欠席の連絡

3

篠崎委員長

会は 6:00～「若葉」での夜間例会とな

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 4 名 0 名

関口 坪内 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク

0 名 0 名

シスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８

人にとって「ソバ」とは日本ソバです。中

ません。日本人でよかった。日本に生まれ

かりと体調管理に努め、歳末商戦頑張り

先生 今日は有難うございました。

先生 インフルエンザ予防接種 ありが

フルエンザ予防接種の機会をいただいて

もカゼを引かないように頑張りましょう

正しい生活、飲みすぎに注意しましょう。

に予防接種が終了しました。

先生、スタッフの皆さん、有難うござい

てロータリークラブで予防注射をしまし

もは、長島医院でやってます。

フルエンザ予防接種を済むことができ、今

ありがとうございました。

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

なります。

ーク 出席率

87.9％

修正出席率

100％(例会場変更)

３２（サムディー）

８５－４４５１

中華ソバ・ラーメンでは

れて良かった。実感です。

たいと思います。

とうございました。

。

。

。（忘年会シーズンです）

ました。

た。

今冬は安心して過ごせま
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田澤秀文君

マロンの愛情物語のタイトルを今回より、「マロ

ンとの甘い生活」に代えさせていただきます。

先般、信楽で制作したマロンの抹茶茶碗が手元

に届きました。白地に呉須の色が映え、「MARRON」

の文字が美しくコバルトブルーに輝いておりま

した。超豪華な飯茶碗を見て、多分、マロンは、

「うれしいワン」と言ってくれるのではと楽し

みにしております。

吉澤浅一君 これで今年も心配なし。長島先生、毎年感謝です。

酒庭和一君
結婚祝を頂いて。また、長島奉仕プロジェクト委員長にインフルエン

ザ予防注射をして頂いてありがとうございます。

福島秀治君 長島先生 インフルエンザ予防注射ありがとうございました。

谷 和文君
長島先生 インフルエンザ接種ありがとうございます。

健康管理に気をつけてこの冬のりこえたいと思います。

新田実君 長島先生ありがとうございました。ジワー！と効いてくる感じです。

小曽戸健治君

長島先生、予防接ありがとうございました。お陰様で孫と一緒に遊べ

ます。また、誕生祝有難うございました。12 月は 19 日が次男、20

日が私、21 日が孫と 3 日連続です。でも、お祝は 1 日だけです。

岩崎昇一郎君 インフルエンザの予防接種ありがとうございます。これで安心です。

齋藤孝之君

予防接種のおかげでもこの冬も健康で乗り切れそうです。長島先生に

御礼申し上げます。

2 日の日曜日には、国立競技場で久々の感動を味わって来ました。

藤井眞治君

長島先生インフルエンザ接種ありがとうございました。今後とも健康

第一、仕事にロータリーに頑張ります。さて、私現在の高級（旧）社

宅を出て、田沼のアパートに行くことになりました。今後とも、ご指

導のほど、よろしくお願いします。

真下裕史君
本日は、誕生祝ありがとうございました。

東京タワーと同じ月日の 54 歳となります。

塩島達人君
今年の 2 月転勤初日にインフルエンザにかかり、長島先生には大変お

世話になりました。今シーズンはこれで万全です。

篠崎三智雄君 長島先生 インフルエンザ接種ありがとうございました。

本島佳明君
結婚祝ありがとうございます。

また、先週 3 番目の子の七五三が無事終りました。

奥澤松利君
インフルエンザ予防接種していただき、長島先生に感謝いたします。

今シーズンもこれで一安心です。ありがとうございました。

関塚孝子 今年の冬も安心して過ごせます。ありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2513 回 24.12.11 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

過日(12 月 7 日)「秋の自然に親しむ会」の反省が第 9 グループ内の小・中学校の校長

先生・学級担任の先生方 30 名余りとロータリアン 20 数名の参加を得て、盛大に行われま

した。当クラブからも小曽戸新世代委員長・駒形幹事・私と 3 名出席いたしました。

教育現場の先生方とのコミュニケーションは大変意義のあるものでした。教育とは、知

育・体育・徳育と三つの柱から成り立つもの。勉強がきらいでも、音楽は大好き。体を動

かすこと・絵を描くこと・人と話すことが大好き。誰でも何かしらの能力があると（自分

でも気付かない）。その能力・個性を見出すことが、長所を伸ばすことが、現場での、家

庭での、地域社会での教育であると。

結婚祝 関口文雄会員

1. ｢秋の自然に親しむ会｣のお礼状が届いています。

2. 佐野東 RC、足利東 RC から週報が届いております。

「クリケットの街 佐野」についてのお話しがありました。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介 日本クリケット協会 宮地直樹事務局長

会 員 表 彰

卓 話 日 本 ク リ ケ ッ ト 協 会 宮 地 直 樹 事 務 局 長



本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 大嶋 片柳

前回の出席

(修正)

前例会日

12/4

・アシスタ

・例

八下田幸三君
おととい 12

私共にとり

駒形忠晴君

日本クリケ

卓話を頂い

選挙が始ま

期日前投票

田澤秀文君
宮地さん

申し訳あり

関口文雄君 結婚祝をい

中田英昭君 宮地さん

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ

佐野東ＲＣ

佐野ＲＣ

岩舟ＲＣ

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

2

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 9 名 2 名

酒庭 塩島 立川 坪内 新田 馬場

欠席数 事前メーク 修

4 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

2 月 9 日 孫が生まれました。

まして二人目となります。二人とも女の

ット協会 事務局長宮地さんをお招きし

てありがとうございます。

りました。皆さん投票に行きましょう

もあります。

ようこそ葛生クラブへ。いつもかけ声ば

ません。又、いつか何処かでバッタリお

ただきまして有難うございます。

ようこそ！いつかはクリケット、プレー

木曜日 12:30～ 道の駅 どまんな

水曜日 12:30～ レストラン大津栄

月曜日 12:30～ ホテルサンルート

火曜日 12:30～ 岩舟会館

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

72.7％

吉澤(浅)会員

修正出席率

87.9％

（サムディー）

－４４５１

の子です。

して。

！

ばかりで参加できず

お会いしましょう。

ーしてみたいです。

なか田沼

ト佐野

関口文雄
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2515 回 24.12.25 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さんこんにちは。本日は今年最後の例会です。

明後日(12 月 27 日木曜日)老人介護施設「あさひ」での餅つき大会をもっ

て、上半期のロータリー活動は終了です。半年間本当にありがとうござい

ました。会長として無能な私が何とか持ちこらえたこと、一重に皆様のご

支援の賜物です。心より感謝申し上げます。

まず、ロータリアンとして大変ふさわしい 4 人の新入会員（片柳 克敏

君・真下 裕史君・大嶋 信太郎君・本島 佳明君）を迎えて、大変幸運なスタートを切れ

ました。前年度の会員増強委員長・委員でありました福島 秀治君・酒庭 和一君には、本

当にありがとうございました。

「例会」をしっかりとやる！それがロータリーの原点であり、葛生ロータリークラブの

伝統であります。SAA の方々、谷 和文プログラム委員長にはお世話になりっぱなしで感

謝申し上げます。また 2 回の会長杯ゴルフコンペ・新そば例会・忘年会等、篠崎家族親睦

委員長が忙しい中、奮闘されました事ありがたく思っております。

そして特筆すべきことは、青藍泰斗高校 IAC が大谷委員長のもと、近年になり活況を呈

しております。小曽戸新世代委員長とのマッチングも素晴らしい。来年 3 月には台湾との

国際交流・4 月 28 日（日）「足尾植樹会」が行われます。皆様には奮ってのご参加・ご支

援をお願い致します。

一年を振り返りますと、政治の混乱もあり経済的には厳しい一年でした。政権の交代も

あり、来年こそは希望の年と思います。願ってもおります。皆様良いお年をお迎え下さい。

1. 葛生ライオンズクラブのコンサートの案内が届いています。

2. ユネスコより新年会の案内が届いております。

「上半期を振り返って」

八下田会長より卓話がありました。

卓 話

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



【ロータリー家族委員会】

来年の「新年家族親睦会

田沼「見晴らし」にて予

【ロータリー家族委員会】

12 月 27 日 老人介護施設

皆様の参加をお待ちとて

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 片柳 坪内

前回の出席

(修正)

前例会日

12/18

・アシスタ

・例

八下田幸三君
家内に誕生

二人いつく

駒形忠晴君

八下田会長

まだ、半年

クラブの皆

田澤秀文君

1 年間 各位

委員長の福

とでたっぷ

長島 徹君
22 日から、

ひの餅つき

塩島達人君
先日、妻の

淡いピンク

奥澤
ニコニコボ

来年もよろ

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

2

篠崎三智雄委員長

」は 1 月 15 日(火)18 時より

定しております。

篠崎三智雄委員長

設「あさひ」で餅つき大会が行われます

おります。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 0 名

吉澤(浅)会員

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名 100％

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

祝ありがとうございます。

しみ合い、余生を全うしたいと思います

の卓話をいただいて。半年間おつかれさ

間ありますので互いに体調に注意して頑

様、今後ともよろしくお願いたします。

位の皆様には公私共に大変お世話になり

島さんお疲れ様でした。今年の年末年始

りとマロンとの甘い生活にひたりたいと

南相馬市に支援に行って来ました。ま

宜しくお願い致します。午後 2 時からに

誕生日にお花をいただきありがとうござ

のきれいなポインセチアで大変妻が喜ん

ックスへの 1 年間のご支援ありがとうご

しくお願い致します。

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

す。

出席率

90.9％

修正出席率

(例会場変更)

（サムディー）

－４４５１

す。

さまでした。

頑張りましょう。

。

りました。特に SAA

始は、9 日間といこ

と思います。

た、27 日老健あさ

になります。

ざいました。

んでおりました。

ございました。

関口文雄
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2516 回 25.1.8 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆様、明けましておめでとうございます。平成 25 年･西暦 2013 年

の新春を迎えました。

時の流れは早いものです、昭和帝が崩御され四半世紀が経ちました。

21 世紀に入って、干支が一巡しまして２度目の巳年です。勢い盛んな

状態を「巳の時」とも申します。

今年こそは「失われた 20 年」にピリオドを打つ。東北の完全なる復興を成し遂げる。

その 2 点が国家の政権の最重要な施策と思います。「一年の計は元旦にあり」、皆様との友

情と絆を大切にし、葛生ロータリークラブの隆盛に頑張りたいと思います。

結婚祝 奥山國之会員

誕生祝
野部栄一会員、田澤秀文会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員

谷和文会員、須藤功一会員、立川宣弘会員

メールボックスに、理事・役員会の議事録を入れました。

1. 佐野 RC の週報を回覧いたします。

2. 藤橋ガバナー補佐より、葬儀のお礼を兼ね、後日例会に参加しますという

ご連絡がありました。

3. 2 月 22 日 第 8・9 グループ親睦ゴルフコンペがありますので、みなさんの参加を

宜しくお願いします。 (現在、参加希望者は 3 名です。)

会 長 挨 拶

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰
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【ロータリー財団支援委員会】 新田 実委員長

地区財団支援金の目標等について説明がありました。

【ロータリー家族委員会】 篠崎三智雄委員長

1 月 15 日は(火)18 時より、田沼「見晴し」にて「新年家族親睦会」となります。

「おっかなびっくり」

限界を確かめながら 野部栄一会員

あけましておめでとうございます

プログラム委員長の谷君から、１月は会員卓話の月であるか

ら年長の故をもってトップバッターを務めよということであり

ます。老いては駑馬にも劣るとも言われていますから如何なり

ますやら一生懸命努めてみます。

私は今月２６日に８１歳になります。ロータリー３３年目

の新春であります。

昨年諸先輩方の退会などで思いがけず最年長となった折、こんな筈ではな

かったと思ったものであります。

子供時代からひ弱な少年でしたが戦中・戦後の食糧事情の悪さや、ある

種の緊張感なども影響したのか逆に普通の人間となれたわけですが、一緒に入会させても

らった年下の浅野寛君が一番先に逝き、石川清さんは４歳ほど上ですがすでに６・７年前

に亡くなられました。人の命は分からないものだと心底思っているものであります。

しかし、現実に私が最年長となるとこれを拒むことはできません。

昔話だけに限らず現在起こりつつある事などにも自分の考えを申し上げてみましょう。

もう暫く前から、20 年以上も前からでしょう、私は年末年始の頃、来る年はどんな年

になるのだろうと、見聞できる範囲でのことですが辺りを見回して考えることが習慣のよ

うになっています。

私は地球は小さくなっているという考えを持っている者ですから、勿論、物理的には地

球が大きくなったり小さくなったりすることなどありそうにもありませんが、人間活動の

場として見れば、明らかに小さくなっているに違いないという実感もありますから、それ

が通信・交通の極度の発達よるものに違いないと信じている所があります。その結実とし

て新しい波となりアラブ諸国に動乱を呼び起こす一因となったのではないかと思ってい

ます。大きな変化の只中にいると思わざるをえません。

地球規模のことはさておいて国内のことを考えるとき、経済活動のことが先に立ってし

まいます。課題は山ほどもあるでしょう。デフレの事、福祉の事、震災復旧の事位は素人

にも直ぐに頭に浮かびます。それらが複雑に絡み合っていることまでは解ります。

しかし経済はどうやら生き物のようで、安倍さんが総理大臣になる前に打ち上げた花火

に触発されてか、どこに潜んでいたのかと思われるような活力を示し始めている様子では

ないでしょうか。私は波乱の中の一場面かもしれないとの思いを捨てきれません。

経済の基礎的な指標の一つと言われるダウ平均指数が、記録的高値の 38915 から３０年

近くも下がり続け、つい去年の７０００台までになっていたことには何か隠された意味が

あるのではないかと思ったりします。

あの松下幸之助さん以来のパナソニックが巨大な赤字を出し、長いこと日本のエースで

各 委 員 会 報 告

卓 話



あり続けたソニーの凋落ぶ

れてきたのではないかと思

こっているのかとも思えま

私は悲観論を言いたいわ

こんな風に見てきても日

にも触れるようになって来

うのです。

技術革新的萌芽の先端は

はメタンハイドレートの海

此処でも大きな変化の中

政治の世界においても、ど

ことを承知せざるを得ない

安倍政権も現在の小選挙

し離れた評価に直面するこ

あります。

可なり前から「世界の中

込めた使い方が出てくるよ

いのする行動は避けなけれ

えます。

そこで結論的に出てくる

自分の力の許容範囲での

言ってきかせている事であ

本日の出席
会員数

33 名

本日の欠席者 岩崎

前回の出席

(修正)

前例会日

12/25

・アシ

欠席の連絡

3

ぶりを見ると、なんとなく我々が信じ込ん

思わざるをえません。モット云えば日本の

ます。

わけでは決してありません。

日本経済を新生に至らしめる新しい芽が

来ていること、よくもここまで粘り強く頑

は iPS 細胞でしょうし、宿命的無資源国に

海洋開発でしょうか。

中にいることだけは片時も忘れることは

うしても力の均衡を背景にした合従連衡

いでしょう。

挙区制の下に行われる夏の参議院選挙で

とになるでしょうから、実質的全力注入

の日本」という言葉があり聞きなれてい

うな気がしています。弱気のようですが

ればなりますまい。向こう何年かは雌伏の

るのが私流の「おっかなびっくり」であ

の行動を心がけるようにとは、実は日頃私

あります。

義務出席者数 欠席数 事前メー

23 名 6 名 2 名

大嶋 坪内 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク

3 名 0 名

シスタント 関塚 TEL ８４－１０

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

んできた日本方程式が崩

の物差しに拒絶反応が起

がようやくわれわれの目

頑張ってきたことだと思

に対する微かな希望の光

できないでしょう。

衡が主流でありつづける

、動と反動の影響から少

入を期待したいところで

いますが、新しい意味を

が良い意味でも覇権の匂

の時と考

ります。

私が倅に

ーク 出席率

81.8％

修正出席率

90.9％

３２（サムディー）

８５－４４５１
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八下田幸三君
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

野部さん 今日は卓話 ありがとうございます。

駒形忠晴君

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたし

ます。野部さん 卓話ありがとうございます。

娘と「レ・ミゼラブル」映画を観て来ました。とても良かったです。

須藤功一君

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

年末年始、家族で上の娘のところへ行ってきました。

又、誕生祝をいただきありがとうございました。

野部栄一君 誕生祝いをいただき「おっかなびっくり」卓話をさせて頂きました。

奥山國之君
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げま

す。併せて、新年早々結婚祝をいただきありがとうございます。

田澤秀文君

明けましておめでとうございます。多くの方から丁重なお年賀をいた

だき有り難うございました。筆不精ゆえ、申し訳ありませんが、ニコ

ニコの紙面にてお年賀申し上げ、お礼とお詫びということでお許しい

ただきたいと思います。本年もよろしくお願いたします。

今回の正月休、29 日～6 日と 9 日間も長い休みをいただいたので、マ

ロンとの甘い生活をどっぷり、過ごそうと思っておりましたが、千客

万来、お酒にどっぷりと浸った日々となってしまいました。

「松ちゃん、お酒ありがとう。マロンとの甘い生活に水を差すでなく、

水より濃いお酒を差してくれましたね？」マロンに

も少しだけ飲ましてあげました。マロンから松ちゃ

んへのメッセージです。「美味でしたワン。」ちなみ

に、1 月 4 日で 68 才となりました。70 の大台がもう

目の前に…感謝？

横塚信也君
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

八下田会長、駒形幹事さん御苦労様です。下半期楽しんで下さい。

吉澤浅一君

今年こそ元気で良い年になる事を心より祈っております。

安部新生のおボッチャマ政権を支える茂木経産大臣に大いに期待し

ております。

福島秀治君 昨日(1/7)が私の誕生日でした。誕生祝いを頂いて有難うございます。

片柳克敏君

新年明けましておめでとうございます。昨年 12 月 19 日インターアク

トに出席しました。高校生が活動発表する姿に未来をみました。

今年が良い年になる様努力します。

真下裕史君
明けましておめでとうございます。この寒さで佐野の住まいの水道管

が凍結してしまいました。修理費が心配です。

立川宣弘君
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

誕生祝いを頂きましてありがとうございます。

谷 和文君
新年明けましておめでとうございます。誕生日の記念品ありがとうご

ざいました。また、野部会員には、卓話ありがとうございました。

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2518 回 25.1.22 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週の家族親睦新年会には、大勢の参加者を得まして盛会であったこ

と、心より皆さんのご協力に感謝申し上げます。

翌日の 16 日の北アフリカのアルジェリアの事件は衝撃でした。我々日

本人が描く「世界」・｢世界平和｣と「アラブ」は全然違う別世界であると、

そんな実感です。

また、同じ 16 日に第 148 回芥川賞・直木賞が決まりました。芥川賞は

史上最年長受賞者で黒田 夏子氏(75 歳)、直木賞は史上最年少受賞者の朝

井 リョウ氏(23 歳)と安部 龍太郎氏（57 歳）の二人でした。

安部氏の受賞作は「等伯」で、安土桃山時代の絵師、長谷川 等伯の生

涯を描いたもので、2011 年 1 月から 2012 年 5 月まで日本経済新聞朝刊

で連載していました。余り小説を読まない私ですが、「等伯」だけは毎日

読んでおりました。2013 年 1 月の日本経済新聞の文化面、「私の履歴書」

は、作家の渡辺 淳一先生が執筆しております。

結婚祝 吉澤慎太郎会員

1. 1983｛入会時｝～1991 故馬場恒夫氏の推薦で入会。先代奥

澤、同ハ下田幸両会長の指名で、会報の発行を担当する。当初不慣

れで困惑する。ラスベカス国際大会へ３年目で初参加し、親睦を体

感する。会長時に「甲子園の夢」実現も、大逆転ドラマを目の当た

りにする。

2. 1995～2005 95 年ニース国際大会に 6 名の一員として参加。

改めて、国際大会の意義を感ずる。それは、200 の国や地域のロー

タリアンが一堂に会するイベントは圧巻ですし､バッチの威力を感

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

卓 話 「30 年を顧みて」 奥山國之会員



じます｡是非一度は時間をかけ

10 年来の悲願でありましたイ

藍泰斗高等学校｝に誕生しま

1996～99 吉澤ガバナースタッ

等で済んでおります。

05 年直近の国際大会参加｛５

会長の下、大勢の仲間と共に

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 岩崎 篠崎

前回の出席

(修正)

前例会日

1/15

・アシスタ

・例

八下田幸三君
新年会 盛

奥山さん、

吉澤慎太郎君 誕生祝いを

谷 和文君
奥山さんの

また、妻の

奥澤松利君

私の三男夫

大変ありが

また、私達

新田さんに

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

お騒がせ

致しました

by ハッピ

2

けても参加する価値はあります。

ンターアクトクラブが 02 年 12 月葛生

した。学校側の寛大なご配慮に感謝の念

ッフとして同期間中の動静についてはガ

５度目｝はロータリー発祥地のシカゴ大

メンバーとなる。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 1 名

馬場会員

欠席数 事前メーク 修

0 名 0 名 100％

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

大に出来ました。皆様のご協力に感謝申

今日は卓話ありがとうございます。

頂いて！ 64 才です。早いものです。

卓話 ありがとうございました。

誕生日にきれいな花をいただきありがと

婦に結婚 6 年目にして、子供が生まれま

たいことです。

が留守の間、愛犬ハッピーが庭から逃げ

は大変お世話になりました。ありがと

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ピー

生高等学校｛現 青

念で一杯です。尚、

ガバナー活動報告書

大会のため、故関口

出席率

90.9％

修正出席率

％(例会場変更)

（サムディー）

－４４５１

申上げます。

とうございます。

ました。長男です。

げ出し、田澤さん、

うございました。

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2519 回 25.1.29 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1 月 26 日（土）、国際ロータリー第 2550 地区では 15 番目となる宇都宮女子高等学校白

百合インターアクトクラブの認証状伝達式が行われ、私と駒形幹事が出席いたしました。

インターアクトクラブとは、多感な 14 歳から 18 歳までの高校生で構成されていること。

そして毎年少なくとも二つのプロジェクトを実行します。一つは学校および地域社会に奉

仕すること。もう一つは国際理解を深め国際親善と世界平和を築き上げていくことです。

会員の皆様にはもう一度ご確認ご承知の程よろしくお願い致します。

また翌日(1 月 27 日)には第二回地区世界平和フォーラムが宇都宮文星女子高等学校に

おいて行われ、私と幹事が出席いたしました。開式にあたり鈴

木宏ガバナーより第一回目が「国境を越えた平和」。今回が「環

境と平和」というフォーラムの意義と目的について説明があり、

ガバナーの山形東高等学校時代の同級生で著名な二人のジャー

ナリストの講演会が催されました。

・高世 仁 氏 ： 「ガイアの夜明け」などの報道番組を制

作している「ジンネット」代表。

横田 めぐみさんが北朝鮮に拉致されていると日本の国民

に最初に報道した人。

・板垣 信幸 氏： 1977 年一橋大学卒業。NHK 解説委員。

国の財政・金融政策・国際経済についての専門家。今で

も週三本 NHK テレビに出演している。

前者においては「アルジェリア人質事件」について、後者に

は「原発再稼動の困難性」について講演がありました。以上

の事を報告いたしまして会長挨拶といたします。

1. 1＄＝88 円 (レート 2 月より)

2. 益子 RC より『宮澤賢治童話の世界 in 益子』の案内が届いています。

3. 佐野東 RC より、１月プログラムの変更の案内が届いています。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 関口 立川

前回の出席

(修正)

前例会日

1/22

・アシスタ

・例

八下田幸三君 永井成雄先

駒形忠晴君

永井先生、

１月新年会

長島先生の

永井成雄君 卓話など

岩崎昇一郎君
先日は、父

ありがとう

谷 和文君
永井先生、卓

がわかりま

奥澤松利君

永井成雄先

BOX 積立金

返しました

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

2

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 0 名

馬場会員

欠席数 事前メーク 修

3 名 1 名 90.9％

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

生には、卓話ありがとうございます。

卓話ありがとうございます。

と挨拶回りで疲労がたまっています。

ところへ「にんにく注射」をしに行かな

やらせて頂きます。

の葬儀に際し、お忙しいところ御会葬い

ございました。

卓話ありがとうございます。葛生ロータ

した。これからも、御指導よろしくお願

生、卓話ありがとうございます。又、

ご支援ありがとうございます。12 月末、

。後半もよろしくお願い致します。

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

卓 話

「葛生ロータリー40 年」という

お話しをして頂きました

永井成雄会員

出席率

90.9％

修正出席率

％(例会場変更)

（サムディー）

－４４５１

なければ…。

いただきまして

タリーの歴史の重さ

願いたします。

日頃よりニコニコ

462,000 円で折り

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2520 回 25.2.5 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・田中正造旧宅ボランティア 矢島俊雄 様

・日立ロータリークラブ 会長 佐々木幸一 様

2 月 4 日の立春も過ぎて、気温が低くても、光は明るく輝いてきました。

1 月の日経新聞に 30 回連載された渡辺 淳一先生のコラム「私の履歴書」

大変面白く読みました。渡辺先生が医者をやめて、小説を書くにいたった

きっかけや経緯について詳しく述べていました。文章を書くことを生業と

している人は長い時間の修練と人生経験がなければ書けないと思います。

本日は歴史家の矢島 俊雄様をお招きいたしました。膨大な古文書を基

に歴史を紐解く、その時その時の時代背景、社会を動かした人物に光を照らす。歴史家の

着眼点と想像力には感嘆いたします。歴史と文化を学ぶこと、知ることが人生を豊にする

と思います。

誕生祝 小林祥郎会員、酒庭和一会員

皆出席 野部栄一会員(29 年)、奥澤松利会員(6 年)

1. 佐野東 RC より 2・3 月のプログラムが届いています。

2. 「暴追とちぎ」の会報が届いています。

3. 「THE ROTARIAN」が届いています。

4. 2013 年国際ロータリー年次大会の案内が届いています。

5. ロータリー財団の振込みを行いました。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

会 員 表 彰

お 客 様 紹 介



【ロータリー財団支援委員会

ロータリー財団寄付の現

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 谷 坪内 藤

前回の出席

(修正)

前例会日

1/29

・アシスタ

・例

八下田幸三君 矢島君 よう

駒形 忠晴君

矢島俊雄さん

日立ロータリ

うございます。

重機が必要な

野部 栄一君 皆出席祝を頂

小林 祥郎君
誕生祝いを頂

いつの間にか満

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

田

「

各 委 員 会 報 告

2

】 新田委員長

況等の説明がありました。

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 2 名

藤井会員

欠席数 事前メーク 修

3 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

こそ葛生へ。卓話ありがとうございます

をお招きして 卓話ありがとうございま

ークラブ佐々木会長、遠いところお越し

。セメント会社、石灰会社があるところ

んですね。

きました。

きました。有難うございました。

満 73 才になれました。『健康第一』です

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

卓 話

中正造旧宅ボランティアの矢島俊雄様よ

田中正造と葛生の人々」と題して

お話しをして頂きました

出席率

87.9％

修正出席率

90.9％

（サムディー）

－４４５１

す。

ます。

しいただきありがと

ろは、クレーンなど

す。

より



3

田澤 秀文君

三週間のご無沙汰です。私は故あって、今年に入り 3 月末まで試験的に

晩酌を止める旨、1 月 12 日付で宣言いたしました。これまで、23 日中、

好きだった酒を飲まない日を既に 14 日も設けるに至りました。こんな

ことは、50 年間で、断食の時を除けば考えられないところです。その

理由については、次回に委ねたいと思います。

奥澤 松利君
皆出席頂きありがとうございました。お店から例会場往復約 1 時間。

歳でしょうか 最近おっくうに感じる気がいたします。

関口 文雄君
先月、妻の誕生日にすてきなお花をいただきまして

ありがとうございます。

須藤 功一君 日立ロータリークラブ佐々木さん メークありがとうございます。

酒庭 和一君 誕生祝いを頂いて。64 才になります。

会報委員会 委員長 中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

2013 年 1 月 15 日 新年会 「見晴し」にて
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2521 回 25.2.12 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週の例会で私が話した鰻屋のこと、以外に反響がありました。栃

木県南部・両毛地区には多くの鰻屋の名店があります。概ね老舗です。

時流に左右されないジャンルですが、タレは甘みを控え、やや辛口

で後味さっぱりの傾向がより強くなっていると思います。

2月 8日(金)産経新聞に大変ショッキングな記事が掲載されました。

個体数が減少し、絶滅危惧種に指定されたニホンウナギの稚魚のシラスウナギは昨年 12

月から始まった今期の漁でも各地で不漁が深刻で、｢3 年連続で極度の不漁｣と言われた昨

年の同時期の漁獲量を大幅に下回っているということです。今後 1～2 年養殖うなぎも高

値で取引されるということです。うな丼がさらに食卓から遠のくでは、大変心配です。

誕生祝 長島 徹会員

ベネファクター 八下田幸三会員

1. 新地区補助金の申請書(4 月 24 日締め切)

2. フランス・リヨンからの７名のＧＳＥ

5 月 30 日(木)～6 月 4 日(火) 第 9 グループに滞在

3. 2020 年東京オリンピック招致活動 パンフレット・エンブレム全会員に配布

会 長 挨 拶

会 長 報 告

会 員 表 彰
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1. 下期会の領収書をメールボックスへ入れておきました。

2. 横田滋・早紀江ご夫妻の講演会が

2 月 16 日 ホテルサンルート佐野で行われます。(佐野法人会より)

3. 田沼・佐野東 RC の週報及び佐野教育委員会の会報が届いています。

皆さん、今日は。プログラム委員長の谷君から、「田澤流のゴル

フ談義」と題して、卓話をということでしたので、何を話そうか

と色々迷いました。永井先生を初め、多くのシングルプレーヤー

の前で、私が技術面に関してコメントするというのは、大変、お

恐れ多いことと思いまして、別の視点から見た、ゴルフに関して

の話をさせていただきます。私も、１５年位前の依頼であれば、

勢いにまかせて、恥も外聞もなく、言いたい放題、自慢話をした

かも知れませんが、年老いた今、その気になれませんでした。ずいぶん、弱気になったもの

と、自分でも思います。そこで、今日は、「シングルへの道 １８ホール＆１９番ホール」

と題して、トレーニングを主体とした、ちょっと硬めな話をさせていただきます。まず、

１番ホール 足腰と体幹を鍛える

１．「ダンベルスクワットで足腰を鍛える」

４㎏のダンベルをそれぞれ片手で持って足を肩幅に開き直立し、次に背筋を伸ば

し、足の裏全体を地面に着けたままゆっくりと膝を曲げて体を下ろす。そして太も

もが水平になったところで静止し、元の位置に戻る。

[３セット、週に３回]

２．「大の字腹筋体操で斜め筋を鍛える」

大の字になって仰向けに床に横たわり、起き上がって右手で左足の親指に触れる。

床に戻ってまた起き上がり、今度は左手で右足の親指に触れる。次に右足を上げて

床に伸ばしている左手に触れる。そして最後に左足を上げて右手に触れる。

[毎日、１０セット]

更にうつ伏せになって背筋を２０回ほど鍛える。[毎日、１セット]

３．「膝上げ歩行で太ももを鍛える」

膝上げを意識して街やコースを歩くのは最良の足腰の鍛錬。[可能な限り常時]

２番ホール 瞬発力を鍛え、腰のキレを養う

１．「ドライバーの全力素振りを行う」

左足に体重を乗せながら、下半身を使ってヘッドを思い切り加速し続け、シャフト

が首筋や背中に当たるまで振り切る。[１０回３セットを週３～４回]

２．「ドライバーで全力でボールを打つ」

まず、ドライバーを８０％の力で振って、ボールを目標に向かって真っ直ぐ飛ばす。

フィニッシュで軽く首筋に当たる程度の余裕のあるスウィングをする。その直後に

同じ目標に向かって、今度は全力、１００％の力で振り切る。

[打球練習日で励行、各２０球]

卓 話 「シングルへの道 18 ホール＆19 番ホール」 田澤秀文会員

幹 事 報 告
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３番ホール インパクトで左腰を切る動きを身につける

１．「腰切り体操を日課にして腰を切る動きを体得」

インパクトからフォロースルーにかけては、腰は捻るのではなく切る。捻ると切る

では動きの早さが違う。空手で右手突きをする時、下半身の強い力を使って威力の

ある突きを繰り出すが、この時の動きは大変鋭いものです。このイメージが切ると

いう表現を意味する。

スウィングの構えをとって両手を胸の前で組む。まず、右足へ体重を乗せながら、

右股関節を深く入れ、右足で踏ん張ってトップの姿勢をとる。そして体重を左足に

移しながら、左膝を一気に伸ばして左足一本で立つ。[日課]

最初のうちは体をゆっくり動かし、腰の動きを覚える。慣れてくるとすばやく腰を

動かせるようになる。

４番ホール しなやかなカラダを作る 飛ばしには柔軟性が欠かせない

１．「真向法を日課にする」

第１体操 尻を床につけて座り、あぐらをかくように膝を折り、両足の踵を合せる。

両手で足をつかみ、背筋を伸ばして上体を静かに前に倒していき、１５秒

ほど数えて体を起こす。

第２体操 座位前屈。両脚をそろえて前へ伸ばし上体を前に倒す、

１５秒ほど数えて体を起こす。

第３体操 股割りに似ている。両脚を大きく広げて状態を前に倒す。

１５秒ほど数えて体を起こす。

第４体操 正座して足を少し開いて尻を床に落とす。そして状態をゆっくりと後に倒

して床につける。慣れると背中と両肩をべったりと床につけられる。両手

を頭上へ伸ばして１分間ほど深呼吸をする。

[以上の体操を合せて５分間ほど、毎日（できれば朝夕２回）実践]

¢ 注意点 体を曲げるとき息を吐く。起こすときゆっくりと息を吸う。

２．「前腕と手首のストレッチを日課とする」

右手人差指と親指の筋肉が、右腕の外側と肘に沿って右肩まで走っている強靭 な一連

の筋肉と結びついている。このため、右手人差指と親指を自由勝手にさせるとスウィン

グにならない。右手のグリップはフィンガーグリップである。力点の大部分をつかさど

るべき２本の指は中指と薬指である。左手は小指を右手は中指を意識してスウィングす

ると具合が良い。両手が滑らかに動き、方向性が良い。右前腕の柔軟性の重要性を意識

する。手のひらを後ろ向きにして床に両手を突き、少し体重をかけて手首を曲げる。加

えて前腕を捻る運動を行う。[日課]

５番ホール 平衡感覚を鍛える

１．「平衡感覚がスウィングを支える」

平衡感覚は４５歳を過ぎると急速に衰えるとはいえ、歳をとっても鍛えることがで

きる。目をつぶってボールを打つ。目をつぶってパットする練習をする。

[日常やラウンド通して]

２．「ローローボール」の連続跳びで平衡感覚を鍛える。[連続２００回が日課]

ローローボールは、バランストレーニングの定番。

６番ホール よどみのないルーティンを身につける

１．「自分なりのルーティンを練習を通じて確立する」

コースは勿論、練習場でも１球ごとにルーティンを行うことにより、常によどみの

ないルーティンができ、滑らかな動きとミスショットの軽減につながる。
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ルーティンを行うにあたり重要なことは、ボールを打った後、ボールが地面に落下

するのを見届けるまで、フィニッシュの姿を保つ。きっとグッドショットにつなが

る筈。

７番ホール 特高ティでスウィングを矯正

１．「すくい打ちや右肩の突っ込みを矯正する」

練習にゴムティを持参し色々な高さのティを試す。

１０、２５、３５、４０、４５．８０㎜の６種類のティを使う。ヘッドを高く浮か

して構え、体を上下動させないで、ボールを芯でとらえることを意識して打つ。打

った後にティがまったく動かないのが理想。少しでもすくい打ちの動きが出るとテ

ンプラになり、ティが吹っ飛ぶ。肩や腰を水平に回し、ヘッドを水平に振るよう心

がける。

８番ホール 踏み台で傾斜ショットを身につける

コースは傾斜だらけ。古雑誌や腰掛などを踏み台として、つま先

下がりや先上がりなどの仮想傾斜をつくり傾斜ショットを会得する。

９番ホール 自由自在のコントロールショットを身につける

１．「斜めに打つコントロールショットを練習する」

コースで安定したスコアを出すためには、斜め方向にある目標を狙って違和感なく

打てる必要がある。練習場ではあえて右端か左端の打席を陣取り、斜め打ちの練習

を行う。斜めに打つケースではコントロールショットをする機会が多い。コントロ

ールショットを練習すると、①インパクトがしっかりする②下半身をしっかり使え

るようになる③大振りをしなくなる。

１０番ホール スパットゴルフを身につける

１．「スパットゴルフを実践する」

スパットだけを頼りに構え、コースのことは忘れて８０％の力でスウィングする。

コースに出たときは勿論、練習場で普段からスパットゴルフを練習することが肝

心。打つ前に場内のグリーンに立つピン、距離を示す表示板、支柱などから３ヵ所

を選んで目標を定める。そしてボールの５０㎝ぐらい先のボールと目標を結ぶ線上

に、ボールマーカーを使ってスパットを設ける。（ドライバーに合わせて３ヵ所、

アイアンとフェアウェイウッドに合わせて３ヵ所、計６ヵ所のボ－ルマーカー（ス

パット）を並べる。）

次にスパットと目標が一直線上にあることを確認し、飛行線に立ってゆっくりと素

振りをする。次にスパットを見ながら、アドレスに入り、両足の位置を決めて、ス

ウィングに入る。このとき目標をもう一度見るのはご法度。

１１番ホール 一発必脱のバンカーショットを身につける

１．「砂に引いた線を消す練習が良い」

バンカーで、クラブのヘッドの先で砂の上に長く線を引く。そしてその線に沿って、

連続して砂を叩いて振り切る。この練習を続けると必ずバンカーショットが上手く

なること請け合い。これがバンカーショット上達の勘どころ。

１２番ホール バンカーショットの効用

１．「ヘッドスピードを挙げる」

砂の抵抗を意識すると砂を強く叩いてしまいがちですが、砂を高く遠くへ運ぶのは

決して力ではない。ヘッドを走らせるようにすると砂が高く舞い上がる。ヘッドを

走らせ、しっかりと高いフィニッシュをとるのがコツ。そして素振りの合間にボー

ルを飛ばす練習を行う。



バンカーショットの

がある。

１３番ホール アプローチ

１．「アプローチ専用の練

ショートゲームが生

に目標を狙って、一

地点を確認したうえ

２．「基本クラブを決めて

基本クラブでいつも

アは、何事につけ、

トップ・ダフリの危

１４番ホール ランダム型

１．「アプローチ練習には

ブロック型は１つの

ム型は最初の１球で

ドというように、１

いきなりランダム型

ブロック型に慣れた

２．「クラブを取替なが

ミスショットをして

１５番ホール アプローチ

１．「アプローチでもフル

異なるのはスウィン

絶対、ご法度。手打

トを磨くこともでき

２．「アプローチが上手く

パットとアプローチ

なってもアプローチ

インパクトからフォ

ライバーショットで

打つと腰への負担が

いので、体を思い通

まず、３０ヤードの

上で９番アイアン、

チ練習で正しい動き

１６番ホール パット上達

１．「パット数は腕前にか

①自分の固有のテン

なんといっても、

②目を目標ラインの

多くの人がパット

両目はボールとカ

が目標ラインに平

しっかりさせて、

5

の練習には、ヘッドスピードを上げ、軌道

チ上達のツボ

練習場を確保して、たっぷり練習する」

命線。漫然とたくさんボールを打っても

球ごとに本番と同じつもりで、目標に正

で打つ。

て練習する」

も同じ打ち方をすることを勧める。練

特例は除いて、複雑にしないほうが良い

危険度が高い。AW か PW がお勧め。

型練習でアプローチ名人に

は、ブロック型とランダム型がある」

の目標に向かって集中して打ち続ける一

で１０ヤード、次の１球で２０ヤード、そ

球ごと異なる目標を狙う練習方法。

型から始めるのは難しいので、ブロック

たら、できるだけ早くランダム型に切り

ら高度なランダム型を練習」

ても打ち直さない。一発必中の練習を。

チ練習でフルスウィングを磨く

ルショットでも同じ構えでスウィング」

ングの振り幅と打つ強さ、即ちヘッドスピ

ちでは精度のある寄せの確率が期待でき

きない。

くなればドライバーも上手くなる。但し

チの中にスウィングの基本が詰まってい

チやパットが上手くなることはない。

ォローにかけて左膝を伸ばすと、ヘッドが

で左膝を伸ばしてすっくと立ちたい。ドラ

が大き過ぎるのと、ドライバーは長くて、

通りに動かすのが難しい。

の練習で、例えば、AW で存分に左膝を伸

さらには７番アイアンで練習し、最後は

きを身につけて、徐々に長いクラブに適

達のツボ

かかわらずスコアの約４０％を占める」

ンポを見つけて練習で体に染み込ませる

テンポがパット上達の一番の勘どころ

の上に置き、体を目標ラインに平行に保

トに型なしと思い、自己流で良いと考え

ップを結ぶラインの真上にある。また、

行に保たれていることが重要。そして構

どっしりと立ち、スウィング中に両膝が

道を安定させる副次効果

も効果は上がらない。常

正対してボールを落とす

練習量が少ないアマチュ

い。SW は難しいクラブ、

点集中型の練習。ランダ

その次の１球で３０ヤー

型から始めるのが良い。

替える。

ピードだけ。手打ち は

きない。またフルショッ

し、逆は真ではない」

る。ドライバーが上手く

が走ると解ってくる。ド

ライバーでボールを多く

、慣性モーメントが大き

伸ばす練習をする。その

はドライバー。アプロー

用する。

。

。

つ構えを身につける。

がち。

、両肩、両肘、腰、両足

構える場合には太ももを

が微動だにしないように



する。

③スウィング中に頭を動

１７番ホール 得意クラブはパ

１．「ヘッドの自然な動きの邪

体幹を軸にして、両肩と両

るとパターのグリップの

ヘッドの動きと人間の動

コを漕いでいる時と同じ

た直後、自重で落ち始める

ると、ブランコは滑らか

２．「慣性を感じとるための練

方向性を狂わせるのは、ほ

それだけ手は敏感。「ヘッ

うだな」と感じると、不思

とさえできれば、あとは上

がトップ。慣性が０にな

３．「カップに入れることだけ

パットをする時、余計な考

の命令系統に邪魔が入り

１８番ホール 距離感を磨いて

１．「距離感を磨く２つの練習

①パターマットで磨く。ボ

落ちるようにパットを

②練習グリーンでのラン

狙う目標を変えてパッ

と同じように、真剣に

２．「基準スピードを身につけ

個人個人が一自然体でス

なところを探して、ヘッ

スピードとの整合性をは

１９番ホール 感想戦でコース

１．「感想戦をする習慣を身に

ラウンド後、必ず、ゴル

な状況判断をしたのか、

選択肢を考え、正しい選択

自分の弱点を明らかにす

以上、日本経済新聞出版社刊行物

意思が弱くて実践できませんでし

ファーの皆さん、まだ遅くはあり

と思います。

ちなみに、私が初めてゴルフクラ

４２年以上も前のことであります

ありました。私にゴルフを始めるき

6

かさない訓練をする。

ターといえるようになる

邪魔をしない」

両腕がつくる５角形の先にパターがある

先が両腕の真ん中を指す。

きがぴったり合った時、パターは安定す

で切り替えしが重要。ブランコは一番高

る一瞬に合わせてタイミングよく自分の

に加速する。この要領を会得する。

練習をする」

ほんの僅かな手の動き。無意識のうちに手

ッドが加速してるな」「止まりそうだな」

思議に手を使わなくなる。テイクバック

上手く運ぶ。テイクバックで感じた慣性

ったことを確認して切り返す。

けを考える」

考えが頭をよぎることが多い。雑念が入

、筋肉が正しく動かなくなり、ミスを犯

３パットを撲滅

習法」

ボールがカップの縁に届き、最後の一転

し、距離感合わせに集中する。

ダム型実戦練習。５ヶ所くらいの目標を

トする。即ち、一発必中の実戦練習。１

カップを狙う練習もお勧め。

ける。」

トロークした時の距離を把握する。練習

ドを頼りに自分のリズムで何球か打って

かり距離感を合わせる。

マネジメント能力を磨く

に着ける」

フの感想戦をする。その日の一打一打を

また、局面は攻めだったのか、守り

択をしたか否か感想する。感想戦の結果を

るのがコースマネジメント能力を磨く勘

物を参照にして、解説いたしましたが、

た。お蔭で、今の有様です。年を取りつ

ません。是非、「シングルへの道」、実行

ラブを握ったのは、昭和４５年１０月、

。そして、夢の初ラウンドはその半年後

きっかけを作っていただいた方、私にゴ

る形、即ち、よく見

する。まさにブラン

高いところに上がっ

の体重で勢いをつけ

手を使ってしまう、

」「また動き出しそ

クで慣性を感じるこ

性が０になるところ

入ると脳から筋肉へ

犯し易い。

転がりでコトン と

を設定、１球ごとに

つのボールで本番

習グリーンでは平坦

てみて、自分の基準

を振り返り、どん

だったのか、その

をノートに記録し、

勘どころ。

残念ながら、私は、

つつある多くのゴル

行していただければ

２５才の時でした。

後の４６年の４月で

ゴルフを教えようと
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していた方は、今、思うと恐ろしいことに、当時、１ラウンドで１５０ストロークス前後、

叩いていた模様です。幸いにして、最初の練習日に、栃木カントリークラブ所属の日吉輝政

プロと出会い、渡良瀬川の河川敷で、最初から、プロの特訓を受けるという幸運な機会に恵

まれた訳であります。日吉プロは６人兄弟の長男で、６人全員がプロという環境で育ち、日

本の近代ゴルフの草分けと言われるかの有名な陳清波プロの愛弟子です。末弟が日吉定男プ

ロで、今でも、時々、テレビ解説やラウンドレポーターとして活躍しておりますので、ご存

知の方も多いかと思います。

ちなみに、私の初ラウンドは、日光カンツリー倶楽部で、アウト４９、イン５０、トータ

ル９９ストロークスでありました。今はもう、面影さえありませんが、得意クラブは、当時、

ドライバーと答えておりました。私が最初にいただいたＨＤＣＰは、１４でした。クラブを

初めて握ってから、１年後に鹿沼カントリークラブからいただいたものでした。平成２５年

１月３１日現在、ＪＧＡ、ＨＤＣＰ，１０でありますが、内容的には、最初のいただいた１

４は、現在のＪＧＡハンディに換算すると５～６位の力量があったと思いますが、今の１０

というＨＤＣＰは、逆に、２０位の価値感と思います。これが、厳しい現実と心得ていると

ころであります。

最後に、一言、ゴルファーの皆さんに、老婆心ながら、マナー・エチケットに関するお願

いを少々、させていただきます。

１．「さっさと歩け」。１ラウンドに費やす時間のほとんどは歩行時間が占めています。ショ

ットに費やす時間は、ほんの僅かです。ですから、遅延プレーの最大の原因は、遅い、ダ

ラダラ歩行にあります。「スイングはゆっくり、ラウンドは速く」、を合言葉に、楽しいラ

ウンドを心がけていただきたい。

２．「ゴルフを正しく、楽しく、美しく」、「君が来た時よりも、いい状態にしてコースから

立ち去ろう」。ディボットマークやボールマークなど、ショット・パットの傷跡を残さな

いのが、ゴルフコースの使い方であります。傷跡を作ったら、できる限り、丁寧に修復し

なければなりません。他人が修復し忘れたものも、見つけたら直すことが大事です。折れ

た枝などを拾って後始末をすることも大事なことであります。それは、ゴルファーのコー

スへの愛情と感謝の表れであり、後から来る他のプレーヤーへの友情でもあります。

３．私はたまたま、現在、唐沢ゴルフ倶楽部のフェローシップ委員長をしておりますので、

ここで、皆様に唐沢クラブからのお願いをしておきたいと思います。各クラブには、独自

のドレスコードというものがあることはご存じのことと思います。

皆様が葛生ロータリークラブの一員としての尊厳を失わないよう、２～３の点についてお

願いしたいと思います、まず、ご来場の際は、周囲に違和感・不快感を与えるような服装は、

ご遠慮願いたい。サンダル・スリッパ類でのご来場は、かたくお断りいたします。尚、夏季

の６月～９月のクールビズ期間を除いては、上着着用の上、ご来場いただきたい。特に、こ

の点については、ご留意願いたいと思います。

尚、唐沢ゴルフ倶楽部会員の方は、クラブ機関誌「唐沢」の新年号より、３回に分けて、

「ピーターたちのゴルフマナー」と題して、連載しておりますので、ご参照いただければ幸

いであります。

以上、お願いとご協力を申し上げ、卓話を終わります。ご清聴ありがとうございました。

【須藤副会長】

次年度の補助金申請の方法についての説明がありました。

各 委 員 会 報 告



本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 新田 馬場

前回の出席

(修正)

前例会日

2/5

・アシスタ

・例

八下田幸三君
田澤先輩はア

精進を重ねて

駒形 忠晴君 妻が誕生祝を

田澤 秀文君

谷 和文君
「田澤式ゴル

これで私も、

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

8

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 0 名

藤井会員

欠席数 事前メーク 修

3 名 23 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

マチュアゴルフ界の希望の星です。

、エージシュートを目指し頑張って下さ

いただいてありがとうございます。喜ん

前回の続き、晩酌を止めた理由で

たくなに「人生は酒と涙と女」と

が、「泣くことマロンには勝てぬ」

年をとるごとに酒量が増え、この

うにかなり強烈な高いびきを掻い

お陰で、すっかりマロンに敬遠さ

うことでありまして、マロンとの

ドを打たないための一大決心です

ではありません。

フ論」ありがとうございます。

シングルが近づいたかも？

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

90.9％

修正出席率

87.9％

（サムディー）

－４４５１

さい。

んでおりました。

ですが、これまでか

称してきた私です

、私でした。最近、

ところ、毎晩のよ

いていたようです。

れるハメに。とい

甘い生活にピリオ

す。命が欲しいわけ

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2522 回 25.2.519 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・佐野政治塾実行委員長 中田裕久 様

ニッチ産業と言われた求人広告業界を一代でメジャーな産業に変えた

江副 浩正さんが 2 月 8 日にお亡くなりになりました。

｢情報化時代の寵児｣・｢ベンチャー起業家の草分け｣・「昭和 63 年のリク

ルート事件の中心人物」・・・等、氏に対してはいろんな評価があると思

います。でも大変人望のある方で、常々次の３点を言っておられました。

・デジタルよりもアナログの方が、競争の少ない隙間的市場の方が

確実に安定的に会社に利益をもたらす。

・何事にも前向きの人、金持ちの人と付き合え。

・日経新聞の裏側を読み取れ。

江副さんは平成４年に自社株をダイエーに譲渡し、そのダイエーも本体そのものがダメ

になり、今現在(株)リクルートホールディングスは社員の持株会が筆頭株主。ネットが全

盛の今、人生の旬の時の情報を紙に印刷し、今や年商９千億円に近く、今年最後の大型上

場となる由。

また、リクルート事件で失脚した当時の竹下 登首相、辞職する事を条件に消費税を導

入し後世に名を残しました。その時に増税しなければ今日の国の財政はどうなっていた

か。国家経済の政策について言えば、真実はいくつもあります。でも、現実は一つしかあ

りません。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

卓 話 「これからの地方政治家のあり方」と題して

お話しをして頂きました

佐野政治塾実行委員長 中田裕久 様



【新世代委員会】 小

明日、青藍泰斗 IAC の例

本日の出席
会員数 義務

33 名

本日の欠席者 塩島 関口

前回の出席

(修正)

前例会日

2/12

・アシスタ

・例

駒形 忠晴君
佐野市政治塾

卓話ありがと

須藤 功一君 中田裕久さん

田澤 秀文君

中間報告です

22 日もの日数

つつあります

マロンとの甘

と「マロン」

酒庭 和一君 妻の誕生日に花

長島 徹君 妻と私の誕生祝

大嶋信太郎君

2/14 に NHK の

いうテーマで栃

ました。海外

片柳 克敏君
中田さん卓話

田澤さんと今

谷 和文君
中田裕久様に

た。これから

奥澤 松利君 中田裕久様、忙

会報委員会 委員長 中田

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

2

曽戸委員

会が行われますので宜しくお願い致しま

務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 7 名 1 名

坪内 馬場 藤井 吉澤(浅) 吉澤(慎)

欠席数 事前メーク 修

3 名 0 名

ント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－

実行委員長 中田裕久様をお招きして…

うございます。

卓話ありがとうございました。

。晩酌ストップ宣言以来、一か月余経

数、酒無しの生活が続いています。最近

。「酒」って、こんなもの・・・という

い生活も順調です。酒と女は必要ないも

なり。人情は終生なくしたくないもの。

花束を頂いて。ありがとうございます。

祝いを頂きましてありがとうございまし

海外向け放送の NHK WORLD において、

栃木工場が取り上げられ、私のインタビ

メディアデビューをはたしました。

ありがとうございます。野部さん、奥山

月は沢山お話しをうかがい有意義でした

はおいそがしい中卓話をいただきあり

も地域発展の為、がんばって下さい。

忙しい中卓話ありがとうございました。

田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関

澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

ます。

出席率

78.7％

)会員

修正出席率

90.9％

（サムディー）

－４４５１

…。

ちましたが、既に

近は快楽感さえ感じ

思いです。お陰で

ものに。残りは「涙」

加えて感謝も。

した。

「ｼﾞｬﾊﾟﾝｽﾞ GDP」と

ビュー風景も写され

山さん、永井先生、

た。

がとうございまし

関口文雄
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毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 
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1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2523 回 25.2.26 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今月は特別な月でした。2 月 23 日はロータリー創立記念日です。ガバナー月信 NO.8 の

中で、鈴木ガバナーがロータリーの「思いやる心」と題して素晴らしい所見を述べており

ます。 

  西欧人のキリスト教信仰からの「思いやる心」。日本人の神仏に対する信仰からの「思

いやる心」。 日本の国民性のうちに、利己的個人主義が世界のどこの国と比べても少な

いと私は思います。 

 2 年前の 3.11、あの不条理の中、暴動もおきない。少ない食物を分けあってしのいだ。

ガマン強さ。道徳心の高さに世界が驚きました。 

  日本古来の二つの大きな宗教が影響していると思います。自分の一家のこと、もしくは

自分のことを考える前に、｢日の本｣のことを思うことを国民に教えこんだのが神道。悲し

みに打ち勝ち、苦しみを忍び、執着するものを滅却し、憎悪するものの暴虐を永遠の法則

として甘受するように国民を鍛え上げたのが日本仏教。 

 

ポールハリスフェロー  関口文雄会員、齊藤孝之会員 

 

 1. 家族観劇会の申し込みをお願い致します。 

2. 5/30 から 6/8 までフランス・リヨンから GSE チームがきます。  

  

    

会 員 表 彰 

卓 話 

吉澤新太郎君 

「世界一高い木・大きい木・古い木」 

と題して卓話がありました。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 



 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 篠崎 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

2/19 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 
八下田幸三君 吉澤新太郎君には、貴重なお話しありがとうございます。

駒形 忠晴君 
関口君、齊藤君表彰おめでとうございます。

吉澤社長卓話ありがとうございます。

 田澤 秀文君 

マロンの親友、柴犬のクロちゃんが交通事故で亡くなってしまいまし

た。昨晩、八下田ご夫妻にお付き合いいただき、弔いをいたしました。

久しぶりのお酒でちょっと飲みすぎて手許が狂い、愛用のまだら唐津の

盃を落として割ってしまいました。酔いのせいで、決して年のせいでは

ないと思っています。ちなみに、マロンも食事を全部吐いてしまいまし

た。きっと、人間の言葉がわかるのではないでしょうか。

横塚 信也君 

妻の誕生祝いにお花をありがとうございます。陽あたりの良い所へ置い

てきれいに咲いております。妻も陽あたりの良い所に飾っていれば良い

のですが… 感謝しております。

酒庭 和一君 吉澤慎太郎会員の卓話を頂いて、ありがとうございます。

片柳 克敏君 
吉澤さんのお話楽しみにしています。

世界の貴重な体験をインターアクトの学生達に話してみます。

関口 文雄君 Ｐ．ハリスフェローをいただきましてありがとうございます。

齋藤 孝之君 ポールハリスフェローを受賞しました。ありがとうございます。

谷  和文君 吉澤慎太郎会員には卓話ありがとうございます。

奥澤 松利君 多くの方のご投入をいただきありがとうございました。

会報委員会 委員長 中田英昭

  

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

2

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 5 名 1 名 

 新田 馬場 吉澤 (浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

7 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

吉澤新太郎君には、貴重なお話しありがとうございます。

関口君、齊藤君表彰おめでとうございます。 

吉澤社長卓話ありがとうございます。 

マロンの親友、柴犬のクロちゃんが交通事故で亡くなってしまいまし

た。昨晩、八下田ご夫妻にお付き合いいただき、弔いをいたしました。

お酒でちょっと飲みすぎて手許が狂い、愛用のまだら唐津の

盃を落として割ってしまいました。酔いのせいで、決して年のせいでは

ないと思っています。ちなみに、マロンも食事を全部吐いてしまいまし

た。きっと、人間の言葉がわかるのではないでしょうか。

妻の誕生祝いにお花をありがとうございます。陽あたりの良い所へ置い

てきれいに咲いております。妻も陽あたりの良い所に飾っていれば良い

感謝しております。 

吉澤慎太郎会員の卓話を頂いて、ありがとうございます。

吉澤さんのお話楽しみにしています。 

世界の貴重な体験をインターアクトの学生達に話してみます。

Ｐ．ハリスフェローをいただきましてありがとうございます。

ポールハリスフェローを受賞しました。ありがとうございます。

吉澤慎太郎会員には卓話ありがとうございます。 

多くの方のご投入をいただきありがとうございました。

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

出席率 

84.8％ 

修正出席率 

78.7％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

吉澤新太郎君には、貴重なお話しありがとうございます。 

マロンの親友、柴犬のクロちゃんが交通事故で亡くなってしまいまし

た。昨晩、八下田ご夫妻にお付き合いいただき、弔いをいたしました。

お酒でちょっと飲みすぎて手許が狂い、愛用のまだら唐津の

盃を落として割ってしまいました。酔いのせいで、決して年のせいでは

ないと思っています。ちなみに、マロンも食事を全部吐いてしまいまし

た。きっと、人間の言葉がわかるのではないでしょうか。 

妻の誕生祝いにお花をありがとうございます。陽あたりの良い所へ置い

てきれいに咲いております。妻も陽あたりの良い所に飾っていれば良い

吉澤慎太郎会員の卓話を頂いて、ありがとうございます。 

世界の貴重な体験をインターアクトの学生達に話してみます。 

Ｐ．ハリスフェローをいただきましてありがとうございます。 

ポールハリスフェローを受賞しました。ありがとうございます。 

多くの方のご投入をいただきありがとうございました。 

関口文雄 
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毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2524 回 25.3.5 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

私の任期も残り４ヶ月、もとよりの浅学非才の身、何とか智恵をしぼって頑張りたいと

思います。 

  オバマ米大統領は 1 日、2021 年度までに米連邦予算を総額１兆２千億ドル（約 110 兆

円）削減する大統領令に署名し、歳出の一定額を自動的にカットする強制削減措置が発動

しました。また、先のイタリア議会選挙では財政再生派・緊縮派が敗退しました。先進国

においても決められない政治には、大変驚きます。そんな渦中安倍総理は訪米して日米首

脳会談は成功裏であったこと、日本経済が今も円安・株高のトレンドであることは、国民

の一人としてちょっと安堵しております。  

 

結婚祝  中田秀昭会員 

誕生祝  馬場俊一会員、八下田幸三会員 

 

 1. 「NHK ラジオ深夜便」の冊子（テキスト）と 

第 8・第 9 グループ合同コンペの収支報告書を回覧しています。 

2.  4 月 18 日(木) 葛生・田沼合同ゴルフコンペ及び 

例会(味楽さん)が予定されています。 

 3. 「ザ・ロータリアン」3 月号が届いています。 

  

    

会 員 表 彰 

卓 話 
小林祥郎君 

「NKH ラジオ深夜便 珠玉のことば」 

と題してお話がありました。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

【須藤副委員長】 

 ・3 月 3 日 PETS に参加してまいりました。

 ・9 月 3 日 ガバナー公式訪問が行われます。

 ・10 月 5・6 日は、地区大会が行われる予定です。

 ・11 月 9 日は IM が行われる予定です。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

2/26 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 

お誕生祝をいただきましてありがとうございます。

今年から私も年金受給者となります。

り込みになります。ちょっと嬉しいです。

駒形 忠晴君 
小林祥郎会員に卓話をいただいて。

久しぶりの NHK

 野部 栄一君 
恥ずかしながら、佐高卒業生向けの「旭城会報」に「私の原点」と題す

る一文が掲載されます。卒業生諸兄にご一読下されば幸甚であります。

中田 秀昭君 
結婚祝いをいただき有難うございました。

44 回目になりますが、年々発言権が低下してまいります。

須藤 功一君 
3 月 3 日に PETS

す。皆様のご協力お願い致します。

中田 英昭君 おいしい食事 

会報委員会 委員長 中田英昭

  

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

委 員 会 報 告 

2

に参加してまいりました。 

ガバナー公式訪問が行われます。 

日は、地区大会が行われる予定です。 

が行われる予定です。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 7 名 1 名 

 篠崎 谷 坪内 藤井 吉澤 (浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

お誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

今年から私も年金受給者となります。4 月中に私名義の群銀の口座に振

り込みになります。ちょっと嬉しいです。 

小林祥郎会員に卓話をいただいて。 

NHK ラジオ深夜便ですね。ありがとうございます。

恥ずかしながら、佐高卒業生向けの「旭城会報」に「私の原点」と題す

る一文が掲載されます。卒業生諸兄にご一読下されば幸甚であります。

結婚祝いをいただき有難うございました。 

回目になりますが、年々発言権が低下してまいります。

PETS に参加してきました。いよいよと思い大変気が重いで

す。皆様のご協力お願い致します。 

 ありがとうございます！ 

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

出席率 

78.8％ 

 

修正出席率 

84.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

 

月中に私名義の群銀の口座に振

ですね。ありがとうございます。 

恥ずかしながら、佐高卒業生向けの「旭城会報」に「私の原点」と題す

る一文が掲載されます。卒業生諸兄にご一読下されば幸甚であります。 

回目になりますが、年々発言権が低下してまいります。 

に参加してきました。いよいよと思い大変気が重いで

関口文雄 
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012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を

「元気をだして
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ロータリーの友３月号に、静岡県立大学国際関係学部教授

先生が「日本人の心と平和」と題して寄稿しております。国際政治にお

いて、｢絶対的平和主義｣・｢平和愛好主義｣にのめりこむことへの危うさ。

日本文明の本質は「常に心の中にある神」であるという事。会員の皆様

には是非とも読んでいただきたいと思います。

  そしてガバナー月信№9

か？”吉澤 兵左パストガバナーが

ため』の指針 10 か条としてまとめ、掲載しております。

  私にとりまして一年前のことを思うと誠に感慨無量のおももちです。

鈴木 宏ガバナー・皆様の私への温情に衷心より感謝申し上げます。

          今週末、

 

 1. 氏家 RC より 4/21 の

 2. 足利 RC より 4/6 の 60

 3. 短期(夏期)交換留学生募集の件

    ・7/27～8/19(約 3 週間

 【募集基準】 ・地区内に居住する健康な男女学生

 ・ロータリークラブの推薦が得られること

 ・応募時に満

 ・アメリカからの学生を

  親戚・知人宅でお世話できる人。

 4. 米山梅吉記念館 館報が届いています。

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

佐野市民生委員

会 長 報 告 

1

 

 

 

ＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

を通じて平和を」 田 中 作 次

をだして 声をだして 」  八 下 田 幸

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴  

25 回 25.3.12 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

ロータリーの友３月号に、静岡県立大学国際関係学部教授 本田

先生が「日本人の心と平和」と題して寄稿しております。国際政治にお

いて、｢絶対的平和主義｣・｢平和愛好主義｣にのめりこむことへの危うさ。

日本文明の本質は「常に心の中にある神」であるという事。会員の皆様

には是非とも読んでいただきたいと思います。 

9 に鈴木 宏ガバナーが“リーダーシップとは何

左パストガバナーが話されました言葉を『変革のため、物事を変えていく

か条としてまとめ、掲載しております。 

私にとりまして一年前のことを思うと誠に感慨無量のおももちです。

宏ガバナー・皆様の私への温情に衷心より感謝申し上げます。

今週末、5 名で気仙沼へ行ってまいります。

の 50 周年招待状報告が届いております。

60 周年招待状報告が届いております。 

交換留学生募集の件 

週間)  (募集期間 3/12～28) 

・地区内に居住する健康な男女学生 

・ロータリークラブの推薦が得られること 

応募時に満 15～18 才 

・アメリカからの学生を 1～2 週間 自宅ないし 

親戚・知人宅でお世話できる人。 

館報が届いています。 

佐野市民生委員 主任児童委員  奥村美佐子様

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

次  

八 下 田 幸 三  

  副幹事 齋藤孝之 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

本田 悦朗

先生が「日本人の心と平和」と題して寄稿しております。国際政治にお

いて、｢絶対的平和主義｣・｢平和愛好主義｣にのめりこむことへの危うさ。

日本文明の本質は「常に心の中にある神」であるという事。会員の皆様

宏ガバナーが“リーダーシップとは何

話されました言葉を『変革のため、物事を変えていく

私にとりまして一年前のことを思うと誠に感慨無量のおももちです。 

宏ガバナー・皆様の私への温情に衷心より感謝申し上げます。 

名で気仙沼へ行ってまいります。 

す。 

 

 

奥村美佐子様  



 

  

 

【ロータリー家族委員会】  

 4 月 18 日(木)に田沼 RC 戸の合同ゴルフコンペ及び

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 坪内 馬場 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/5 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 奥村様には、ようこそお越し頂きました。卓話ありがとうございます。

駒形 忠晴君 
佐野市民生委員・主任児童委員

お忙しいところありがとうございます。

 谷  和文君 奥村さん、お忙しい中ありがとうございます。

田澤 秀文君 

10 数年ぶりにアジアの国を訪問

マレー風中華とタイガービアーの飲み放題の旅でした。お陰で、忘れか

けたお酒の味を又思い出してしまい、困っています。

会報委員会 委員長 中田英昭

  

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

卓 話

委 員 会 報 告 
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  篠崎三智雄委員長 

戸の合同ゴルフコンペ及び合同夜間例会が行われます。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 3 名 0 名 

 真下会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

7 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥村様には、ようこそお越し頂きました。卓話ありがとうございます。

佐野市民生委員・主任児童委員 奥村美佐子様に卓話をいただいて。

お忙しいところありがとうございます。 

奥村さん、お忙しい中ありがとうございます。 

数年ぶりにアジアの国を訪問。マレーシア、タイ、シンガポールと

マレー風中華とタイガービアーの飲み放題の旅でした。お陰で、忘れか

けたお酒の味を又思い出してしまい、困っています。

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

卓 話 佐野市民生委員・主任児童委員

         奥村美佐子様より

「主任児童委員の活動について

 の卓話がありました。 

例会が行われます。 

出席率 

90.9％ 

修正出席率 

78.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

奥村様には、ようこそお越し頂きました。卓話ありがとうございます。 

奥村美佐子様に卓話をいただいて。  

。マレーシア、タイ、シンガポールと

マレー風中華とタイガービアーの飲み放題の旅でした。お陰で、忘れか

けたお酒の味を又思い出してしまい、困っています。 

関口文雄 

佐野市民生委員・主任児童委員  
奥村美佐子様より  

主任児童委員の活動について」 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2526 回 25.3.19 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

3 月 16 日・17 日第 9 グループ総勢 23 名で気仙沼へ行ってまいりました。前回は去年の

6 月でしたが、今回訪れて大変驚いたことに、ガレキが片づいている。道路も改修されて

いる。人も車も流れている。ほぼ復旧は為されていると思いました。しかしながら港に近

い昔からの市街地は建物の基礎部分だけで、復興にはまだまだ 20 年 30 年と先のことと思

います。 

  第 9 グループと気仙沼南 RC の交流事業の一端としての

支援事業、今回は気仙沼市松岩地区の仮設商店街へのエア

コン設置、二階テナントの学習塾への机イスの設置への資

金の一部補助です。 

前回同様、今回も大変喜ばれました。被災地東北の完全

なる復興・福島の再生、国民全体が願っています。 

第 9 グループと気仙沼南 RC との「絆」お互い負担にな

らないようずっーと続くことを参加者一同実感としてお

ります。 

 

 1. 気仙沼の大津波写真集及び 

3/16・17 に気仙沼へ訪れた時の写真を回覧します。 

 2. 足尾植樹は、4/28(日)に実施予定です。 

  

お 客 様 紹 介 

卓 話 
佐野市長 岡部正英様より  
「佐野市の現況について」の卓話がありました。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

佐野市長  岡部正英様  



 

 

【新世代委員会】  小曽戸健治

 3 月 24～27 日 インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が

引率で台湾へ行ってまいります。

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 岩崎 大嶋 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/12 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 
岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

た。今日は卓話ありがとうございます。

駒形 忠晴君 
佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

いて…。お忙しいところありがとうございました。

 吉澤慎太郎君 岡部市長をお迎えして！

中田 秀昭君 岡部市長 ようこそ

長島  徹君 

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。

午前中、葛生小の卒業式に出席して来ました。

普段のドロドロした心が洗われました。

小林 祥郎君 
岡部佐野市長 

葛生を忘れないで下さい

酒庭 和一君 岡部佐野市長さん

福島 秀治君 
先日(3/16～17)

た。昨年に続き

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

委 員 会 報 告 

2

小曽戸健治委員長 

インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が

引率で台湾へ行ってまいります。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 6 名 0 名 

 坪内 新田 馬場 吉澤 (浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

7 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

た。今日は卓話ありがとうございます。 

佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

いて…。お忙しいところありがとうございました。 

岡部市長をお迎えして！ 

ようこそ!! 

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。

午前中、葛生小の卒業式に出席して来ました。 

普段のドロドロした心が洗われました。 

 お忙しい中ようこそ葛生 RC へ!! 

葛生を忘れないで下さい! 

岡部佐野市長さん 卓話を頂きありがとうございます。

17)東北(釜石～気仙沼)方面の被災地に行ってまいりまし

た。昨年に続き 2 度目でしたが、現地はまだまだ大変です。

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が 

出席率 

81.8％ 

修正出席率 

90.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。 

卓話を頂きありがとうございます。 

方面の被災地に行ってまいりまし

度目でしたが、現地はまだまだ大変です。 
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谷  和文君 岡部市長には、公務多忙のなか卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 
八下田会長・駒形幹事・奥澤さん・長島先生・塩島さん 

気仙沼視察ご苦労様でした。 

関口 文雄君 
岡部市長さん卓話ありがとうございます。 

青藍泰斗高等学校定期演奏会すばらしかったです。 

片柳 克敏君 

岡部市長様 卓話ありがとうございます。 

梅そして桜と満開になる良い季節になりました。 

佐野市の発展に尽力お願いします。 

中田 英昭君 
市長 ようこそおいで下さいました！ 

長女くるみが、夏のゆかたＣＭが決まったそうです。放送が楽しみです。 

真下 裕史君 
今日は小学校の卒業式。岡部市長におかれけましては、お忙しい中、卓

話ありがとうございました。 

奥澤 松利君 
16・17 日に第 9 グループの気仙沼を訪ねる会に参加させて戴きありがと

うございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2527 回 25.3.26 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

西暦 2013 年は昭和 88 年となります。年齢で言えば米寿となります。50 年以上も前、

私が子供の頃、親に連れられ東京に行くということは東武鉄道の浅草駅に行くことでし

た。隅田川を電車が渡って浅草松屋に突入していくそんな感じでした。 

先週、東急東横線の渋谷駅・小田急小田原線の新宿から下北沢

までの２つの駅が地下に潜りました。それも数時間で完璧に遂行

されました。正に技術大国の日本の力です。東京はますます発展

していく、まだまだ成長の余地あるということです。カマボコ屋

根のターミナル東横線渋谷駅失くなるのは寂しい感があります。

「昭和」が遠くになりにけり。 

 

・4 月第 1 例会に、中田秀昭会員友人のニッキの津野さんの卓話を予定しています。 

 

  ・佐野ロータリークラブの会報を回覧しています。 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

長島医院 研修生   
・ミランダ ロミオ タン君  
・フェルナンデス ローナ リムさん  
・ニレンギ ローナ デラ クルズさん  
・パンブアン フリゼル トルクアトルさん  
・バレンシャ マリア ジェシカ デ オカンポさん  
 

会 長 報 告 



 

  

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/19 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 
フィリピンの皆様ようこそお越しいただきました。

介護士を目指して頑張って下さい。

駒形 忠晴君 
゛介護医療を志して゛卓話をいただいてありがとうございました。

フィリピンでの介護医療頑張って下さい。応援しています。

 田澤 秀文君 

マレーシアで陰

ました。日本も空気が汚れているのでは？

でも、薬は飲まず耐えたいと思います。

酒庭 和一君 
妹の甥っ子が無事に東大医学部を卒業して、医師の国家試験に合格いた

しました。 

藤井 眞治君 

家内の誕生日に、すばらしい「らんの花」をいただきありがとうござい

ました。写メールをもらい、その時「はっと」誕生日だったことに気が

つきました。 

会報委員会 委員長 中田英昭

  

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

奉仕プロジェクト委員会

「

また、研修生

2

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 6 名 2 名 

 谷 真下 本島 吉澤 (慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

6 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

フィリピンの皆様ようこそお越しいただきました。 

介護士を目指して頑張って下さい。 

゛介護医療を志して゛卓話をいただいてありがとうございました。

フィリピンでの介護医療頑張って下さい。応援しています。

陰を潜めていた花粉症も、帰国するや又ぶり返してしまい

ました。日本も空気が汚れているのでは？ 

でも、薬は飲まず耐えたいと思います。 

妹の甥っ子が無事に東大医学部を卒業して、医師の国家試験に合格いた

家内の誕生日に、すばらしい「らんの花」をいただきありがとうござい

ました。写メールをもらい、その時「はっと」誕生日だったことに気が

 

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

卓 話 

奉仕プロジェクト委員会 長島 徹 委員長より

「介護医療を志して」と題して卓話がありました。

また、研修生 5 名の日本語でのスピーチがありました。

出席率 

81.8％ 

修正出席率 

81.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

゛介護医療を志して゛卓話をいただいてありがとうございました。 

フィリピンでの介護医療頑張って下さい。応援しています。 

花粉症も、帰国するや又ぶり返してしまい

妹の甥っ子が無事に東大医学部を卒業して、医師の国家試験に合格いた

家内の誕生日に、すばらしい「らんの花」をいただきありがとうござい

ました。写メールをもらい、その時「はっと」誕生日だったことに気が

関口文雄 

委員長より  
介護医療を志して」と題して卓話がありました。 

名の日本語でのスピーチがありました。 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2528 回 25.4.2 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

 

本日はお客様に三菱ケミカルホールディングス㈱ＯＢ津野 智明様をお迎えしました。

津野様は地元のご出身で、中田 秀昭さんと同級生です。小林祥郎さんを加えて三人は全

学連世代です。 

大衆運動としては戦後最大といわれる 60 年安保闘争。その

クライマックスは 6 月 15 日全学連主流派が国会構内に突入し

て警官隊と衝突、樺美智子さんが亡くなった夜でした。新安保

条約が自然成立して、運動は急速にしぼみ、左翼陣営は内部分

裂の時代に入っていく。 

そして日本は高度成長が続き経済大国にまっしぐら。 

思想界においては「大衆の原像」の吉本 隆明さん。文学界には

三島 由紀夫さん・大島 渚さん吉田 喜重さんが 60 年に映画監督デ

ビュー。流行歌は西田佐智子さんの『アカシアの雨がやむとき』（60

年 4 月発売） 

 

結婚祝 
坪内 馨会員、八下田幸三会員、長島 徹会員、福島秀治会員 

須藤 功一会員、大嶋信太郎会員、篠崎三智雄会員 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員 

皆出席 八下田幸三会員、駒形忠晴会員、長島 徹会員 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

・第 9 グループガバナー補佐  藤橋岩夫 様  
・ニッキ㈱ 顧問       津野智明 様  

会 員 表 彰 



 

 

 ・4 月第 2 例会に、村上バストガバナーをお迎えして

  

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 関口 新田 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/26 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

ガバナー補佐 

藤橋 岩夫様 

3/16(土)3/17(日

ございました。又、

八下田幸三君 
津野智明さん、ようこそお越し下さいました。卓話ありがとうございま

す。結婚祝、皆出席

駒形 忠晴君 誕生祝いをいただいて、皆出席をいただいてありがとうございます。

 永井 成雄君 2 回連続で休会しました。スミマセン。

中田 秀昭君 
同級生の津野さんようこそ、卓話ありがとうございました。

先日宇都宮で功労者表彰を受けました。

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

会 長 報 告 

2

例会に、村上バストガバナーをお迎えしてクラブフォーラムを開催します。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 4 名 2 名 

 吉澤 (浅) 吉澤 (慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

6 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

日)気仙沼南 RC 交流支援に参加していただき、ありがとう

ございました。又、GSE 受け入れよろしくお願い致します。

津野智明さん、ようこそお越し下さいました。卓話ありがとうございま

す。結婚祝、皆出席表彰ありがとうございます。 

誕生祝いをいただいて、皆出席をいただいてありがとうございます。

回連続で休会しました。スミマセン。 

同級生の津野さんようこそ、卓話ありがとうございました。

先日宇都宮で功労者表彰を受けました。 

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

卓 話 

ニッキ㈱ 顧問 津野智明様より 

「レア・アースとは」と題して、 

稀土類についてのお話がありました。 

クラブフォーラムを開催します。 

出席率 

87.9％ 

修正出席率 

81.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

交流支援に参加していただき、ありがとう

受け入れよろしくお願い致します。 

津野智明さん、ようこそお越し下さいました。卓話ありがとうございま

誕生祝いをいただいて、皆出席をいただいてありがとうございます。 

同級生の津野さんようこそ、卓話ありがとうございました。 
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田澤 秀文君 

マロンとの甘い生活、続編です。私の長期出張中に体調を壊し、下痢と

嘔吐を繰り返していたようです。見た目には元気そうに振舞っておりま

す。この際、入院加療となりました。しばらくは甘い生活とはお別れで

すが、今更ながら、マロンの存在感を家族一同噛みしめているところで

す。お見舞い受付中です。皆さん、よろしく。 

坪内  馨君 
結婚祝いを頂戴してありがとうございます。 

二人暮らしの生活は、結婚当初のようには、なかなかゆきませんね。 

長島  徹君 
結婚祝、皆出席ありがとうございました。又、先週は、当法人の職員大

勢でおじゃましまして感謝申し上げます。 

福島 秀治君 

結婚祝いをいただいて。(37 年目になります)最近は家内とうまくやれる

ようになりました。ケンカなどして不利になった時は、ただ謝ることで

大変平和になるんだなぁと思う昨今です。 

須藤 功一君 
津野さん 卓話ありがとうございました。 

結婚祝いをいただきありがとうございました。 

小曽戸健治君 
片柳克敏さん、インターアクトクラブ海外研修引率大変ご苦労様でした。 

お話し 楽しみにしています。 

片柳 克敏君 
小さい頃からお世話になっている津野様の卓話ありがとうございます。 

3 月参加しました台湾での国際交流報告は、後日させていただきます。 

大嶋信太郎君 
4 月 13 日に結婚 28 年をむかえます。知り合って 33 年、あっという間で

した。離婚されないよう努力します。 

立川 宣弘君 妻の誕生日にお花をいただきましてありがとうございます。 

篠崎三智雄君 結婚祝をいただきましてありがとうございます。 

本島 佳明君 誕生祝をいただきましてありがとうございます 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2529 回 25.4.9 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

本日は、村上 肇パストガバナー・宇都宮西ロータリ

ークラブ会長村上 龍也様をお迎えして、クラブ討論会

が開催されますこと大変嬉しく思います。村上パストガ

バナーはいつもわかり易く「ロータリーの本質」を話し

て下さいます。また龍也様におかれては、200 年近く営

営と続いている老舗企業を時代の流れに合わせ、先取り

して、業態を変容・拡大されています。 

この討論会を通じ、ロータリーアン・経営者として尊

敬するお二人の話を伺い、「ロータリーの理念」・「企業経営の理念」、その“不易と流行”

を学びたいと思います。 

 

結婚祝 谷 和文会員、 新田 実会員 

 

 1. 第 9 グループ 会長・幹事会 

   4 月 5 日（金）於：佐野 大津栄  会長・幹事 出席 

     ・気仙沼視察研修旅行の件 決算書の監査 

・ＧＳＥ受入日程の件  5 月 29 日(水）～6 月 2 日(日)確認 

2. 足利ロータリークラブ認証創立六十周年記念式典 

4 月 6 日（土）於：蓮岱館     会長・幹事 出席 

 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

・第 2550 地区 パストガバナー 村上 肇様 

・宇都宮西 RC 会長      村上 龍也様 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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3. 第 2 回地区 会長・幹事会 

4 月 7 日(日)於：宇都宮グランドホテル  会長・幹事 出席  

・地区現況報告 ・地区会計現況報告 ・プロジェクト報告 ・ガバナー補佐報告 

・講演 「吉澤 大作・米山 梅吉そして和田家－ 

鈴木ガバナーの月信第７号を契機として－」                 

講師 2780 地区パストガバナー 神崎
かんざき

 正陳
まさのぶ

 

        所属クラブ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブ 

         民事弁護士 神埼法律事務所 所長 

 

  次年度のクラブ細則変更の説明があり、承認されました。 

  

 

 【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

    来週は、4 月 18 日(木) 田沼 RC との合同ゴルフコンペです。 

    ・唐澤 GC 三好コース 8:30 集合  ・夜間例会 6:00～「味楽」 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 5 名 0 名 84.8％ 

本日の欠席者 奥澤 塩島 坪内 真下 吉澤 (慎)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/2 4 名 2 名 87.9％ 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

「村上パストガバナーを囲んで」と題して 

意見交換が行われました。 

各 委 員 会 報 告 

副 会 長 報 告 



 

          ・アシスタント

                

       

 

パストガバナー 

村上 肇様 
久し振りにお邪魔いたしました。

宇都宮西 RC 会長 

村上 龍也様 

例会前のお忙しい中、会長・幹事様に街中をご案内頂き、葛生の素晴ら

しさを見させて頂きました。八下田会長のご配慮に感謝申し上げます。

八下田幸三君 村上肇パストガバナー・村上龍也さん

駒形 忠晴君 
村上肇パストガバナー・村上宇都宮西ロータリークラブ会長をお招きし

て。お忙しいところお越しいただきありがとうございます。

須藤 功一君 村上パストガバナーをお迎えして。

野部 栄一君 村上 PG 

小林 祥郎君 
村上パストガバナーようこそ

た。本日は、御指導有難うございます。

奥山 國之君 村上 PG ようこそお出で下さいました。よろしくご指導お願い致します。

中田 秀昭君 
村上パストガバナーようこそおいで下さいました。

村上ガバナーの時の幹事でした。

吉澤 浅一君 村上パストガバナーを御迎えして。御無沙汰をお許し下さい。

新田  実君 38 回目の結婚記念日を迎えます。祝って頂きありがとうございました。

中田 英昭君 村上パストガバナーようこそおいで下さいました！

谷  和文君 
村上パストガバナー、村上宇都宮西

いで下さいました。また、結婚祝をいただき、ありがとうございました。

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

久し振りにお邪魔いたしました。 

例会前のお忙しい中、会長・幹事様に街中をご案内頂き、葛生の素晴ら

しさを見させて頂きました。八下田会長のご配慮に感謝申し上げます。

パストガバナー・村上龍也さん ようこそお越し下さいました。

村上肇パストガバナー・村上宇都宮西ロータリークラブ会長をお招きし

て。お忙しいところお越しいただきありがとうございます。

村上パストガバナーをお迎えして。 

 良くいらっしゃいました。 

村上パストガバナーようこそ!! 森年度では、大変お世話になりまし

た。本日は、御指導有難うございます。 

ようこそお出で下さいました。よろしくご指導お願い致します。

村上パストガバナーようこそおいで下さいました。

村上ガバナーの時の幹事でした。 

村上パストガバナーを御迎えして。御無沙汰をお許し下さい。

回目の結婚記念日を迎えます。祝って頂きありがとうございました。

村上パストガバナーようこそおいで下さいました！

村上パストガバナー、村上宇都宮西 RC 会長 お忙しいなかようこそお

いで下さいました。また、結婚祝をいただき、ありがとうございました。

委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員

奥 澤 委 員 長 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

例会前のお忙しい中、会長・幹事様に街中をご案内頂き、葛生の素晴ら

しさを見させて頂きました。八下田会長のご配慮に感謝申し上げます。 

ようこそお越し下さいました。 

村上肇パストガバナー・村上宇都宮西ロータリークラブ会長をお招きし

て。お忙しいところお越しいただきありがとうございます。 

森年度では、大変お世話になりまし

ようこそお出で下さいました。よろしくご指導お願い致します。 

村上パストガバナーようこそおいで下さいました。 

村上パストガバナーを御迎えして。御無沙汰をお許し下さい。 

回目の結婚記念日を迎えます。祝って頂きありがとうございました。 

村上パストガバナーようこそおいで下さいました！ 

お忙しいなかようこそお

いで下さいました。また、結婚祝をいただき、ありがとうございました。 

委員 関口文雄 
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2531 回 25.4.23 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

(代理 須藤副会長)

「ロータリーの友」４月号（ＳＰＥＥＣＨ）は宗教学者 山

折 哲雄先生です。「夕焼け小焼け」という童謡の中に日本仏教

の根本的な考え方がすべて含まれているとおっしゃっていま

す。

「夕焼け小焼けで日が暮れて。」落日・夕日の情景に人は「浄

土」の存在を思いうかべる。「山のお寺の鐘が鳴る」。山のお寺、

最澄が比叡山に根本中堂を、空海が高野山に真言密教の道場を

開いたことが初めて日本人の仏教を生みだす重要な契機になったと。山のお寺が鳴らす鐘

の音の内容は「無常」の響きであるとおっしゃっています。

また、当代第一級の茶人でもあった井伊 直弼の言葉「独座独服」、当代随一の言論家 福

沢 諭吉の言った「一身独立して一国独立す」「独り」「インデペンデンス」「独り立ち」そ

のことについて山折先生の素晴しい明快な「言説」が載っております。

日本文明が中国周辺文明とまるで異なる西洋キリスト教文明・大中華文明と並び称され

る世界的な一大文明であったこと。日本だけがアジアの国々の中先んじて近代民主国家に

なったことがよく理解できると思います。

・GSE の受入れの件

5/29～6/2 葛生クラブで 7 名中 2 名をお預かりします

中田英昭宅と駒形忠晴宅でホームステイの予定です。

【新世代奉仕委員会】

片柳克敏委員

卓 話

「インターアクトクラブ海外研修に参加して」

と題して、報告がありました。

幹 事 報 告

会 長 挨 拶



【新世代奉仕委員会】 小曽戸健治

4 月 28 日(日) 足尾へ植樹に行ってまいります。

集合は、葛生保育園前駐車場です。

本日の出席
会員数 義務出席者数

33 名

本日の欠席者 奥澤 坪内

前回の出席

(修正)

前例会日

4/18

・アシスタント

・例会場

八下田幸三君
先日の夜間合同例会、盛大に催されましたこと、本当にありがとうござ

います。

駒形 忠晴君 RC ゴルフコンペ

片柳 克敏君
会員皆様の後押しで、

した。ありがとうございました。

奥山 國之君
妻の誕生日にピンクのあじさいの鉢植を頂きありがとうございました。

リビングが少し明るくなりました。

永井 成雄君 孫が県大会一回戦でも佐高に完投で勝ちました。足高です。

齋藤 孝之君

妻の誕生日に、素敵な花をいただきありがとうございました。

また、先日の合同コンペでは、ハンデにめぐまれて優勝しました。

ちなみに、八下田会長杯は最下位でした。

小曽戸健治君 片柳さん 卓話有難うございました。来年度も宜しくお願い致します。

中田 英昭君
今週末の植樹が楽しみです！

ひさびさのドラコンが取れてうれしかったです。

会報委員会 委員長 中田英昭

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

2

小曽戸健治委員長

足尾へ植樹に行ってまいります。

は、葛生保育園前駐車場です。

義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 6 名 0 名

新田 藤井 吉澤 (浅) 吉澤 (慎)会員

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

先日の夜間合同例会、盛大に催されましたこと、本当にありがとうござ

ゴルフコンペ葛生の部で 2 位になりました。ありがとうございます。

会員皆様の後押しで、3 月に台湾での国際交流に参加することができま

した。ありがとうございました。

妻の誕生日にピンクのあじさいの鉢植を頂きありがとうございました。

リビングが少し明るくなりました。

孫が県大会一回戦でも佐高に完投で勝ちました。足高です。

妻の誕生日に、素敵な花をいただきありがとうございました。

また、先日の合同コンペでは、ハンデにめぐまれて優勝しました。

ちなみに、八下田会長杯は最下位でした。

卓話有難うございました。来年度も宜しくお願い致します。

今週末の植樹が楽しみです！

ひさびさのドラコンが取れてうれしかったです。

中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

81.8％

修正出席率

％(例会場変更)

８４－１０３２（サムディー）

８５－４４５１

先日の夜間合同例会、盛大に催されましたこと、本当にありがとうござ

位になりました。ありがとうございます。

月に台湾での国際交流に参加することができま

妻の誕生日にピンクのあじさいの鉢植を頂きありがとうございました。

孫が県大会一回戦でも佐高に完投で勝ちました。足高です。

妻の誕生日に、素敵な花をいただきありがとうございました。

また、先日の合同コンペでは、ハンデにめぐまれて優勝しました。

卓話有難うございました。来年度も宜しくお願い致します。

関口文雄
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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2534 回 25.5.14 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

久し振りの例会です。今年の大型連休は日並びの悪さから海外旅行が不振の半面、近場

の行楽地は大変な人出であったと言われています。数字的には震災前の 2010 年比でも増

えた所が首都圏・北関東に多々あったと聞いています。

ニュースではアメリカの景気が上向くとの観測で円売りドル高、トヨタを始めとする国

内の輸出関連株が大幅上昇です。

私共も昨日までＧＷ・母の日と百貨店催事に出展していました。お客様と身近に接して、

多少なりとも「フォローの風」を感じとりました。あらためて「消費者が求めるもの」を

おもてなしの心で考えたいと思います。

誕生祝 奥山國之会員、中田秀昭会員、岩崎昇一郎会員、塩島達人会員

結婚祝 野部栄一会員、藤井眞治会員

1. 田沼・佐野東 RC の週報及び月刊誌の「Rotarian」が届いています。

2. 足利 RC60 周年記念パーティーが行われ、礼状と写真が届いています。

3. ロータリーレート 1＄＝98 円になりました。

駒形幹事 「気仙沼復興支援活動報告」の報告がありました。

【新世代奉仕委員会】 片柳克敏委員

明日、青藍泰斗高等学校のインターアクトクラブの

例会がありますので、是非ご参加下さい。

卓 話

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰



本日の出席
会員数 義務出席者数

33 名

本日の欠席者 坪内 吉澤 (

前回の出席

(修正)

前例会日

4/28

・アシスタント

・例会場

八下田幸三君
4 月 28 日の足尾植樹活動ご苦労様でした。

小曽戸委員長には大変お世話になりました。有難うございます。

駒形 忠晴君
足尾植樹では青藍泰斗高等学校の皆さん、ロータリークラブの皆さんお

疲れ様でした。また、ご参加ありがとうございました。

野部 栄一君 結婚 半世紀を経たことを更めて見直さなければと思っています。

永井 成雄君
妻も 79 才になり耳は遠くなり、私に絶対服従だったのが？このところ

大きな声で口答えするようになりました。

奥山 國之君 誕生祝いを頂きまして複雑な気持ちです。ありがとうございます。

中田 秀昭君 誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。

藤井 眞治君

伝統ある葛生ロータリークラブに入り、早や

ゴルフコンペにより初めて優勝することができました。ありがとうござ

いました。また、

した。ありがとうございます。

岩崎昇一郎君 誕生祝いを頂きましてありがとうございます。まだ、五十路です。

塩島 達人君
誕生祝いをいただきありがとうございました。最近は、中一の娘が手作

りしたバースデーカードで癒されました。

奥澤 松利君 妻の誕生日にきれいなお花をいただき、ありがとうございました。

会報委員会 委員長 中田英昭

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

2

義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 3 名

(浅) 吉澤 (慎)会員

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

日の足尾植樹活動ご苦労様でした。

小曽戸委員長には大変お世話になりました。有難うございます。

青藍泰斗高等学校の皆さん、ロータリークラブの皆さんお

疲れ様でした。また、ご参加ありがとうございました。

半世紀を経たことを更めて見直さなければと思っています。

才になり耳は遠くなり、私に絶対服従だったのが？このところ

大きな声で口答えするようになりました。

誕生祝いを頂きまして複雑な気持ちです。ありがとうございます。

誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。

伝統ある葛生ロータリークラブに入り、早や 6 年、この度八下田会長杯

ゴルフコンペにより初めて優勝することができました。ありがとうござ

いました。また、24 年前の今日の結婚式に当たりお祝いをいただきま

した。ありがとうございます。

誕生祝いを頂きましてありがとうございます。まだ、五十路です。

誕生祝いをいただきありがとうございました。最近は、中一の娘が手作

りしたバースデーカードで癒されました。

妻の誕生日にきれいなお花をいただき、ありがとうございました。

中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

90.9％

修正出席率

％(例会場変更)

８４－１０３２（サムディー）

８５－４４５１

小曽戸委員長には大変お世話になりました。有難うございます。

青藍泰斗高等学校の皆さん、ロータリークラブの皆さんお

疲れ様でした。また、ご参加ありがとうございました。

半世紀を経たことを更めて見直さなければと思っています。

才になり耳は遠くなり、私に絶対服従だったのが？このところ

誕生祝いを頂きまして複雑な気持ちです。ありがとうございます。

年、この度八下田会長杯

ゴルフコンペにより初めて優勝することができました。ありがとうござ

年前の今日の結婚式に当たりお祝いをいただきま

誕生祝いを頂きましてありがとうございます。まだ、五十路です。

誕生祝いをいただきありがとうございました。最近は、中一の娘が手作

妻の誕生日にきれいなお花をいただき、ありがとうございました。

関口文雄
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2535 回 25.5.21 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

5 月 18 日(土)に善増寺様にて、施餓鬼が行なわれました。今回も大変素晴らしい法話

で足利の法輪寺の方丈さんの「六道輪廻の法則」を現在の生活に当てて、易しくお話して

いただきました。 

そして永井 成雄先生より「如来」・｢菩薩｣・「不動明王」・｢天｣についての解説がありま

した。さわやかな風吹くなか塔婆と線香を持って先祖の墓参り、心洗われる土曜の昼下が

りでした。 

 

結婚祝   吉澤慎太郎会員、田澤秀文会員  

 

1. 5 月 14 日(火)に発表しました被推薦者 2 名、永井 治寿さん・中野 勇夫さん 

昨日 5 月 20 日(月)までに会員の理由を付記した書面による異議の申し立てを受理 

していませんので、上記 2 名は葛生ロータリークラブ細則第 13 条第 5 節により、

本細則に定める入会金を納めることにより、会員に選ばれたものとみなします。 

2. 6 月 11 日（火）施行 「家族観劇会」について 

バス利用の方    AM 9 時 15 分 集合（一番館） 

直接帝劇に行く方  AM 11 時 50 分 集合 

 

 1. RI2550 地区 第 19 回親善野球大会が 

10/13 に栃木県総合運動公園野球場で行われます。 

 2. 6/6(土)ケニアのキベラスラムで見つけた希望の光 

 ～生きる事・学ぶ事・助け合う事～ 佐野東 RC の小林会員より届いています。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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【次期会長】  須藤功一会員 

  

1. ＲＩ【ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を】 

   国際ロータリーで優先活動としての 3 つの項目 

    1) ポリオプラス 

      ロータリー史上、最も大きく最も勇敢な【ポリオプラス】プログラムに 

チャレンジ 

    2) 未来の夢計画 

      今年度より、この「計画」が打ち出され、ロータリー財団の新たな時代の幕開

けです。この歴史あるロータリーのすばらしいところを更に磨きをかけ、大き

く持続可能な国際プロジェクトを促すと同時に、地元プロジェクトの柔軟性を

高めながら、活動の対象となる地域社会のニーズに応えていく必要がありま

す。 

    3) 会員増強 

      総会員数は、ここ 15 年間で 120 万人程度で横ばい状況です。毎年、約 12 万人

もの人が新入会員として入会しますが、ほぼ同じ数の会員が退会しています。 

      女性の入会推進、新世代の人々への勧誘など、私達自身が時代の変化に適合し

ていくことが必要になってくるでしょう。 

  

2. 2500 地区の目標 【ロータリーの実践】－行動するロータリアンを目指して－ 

地区方針と目標 

    1) 魅力あるクラブづくり 

      退会防止、退会者復帰、会員維持・増強(プラス・ワン) 

    2) ｢未来の夢計画｣の実践 

      ・グローバル補助金活用の海外プロジェクトへのチャレンジ 

      ・新地区補助金活用または独自の地域社会プロジェクトの実践 

      ・ポリオ撲滅への理解と支援 

      ・ロータリー財団寄付目標：会員一人当たり 150 ドル以上 

    3) 明日を担う人づくり 

      ・インタヘアクト・ローターアクト・ライラの新世代への奉仕機会の提供 

      ・米山奨学生支援による国際理解と世界平和 

      ・米山記念奨学会寄付目標：会員一人当たり 18,000 円以上 

    4) 職業奉仕理念の実践 

      私たち職業人は、ロータリーのもう綱領にあるように、職業上の論理基準を保

ち、高潔性を高めながら、適正な利潤を確保していく企業経営が求められます。

職業奉仕の理念の下でのビジネスが、益々信頼が得られ企業が繁栄してくよう

に、利己と利他の調和を図りながら、職業奉仕の理念を事業で実施してまいり

ます。 

      （目標）「職業上の倫理基準と高潔性」 

次 年 度 地 区 協 議 会 報 告 
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【クラブ奉仕委員会】  岩崎昇一郎会員 

 

 

 

先月 4 月 14 日(日)に行われました地区協議会での、クラブ奉仕委員会について御報告

します。 

第 2550 地区、2013 年～2014 年度飯村ガバナーは、ロータリーの目標は、誠実な心を持

ち相手を気遣い思いやる心 同時に、利己・利他両方を持ち合わせた職業人として自覚を

持ち、実践していくこととのお話でした。 

協議会では、第 2550 地区のクラブ奉仕委員会は、クラブ情報委員会・会員組織委員会・

クラブ例会プログラム委員会から構成されておりますが、当クラブでは、プログラム委員

会・出席ニコニコ BOX 委員会・R 家族委員会で構成されております。 

地区・クラブにより委員会の構成が違いますが、ロータリーの実践の場としての例会が、

楽しく運営できるよう各委員会から情報を発信したいと思います。 

また、地区クラブ例会プログラム委員会では、上期と下期の年 2 回各クラブのプログラ

ムの情報を資料として作成配布しておりますので、参考にして例会に役立てて下さいとの

ことです。  

 

【奉仕プロジェクト委員会】  小曽戸健治会員 

 

 

 

本年度のガバナー方針の一つが「職業奉仕理念の実践」です。職業奉仕とは、自分の仕

事も含め、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理想(理念)を求めていくことであり、ロー

タリーの基盤となる大変重要な奉仕活動です。 

職業奉仕の理念に求められているものは、職業上の倫理基準を保ちながら、あらゆる有

用な職業の価値を認め、自分の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てる事です。そ

のプロセスの中で、周囲の人々と調和のとれた利潤の確保が求められ、それ故に「利己と

利他の調和」が謳われてきました。これらの理念の下に、次の様な活動を展開しながら、

職業奉仕の理念の実践に繋いでいきたいと考えております。 

 

①「職業昨仕とは何か」という根本理念につきまして著名講師をお招きして講演会、議

習会を催し、職業方針についての理解を深め、又、広く知って戴く。 

②今一度身近なところから職業奉仕について考え直す為に事前アンケートなどを行い 

イ）会員各事業所において、実際にどのような企業理念(具体的には社是、社訓の

様な形でなど)に基づいて経営されているか 

ロ）個人的にはどの様な座右の銘等をもって、自己啓発などに努めているか 

ハ）経営上の様々な困難、トラブルをどの様に解決してこられたか等々 

 

具体的な事例も含めまして、地区協議会等で勉強をして参りたいと思っております。 



 

 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 塩島 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

5/14 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 
永井先生 お世話になりました。

おかげさまで、ご先祖様の供養ができました。

吉澤慎太郎君 

結婚祝をいただいて。

久々の出席です。

葛生フェスタでは、大変お世話になりありがとうございました。

田澤 秀文君 

結婚祝をいただきありがとうございます。

本年何周年かは忘却の彼方であります。

半年待って、ようやく新車が入庫。パンフレット上での注文でしたので

心配していましたが、ボディカラー、スタイル共、想定内で安堵してい

るところです。ニックネームを「チョコレートを食べているマリリン・

モンロー」と命名。タイヤは扁平率

若向きですが、私もしばらくは、暴走族よろしく、若者気質でぶっ飛ば

すつもりです。

尚、マロンとはすでに一番乗りでドライブを共に楽しみました。

新田 実 君 
小曽戸君には、地区協議会の次年度職業奉仕委員会の研修報告を快くお

引き受け頂きありがとうございます。

小曽戸健治君 先月 28 日の足尾植樹、無事終了しました。ご協力感謝致します。

片柳 克敏君 

5 月の連休を利用し、北海道へ行ってきました。札幌・小樽・函館と歩

き、運河、温泉そして夜景などリフレッシュしました。特に、旭山動物

園では、ライオンとガラス

工夫アイディアに満ちあふれた集客の努力があり、感心しました。

会報委員会 委員長 中田英昭

   

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

4

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 7 名 0 名 

 立川 坪内 新田 馬場 藤井会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

3 名 3 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

お世話になりました。 

おかげさまで、ご先祖様の供養ができました。 

結婚祝をいただいて。 

久々の出席です。 

葛生フェスタでは、大変お世話になりありがとうございました。

結婚祝をいただきありがとうございます。 

は忘却の彼方であります。 

半年待って、ようやく新車が入庫。パンフレット上での注文でしたので

心配していましたが、ボディカラー、スタイル共、想定内で安堵してい

るところです。ニックネームを「チョコレートを食べているマリリン・

モンロー」と命名。タイヤは扁平率 30 という代物で、暴走族まがいの

若向きですが、私もしばらくは、暴走族よろしく、若者気質でぶっ飛ば

すつもりです。 

尚、マロンとはすでに一番乗りでドライブを共に楽しみました。

小曽戸君には、地区協議会の次年度職業奉仕委員会の研修報告を快くお

引き受け頂きありがとうございます。 

日の足尾植樹、無事終了しました。ご協力感謝致します。

月の連休を利用し、北海道へ行ってきました。札幌・小樽・函館と歩

き、運河、温泉そして夜景などリフレッシュしました。特に、旭山動物

園では、ライオンとガラス 1 枚でにらめっこをしました。職員皆さんの

工夫アイディアに満ちあふれた集客の努力があり、感心しました。

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

出席率 

78.8％ 

修正出席率 

90.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

葛生フェスタでは、大変お世話になりありがとうございました。 

半年待って、ようやく新車が入庫。パンフレット上での注文でしたので

心配していましたが、ボディカラー、スタイル共、想定内で安堵してい

るところです。ニックネームを「チョコレートを食べているマリリン・

という代物で、暴走族まがいの

若向きですが、私もしばらくは、暴走族よろしく、若者気質でぶっ飛ば

尚、マロンとはすでに一番乗りでドライブを共に楽しみました。 

小曽戸君には、地区協議会の次年度職業奉仕委員会の研修報告を快くお

日の足尾植樹、無事終了しました。ご協力感謝致します。 

月の連休を利用し、北海道へ行ってきました。札幌・小樽・函館と歩

き、運河、温泉そして夜景などリフレッシュしました。特に、旭山動物

枚でにらめっこをしました。職員皆さんの

工夫アイディアに満ちあふれた集客の努力があり、感心しました。 

関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2536 回 25.5.28 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

来たる 7 月 21 日は参院選の投票日になるようです。橋本 徹大阪市長の発言から始まっ

た今回の「慰安婦騒動」で｢維新の会｣と「みんなの党」が選挙協力を解消となってしまい

ました。渡辺 喜美先生の選挙目当のスタンドプレーと言われています。自民党の一人勝

ちがますます加速していくという感じです。でも、どこの政党が野党第一党になるのか、

どこの野党が勢力を伸ばすのかが心配です。 

代議士と言われる先生方が、憲法改正(第 96 条よりも第 9 条)、統治のありよう(二院制

が一院制)、選挙制度の改革等、国の根幹にかかわることに真摯に討論できなければ明日

の日本はないと国民誰もが実感としていると思います。 

 

1. 田沼・佐野 RC より週報が届いています。 

  2. フランス GSE チームが、明日佐野に到着いたします。 

  3. 例会終了後、理事会が行われます。 

                                               

  

【新世代奉仕委員会】  片柳克敏会員 

  

  03.4.1 作新大学において次年度地区協議会が行われました。 

新世代奉仕委員長に馬頭・小川ロータークラブから経験豊かな白相さんが就任し、インタ

ーアクト委員会は宇都宮ロ―タリクラブの熊本さんが委員長になりました。先にお世話に

なった二十二さんが 3 年を区切りに交代いたしました。また鈴木ガバナーがカウンセラー

になりなお―層の活動を活発に行うことを話されました。 

次 年 度 地 区 協 議 会 報 告 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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青少年交換委員会・RYL 委員会・地区ローターアクト委員会・インターア外委員会の 4 

つの委員会から構成されていますが、特にインターアクトについて報告いたします。 

次の 2 つを重点項目として活動する予定とのことです 

①  各グループに 1 つ以上のインターアクトクラブを提唱する。 

②  各新世代委員会相互の連帯を深め共同のプログラムを実施する。 

(県北)黒磯・宇都宮・(県南)栃木・足利・佐野から 15 校直近では宇都宮女子高白

百合クラフ・が 2012.10.30 誕生していますが佐野地区でも青藍泰斗高校に次ぐ新

しいインターアクトクラブの誕生が望まれます。 

クラブ員総勢 425 名が参加しています。 

 

2013-14 年度の主な事業としては次の 3 項目です 

①  海外研修 

②  インターアクト年次大会 

③  足尾の植樹体験 

以上を予定し各クラブ協力し合い活性化に努めよう 

とのことでした。 

残りの時間は台湾海外研修の映写とおいしい食事でした。 

 

【地域・社会奉仕委員会】  奥山國之会員 

 

出席者数 約 70 名 大半のクラブが 2 名出席 

会議主宰者名  カウンセラー  近藤隆亮 PG 

地区地域社会奉仕委員長 中島恭三 

同 国際社会奉仕委員長 設楽厚夫 

同 国内社会奉仕委員長 瀬野公男 

先ず、近藤カウンセラーより、次年度から導入される、新地区補助金とグローバル補助

金の原資について 配分率や方法等について説明がありましたが、明解な回答ではなく理

解は不能でした。しかし、3 年前の財団寄付金のシェアは今までと同様の方式です。そし

て、この DDF{地区活動資金}はこの 2 つのプロジェクトに殆ど使われ、GSE と国際親善奨

学金制度は地区としてのプログラムは廃止となります。 

本会議では、ほとんどをこの 2 つの補助金プロジェクトの説明とそれへのチャレンジを

訴えていました。 

国内社会奉仕としては、新地区補助金プログラムのターゲットと考えられる「東日本大

震災被災地復興支援」の具体例の発表が 2～3 のクラブから述べられました。補助金の流

れは立案、申請後 1 年を要して実行されます。 

国際社会奉仕では、グローバル補助金の実施要件等の説明がありました。これらは、地

区の判断で採否が決まることは前進ですが、以下の 6 つの重点分野をクリアしないと対象

となりません。①平和と紛争予防/紛争解決 ②疾病予防と治療 ③水と衛生設備 ④母子と

家庭 ⑤基本的教育と識字率の向上 ⑥経済と地域社会発展 

補助金額は大きく、1 件当たり 3 万ドル以上、但し パートナーが必要で、財団のバッ

クアップで、戦略パートナーとの提携でプロジェクトが実現可能となります。  
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【ロータリー財団委員会】  小曽戸健治会員 

 

1. ポリオのない世界 

・これまでに 12 億ドル 

・その結果、野生型ポリオについてはほぼ撲滅。2014 年に完了予定。 

・完全撲滅をめざして、今後 3 年間で 7,500 万ドル目標。 

 

2. 未来の夢計画 

  ロータリー財団の次の 100 年に向けて大きく改革しようということで 

新しいビジョンを立ち上げた。それが未来の夢計画で次の 5 つの目的をかかげる。 

①プログラムの簡素化 

新地区補助金、グローバル補助金、パッケージグラントの 3 つに集約 

GSE(VTT)奨学金もすべてこの中に組み込まれる。 

ただし、ポリオと平和フェローは従来通り。 

②ロータリーの世界的な影響を高める為、 

最大の成果が期待出来る奉仕活動に焦点をしぼる 

6つの重点分野を設定して、それをグローバル補助金として実践しようというもの。 

グローバル補助金は、財団が最も力を入れているプログラムで、最低 3 万ドル以上

の持続性のある大きなプロジェクトで、その成果が測定可能なもの。 

③全世界及び地元の両方の活動を支援する 

    これまで各クラブでやってきた身近な奉仕活動もおろそかにしないということで、

その部分を新地区補助金で受け持つ。財団の使命に添ったものであれば、地元のも

しくは海外で使用でき、必ずしも 6 つの重点分野に関連している必要はない。 

④地区クラブとの意思決定権を移す事で 

財団が自分達のものであるとう自党を高める 

財団とクラブとの距離を縮めようというのがねらい。 

⑤ロータリーの公共イメージを高める 

より規模の大きいプロジェクトにより公共イメージが 

高まることで、結果的に会員の増強、寄付金の増額につなげたい。 

 

3. 創造的パートナーシップ 

・パッケージグラントのこと 

財団が協力組織と提携して大規模なプロジェクトを立案、それをクラブと協力組織

パートナーとして実施してもらうもので、資金は全額 WF から。 

   ・協力組織団体 

アガカーン大学・オイコクレジット・マーシーシップス 

 

4. 自分たちの財団であるという意識を高める 

・今まで 3 年前の年次基金と恒久基金の運用益の 20%が補助金として還元、 

それが 80%に拡大。 

   ・グローバル補助金はクラブと財団が直接つながる仕組みに変革。 

   ・地区とクラブに意思決定権を移すことで、財団が、より身近なものとして 

自分たちのものであるという自覚を高める。 



 

 
 

 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

5/21 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 
八下田幸三君 5/30「食事会」よろしくお願いします。

田澤 秀文君 

先日、所要で台北の北投

湯に浸り、久しぶりに空の境地に。近くに日本の加賀屋もありましたが、

今回、宿泊したホテルは、かなり上等なものという印象で、シックな欧

州的情緒のなかで日本的な洗練されたもてなしを受け、アジアの温泉も

馬鹿にしたものではないなと見直した次第です。

ちなみに、今日は妻の誕生日で、今

ます。今年は、

おうかな。一応、クイッシヨンマークですが。

会報委員会 委員長 中田英昭

   

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

4

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 5 名 2 名 

 坪内 藤井 本島会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

7 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

「食事会」よろしくお願いします。 

先日、所要で台北の北投(ベイトウ)温泉に行って、一晩ゆっ

浸り、久しぶりに空の境地に。近くに日本の加賀屋もありましたが、

今回、宿泊したホテルは、かなり上等なものという印象で、シックな欧

州的情緒のなかで日本的な洗練されたもてなしを受け、アジアの温泉も

馬鹿にしたものではないなと見直した次第です。 

ちなみに、今日は妻の誕生日で、今頃、お花が届いているのではと思い

ます。今年は、会長のメッージが入っいなければ、これで済ましてしま

おうかな。一応、クイッシヨンマークですが。 

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

出席率 

84.8％ 

修正出席率 

78.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

温泉に行って、一晩ゆったりと白濁

浸り、久しぶりに空の境地に。近くに日本の加賀屋もありましたが、

今回、宿泊したホテルは、かなり上等なものという印象で、シックな欧

州的情緒のなかで日本的な洗練されたもてなしを受け、アジアの温泉も

頃、お花が届いているのではと思い

いなければ、これで済ましてしま

関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2537 回 25.6.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

 

フランス・リヨンからのＧＳＥチーム 7 名は、5 月 29 日（水）から 6 月 2 日(日)まで

第９Ｇに滞在いたしました。駒形忠晴君宅にシャラ－ル・レイラさん(女性 23 歳)仕事は

精神医学の看護士、中田英昭君宅にマチアス・ジュリアンさん(男性 31 歳)仕事は国立音

楽演劇学院のコントラバスの先生がホームステイしました。リヨンＧＳＥチーム７名の要

望はスキルアップのための職業訓練ということで、高澤田沼ＲＣ会長夫人・駒形夫妻・中

田夫妻の計らいで両毛病院・田沼小学校の音楽授業の見学を急遽日程に組み入れました。 

大変好評であったみたいで、6 月 1 日（土）サヨナラパーティーの場で、チームリーダ

ーから「今までで一番良かった体験です」という謝辞がありました。 

ともかくも、駒形ファミリー・中田ファミリーの思いやりあふれるおもてなし、「究極

の奉仕」と私は思います。心より感謝申し上げます。 

 

結婚祝  駒形忠晴会員、塩島達人会員 

誕生祝  片柳克敏会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 次年度ガバナー補佐   篠崎博司様  

会 員 表 彰 
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次週 6 月 11 日(火)は家族観劇会です。 

 

1. 台湾 夏期交換留学生追加募集の件 7/27～8/10 自己負担 10 万円くらい 

  2. 佐野 RC より 6 月のプログラムが届いています。 

  3. 国際ロータリーより 月刊誌の「Rotarian」が届いています。 

4. バナー  台湾 3470 地区 

5. バナー  リヨン 1710 地区 

                     

 

 

次期ガバナー補佐 篠崎博司様より  

            お話しがありました。               

  

 

 

【ロータリー財団委員会】  小曽戸健治会員 

 

 

「インターアクトクラブ足尾植樹活動参加報告」 

・日  時  4 月 28 日(日) 7:30 出発 

・参加者  青藍泰斗高校 IAC メンバー 大谷会長以下 14 名 

顧問 家富先生  副顧問 岡本先生 

葛生 RC 八下田会長・駒形幹事・田澤・須藤・中田(英)・片柳・真下 

小曽戸(敬称略) 9 名 

田澤さん御家族 3 名   合計 28 名 

 

足尾に緑を育てる会とは、旧足尾鋼山の煙害で荒廃し

た山に苗木を植え、緑を復元させるため、1996 年 5 月に

結成されました。今回で 18 回目となっています。現在

までに、荒廃地の半分ほどの緑化事業が実施されたとの

ことですが、ひとたび破壊された自然の回復には、相当長い年月が必要になっています。

継続が大変必要かと思います。 

当日は、連体の始まりという事で交通渋滞も予測していましたが、予想に反してスムー 

卓 話 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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ズに現地に到着しました。現地の温度は 9℃という事で、少々肌寒く感じましたが、晴

天で山登りには丁度良い条件ではなかつたかと思います。集合場所では、地区インターア

クト委員会の二十二修委員長が出迎えてくれました。前日の天気は、みぞれと強風でとて

も大変だったということでした。植樹の注意をうけ、体操後、全員上級コースの A ゾーン

ヘ向かいました。主催者からは出来るだけ、上部(A ゾーン)に植樹して欲しいとの事でし

た。 

3 年前のコースより距離は短かつたようですが、急傾斜の階段が、殆んど真っ直ぐに 660

段あり、感覚としては垂直の壁をよじ登っているようでした。ちなみに、最上部は 830 段

との事です。 

前日の天気での登山だったらと考えると、かなり恵まれていたかなと思います。幸いに

も全員植樹も出来、一人の落伍者も出ずに出発地に戻りました。会場での美味しいトン汁

をご馳走になり、昼食後現地を離れました。27 日の参加人数は 700 名、28 日は 650 名と

の事でした。前年の春の植樹では 1300 名の参加者で 5000

本の植樹をしたとの事でした。 

今回は 6000 本の植樹を目標としていたと、後日分かり

ました。IAC のメンバーも一生懸命植樹をしてくれまし

た。きっと来年も参加してくれる事と思います。苗本の

提供企業の中には、群馬銀行環境財団様も含まれていま

した。担当委員としては、自然が相手の行事でしたので、

天気が良くてなによりでした。 

今回参加された皆様のご協力に深く感謝申し上げます

とともに、 ドライバー付でバスを提供して頂いた青藍泰

斗高校様にも感謝申し上げます。また、今回どうしても

参加できなかった皆様も、来年こそ参加頂けますよう宜

しくお願い致します。一本でも多くの植樹が、一日でも

早く、山に緑を取り戻す事が出来るのかと思います。以

上報告いたします。 

 
 

 

 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 7 名 0 名 78.8％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 関口 立川 新田 馬場 藤井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/27 5 名 2 名 84.8％ 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  



 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

篠崎 博司君 
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葛生クラブの皆様のご協力によりまして

しくお願い致します。

八下田幸三君 
篠崎さんいつもお世話になってます。

駒形さん、中田さん

駒形 忠晴君 
結婚祝をいただいて…ありがとうございます。

GSE フランスよりお預かりして…。

須藤 功一君 
次年度ガバナー補佐

歓迎致します。

吉澤慎太郎君 
篠崎博司 次期ガバナー補佐をおむかえして！

次年度一年間お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

坪内  馨君 
お久しぶりです。欠席が多くてすみません。

来週は楽しみにしております。

吉澤 浅一君 
篠崎次期ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願い致します。今夜は、

皆さんの「気」を埼玉スタジアムに送って下さい。絶対に勝ちます。

永井 成雄君 なんとなく。 

片柳 克敏君 
篠崎ガバナー補佐

します。誕生祝をいただき、ありがとうございます。

田澤 秀文君 

先般、機会を得て、福井の名刹、真言宗別格本山・那谷寺（なたでら）、

真言宗智山派古刹瀧谷寺（たきだんじ）、

め、多くの歴史遺産に触れる

火や迫害をくぐり抜け、長い歴史を生き抜いてきた逞しい彼らの息遣い

を知らされた旅でもありました。

3 日、家を留守にした後のマロンとの再会は、言葉ではとても表現でき

ない歓待ぶりで、その様は妖艶なベリーターンサーもしのぐほどで、正

直「まいった」の一言です。

塩島 達人君 

結婚祝をいただきありがとうございます。妻と知り合って

して 18 年になりました。来週の家族観劇会に妻も参加させていただき

ます。よろしくお願いします。

会報委員会 委員長 中田英昭

   

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

4

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

9 グループガバナー補佐として行動致します。

葛生クラブの皆様のご協力によりまして 1 年間を頑張りますのでよろ

しくお願い致します。 

篠崎さんいつもお世話になってます。 

駒形さん、中田さん ホームステイの大任ご苦労様でした。

結婚祝をいただいて…ありがとうございます。20 年になります。

フランスよりお預かりして…。 

次年度ガバナー補佐 篠崎博司さん ようこそいらっしゃいました。

歓迎致します。 

次期ガバナー補佐をおむかえして！ 

次年度一年間お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

お久しぶりです。欠席が多くてすみません。 

来週は楽しみにしております。 

篠崎次期ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願い致します。今夜は、

皆さんの「気」を埼玉スタジアムに送って下さい。絶対に勝ちます。

 

ガバナー補佐 卓話有難うございます。今後ともよろしくお願い致

します。誕生祝をいただき、ありがとうございます。

先般、機会を得て、福井の名刹、真言宗別格本山・那谷寺（なたでら）、

真言宗智山派古刹瀧谷寺（たきだんじ）、曹洞宗総本山・永平寺をはじ

め、多くの歴史遺産に触れる 2 泊 3 日の旅、満喫してまいりました。

火や迫害をくぐり抜け、長い歴史を生き抜いてきた逞しい彼らの息遣い

を知らされた旅でもありました。 

日、家を留守にした後のマロンとの再会は、言葉ではとても表現でき

ない歓待ぶりで、その様は妖艶なベリーターンサーもしのぐほどで、正

「まいった」の一言です。 

結婚祝をいただきありがとうございます。妻と知り合って

年になりました。来週の家族観劇会に妻も参加させていただき

ます。よろしくお願いします。 

中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

グループガバナー補佐として行動致します。 

年間を頑張りますのでよろ

ホームステイの大任ご苦労様でした。 

年になります。 

ようこそいらっしゃいました。 

次年度一年間お世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

篠崎次期ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願い致します。今夜は、

皆さんの「気」を埼玉スタジアムに送って下さい。絶対に勝ちます。 

卓話有難うございます。今後ともよろしくお願い致

します。誕生祝をいただき、ありがとうございます。 

先般、機会を得て、福井の名刹、真言宗別格本山・那谷寺（なたでら）、

曹洞宗総本山・永平寺をはじ

の旅、満喫してまいりました。戦

火や迫害をくぐり抜け、長い歴史を生き抜いてきた逞しい彼らの息遣い

日、家を留守にした後のマロンとの再会は、言葉ではとても表現でき

ない歓待ぶりで、その様は妖艶なベリーターンサーもしのぐほどで、正

結婚祝をいただきありがとうございます。妻と知り合って 30 年、結婚

年になりました。来週の家族観劇会に妻も参加させていただき

関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2539 回 25.6.18 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

・第 2550 地区   藤橋ガバナー補佐様 

・次年度ガバナー補佐  篠崎様 

・次年度佐野 RC 会長  熊倉様 

・次年度佐野 RC 幹事  亀山様 

・次年度新入会員    永井様 ・ 中野様 

 

藤橋ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。今年度は RI 会長が日本人 3 人目の田

中作次さんという記念すべき年度、藤橋さんにおかれましては、一年間大変ご苦労様でし

た。 

  第 8・第 9 グループ共催のインターシティミーティング・秋の自然に親しむ会・気仙沼

南 RC 支援交流事業・リヨン GSE 7 名の受入…等。藤橋さんのご指導のもと、例年にも増

して大変素晴らしい・楽しい研修会・奉仕活動でした。 

 私、会長としては何一つ役に立つことは出来ず参加することだけで申し訳なく思ってお

りますが、交流の輪が広がった、クラブ同士・ロータリアン同士・ファミリー同士の絆が

深まった。そんな思いでいっぱいです。 

 藤橋第 9Ｇガバナー補佐・栃木第 8Ｇガバナー補佐・会員の皆様には心から感謝申し

上げます。 

 

・来年度会長職として、ロータリーにご奉仕すべく 1 年間努めさせていただきます。 

・篠崎次期ガバナー補佐と共に一生懸命やっていく所存です。 

・長島先生と気仙沼を支援できることを光栄に思います。 

皆様と一緒にがんばっていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

熊倉次期 佐 野 RC 会 長 挨拶 
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誕生祝  藤井眞治会員 

 

・台湾から夏期交換学生 8 名が第 8・9 グループに 7 月 23 日(火)～27 日(土)滞在します。 

・原人まつりの協賛金の依頼があります。 

 

・佐野東ロータリー7・8 月プログラム、矢板インターアクトクラブ資料を回覧します。 

・6 月 16 日規程審議会報告会に行ってまいりました。 

                     

  【藤崎ガバナー補佐】 

 ・岩舟ロータリーと名乗るのは最後になります。6 月 30 日岩舟ロータリ

ークラブは終結になります。皆様には本当にお世話になりました。私

は、今後、佐野ロータリークラブで再出発することになります。この

場を借りてご報告します。 

・ 去年の 4 月 9 日岩舟ロータリーの会長を務めながら、ガバナー事務所

よリガバナー補佐の委嘱状をいただきました。（ガバナー補佐としての 1 年間の活動

をお話いただきました。） 

・次年度篠崎ガバナー補佐におかれては、2013-2014 皆様に支えられつつ、がんばってい

ただきたいと思います。 

・第 9 グループにおりますので、今後も宜しくお願い致します。  

  【篠崎次期ガバナー補佐】 

 ・2013-2014 第 9 グループガバナー補佐になりました。 

・別紙の通り就任挨拶をまとめました。不慣れをお詫びしつつ、 

別紙方針に則って重点役割 5 点について 1 年間全力で頑張ります。 

・葛生クラブの皆様からも絶大なご支援を賜れればありがたいです。 

・9 月 3 日ガバナー訪問、その 2 週間前に私が訪問します。 

10 月 5 日～6 日が地区大会、10 月 9 日が IM の予定になっております。                                     

  

6 月 27 日付けを持ちまして、岐阜県にある上田石灰製造とい

う会社に出向することとなりました。葛生ロータリークラブヘ入

会後 6 年が経過しました。 

日鉄鉱業として前任の市毛さんからバトンを受け入会したわ

けですが、市毛さんがあまりに人気者で葛生ロータリー溶け込ま

れていたので、自分は大丈夫だろうかと不安が一杯でした。ロー

卓 話 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

藤井会員退会挨拶 



 

タリアンとしての資質は不十分でしたが、皆さんと知り合い、仲間に入れて頂いたことが

大きな財産となっています。

ご存じのとおり、私は単身赴任で来ています

係、その関連の人たちのみの付き合いで、むなしい

種、年齢も違う皆さんとお知り合いになって、この葛生の地の愛着がどれほど強まっこと

とか。皆さんとお別れするのは

これまでお世話になりました。ありがとうございました。

私の後任は総務を担当している小江という者ですが、急なこともあり、次

事の方と相談した結果、私で一旦は退会、須藤年度の次の年度から入会ということになり

ましたのでどうぞよろしくお願い致します。

最後になりますが、皆様、ご家族のご健康、ご多幸と葛生ロータリークラブ

展をご祈念申し上げ、お別れの挨拶とさせていただきます。またいつの日か皆さんにお会

いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。

 

【須藤副会長】 

・7 月からの目標・テーマをまとめて、理事・役員の皆様にお渡ししてあるので、

ご確認をよろしくお願いします。

・本日 18 時より味楽様で八下田年度報告、次期須藤年度報告会を行います。

【駒形幹事】 

・ニコニコボックスの年度予算は

現在 900 千円ほどですので、皆様ぜひご投入をよろしくお願いします。

 
 

 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 大嶋 奥澤

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

6/11 

          ・アシスタント

                

       

 
佐野 RC 

篠崎様・亀山様 
これから

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

3

タリアンとしての資質は不十分でしたが、皆さんと知り合い、仲間に入れて頂いたことが

大きな財産となっています。 

私は単身赴任で来ています。葛生ロータリーに入らなければ、会社関

連の人たちのみの付き合いで、むなしい 6 年間で終わったと思っています。職

種、年齢も違う皆さんとお知り合いになって、この葛生の地の愛着がどれほど強まっこと

とか。皆さんとお別れするのは非常に残念です。 

これまでお世話になりました。ありがとうございました。 

私の後任は総務を担当している小江という者ですが、急なこともあり、次

事の方と相談した結果、私で一旦は退会、須藤年度の次の年度から入会ということになり

ましたのでどうぞよろしくお願い致します。 

最後になりますが、皆様、ご家族のご健康、ご多幸と葛生ロータリークラブ

展をご祈念申し上げ、お別れの挨拶とさせていただきます。またいつの日か皆さんにお会

いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。 

テーマをまとめて、理事・役員の皆様にお渡ししてあるので、

ご確認をよろしくお願いします。 

時より味楽様で八下田年度報告、次期須藤年度報告会を行います。

・ニコニコボックスの年度予算は 1,497 千円を見込んでおりますが、

千円ほどですので、皆様ぜひご投入をよろしくお願いします。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 6 名 2 名 

奥澤 関口 立川 坪内 馬場会員 

 欠席数 事前メーク 

0 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

これから 1 年間、宜しくお願い致します。 

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

タリアンとしての資質は不十分でしたが、皆さんと知り合い、仲間に入れて頂いたことが

に入らなければ、会社関

年間で終わったと思っています。職

種、年齢も違う皆さんとお知り合いになって、この葛生の地の愛着がどれほど強まっこと

私の後任は総務を担当している小江という者ですが、急なこともあり、次年度会長、幹

事の方と相談した結果、私で一旦は退会、須藤年度の次の年度から入会ということになり

最後になりますが、皆様、ご家族のご健康、ご多幸と葛生ロータリークラブの益々の発

展をご祈念申し上げ、お別れの挨拶とさせていただきます。またいつの日か皆さんにお会

テーマをまとめて、理事・役員の皆様にお渡ししてあるので、 

時より味楽様で八下田年度報告、次期須藤年度報告会を行います。 

千円を見込んでおりますが、 

千円ほどですので、皆様ぜひご投入をよろしくお願いします。 

メーク 出席率 

 81.8％ 

修正出席率 

100％(例会上変更) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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八下田幸三君 

藤橋さん、篠崎さん、熊倉さん、亀山さんようこそお越し下さいました。 

私も皆様の温情で会長職が何とか切り抜けられました。 

藤井さん 新任地で益々のご健闘ご期待申し上げます。 

駒形 忠晴君 

藤橋ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。1 年間いろいろお世話

になりました。ガバナー補佐エレクト篠崎様、次期佐野クラブ会長熊倉

様、次期幹事亀山様 ようこそお出で下さいました。 

観劇会、多数の参加ありがとうございました。篠崎親睦委員長お疲れ様

でした。次年度会員 永井新会員、中野新会員ようこそお出で下さいま

した。 

須藤 功一君 
永井さん 中野さん 新入会予定者、藤橋ガバナー補佐、篠崎次年度ガ

バナー補佐、次期佐野クラブ熊倉会長、亀山幹事をお迎えして。 

永井 成雄君 倅が 7 月から入会します。よろしくお引き回しの程。 

奥山 國之君 

藤橋ガバナー補佐 ご指導有難うございました。 

佐野クラブの最強新スタッフの皆さん、次年度新しい仲間となる 

永井・中野さん 6 人の皆さんを心より歓迎致します。 

小林 祥郎君 

藤橋ガバナー補佐、永い間お世話様になりました。そして、篠崎 G 補佐、

熊倉次期会長、亀山次期幹事 ようこそ葛生 RC へ。今後ともよろしく

お願い致します、 

田澤 秀文君 

先週は楽しい家族観劇会ありがとうございました。ミュージカルよろし

く宴会部長の福島君、バスガイドの駒形君、お疲れ様でした。私は楽し

い余韻を引きずったまま、バスを降りてから、もう一軒ば

かり、梯子をして、帰るのが大分遅くなりました。お蔭で

マロンにゴロゴロ愚痴をこぼされ、左フックを 3 発、食ら

ってしまいました。 

片柳克敏君、体調を崩されて、観劇会不参加、残念でした。 

来年は、本島君が頑張るということですので、ご期待下さい。  

横塚 信也君 

家族観劇会、楽しませて頂きありがとうございました。 

会長、幹事、親睦委員さん 御苦労様でした。 

藤橋ガバナーさん 御苦労様でした。 

吉澤慎太郎君 藤橋ガバナー補佐、篠崎次期ガバナー補佐をお迎えして！ 

吉澤 浅一君 

・永井・中野さんの例会見学を歓迎して。 

・藤橋ガバナー補佐、次期篠崎ガバナー補佐 熊倉会長、亀山幹事よう

こそ 皆様の活躍を期待しています。 

藤井 眞治君 
葛生ロータリーへ入会後、丸 6 年。大変お世話になりありがとうござい

ました。また、誕生祝をいただきありがとうございました。 

齋藤 孝之君 

藤橋ガバナー補佐、1 年間お世話になりありがとうございました。佐野

クラブ 篠崎次期ガバナー補佐、熊倉会長、亀山幹事さん ようこそ。 

1 年間宜しくお願いします。 

真下 裕史君 
先日は、家内の誕生日にお花をいただきましてありがとうございまし

た。家内も大変喜んでおりました。 

篠崎三智雄君 
家族観劇会無事終わりました。皆様には、大変お世話になりありがとう

ございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2012～2013  

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次  

「元気をだして 声をだして 」  八 下 田 幸 三  

  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2560 回 25.6.25 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

 

 今月をもって会長の任期が終了し、従って今回は今年度

最後の例会となります。皆様の並々ならぬご同情とご支援

により、何とか一年間もちこたえることができました。  
  振返れば、酒庭君・福島君のご尽力で４人の新入会員（大

嶋君・真下君・片柳君・本島君）を迎えたこと。谷プログ

ラム委員長のおかげで「卓話を中心とした例会」をしっか

りやるという葛生ロータリークラブの伝統を守れたこと。

長島君の医療ボランティアがきっかけで、奥澤直前会長の

提唱で始まった第９Ｇと気仙沼南ＲＣとの継続交流事業が長島君の献身的な努力で今年

も催されたこと。秋の自然に親しむ会・足尾植樹奉仕活動・ＩＡＣ台湾研修旅行・社会人

ＲＹＬＡ・平和フォーラム…等、新世代奉仕事業に小曽戸委員長・片柳委員が熱心に取り

組んでくれたこと。リヨンＧＳＥチーム受入に新田財団支援委員長・駒形ファミリー・中

田英昭ファミリーが骨折ってくださいましたこと。感謝の言葉を見出すことができませ

ん。皆様のご協力なくしては、とうてい会長の務めはできませんでした。ここに厚く御礼

申し上げます。  
結びとなりますが、須藤年度とこれからの葛生ロータリークラブのますますの発展を願

い、退任のご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 
幹 事 挨 拶 

会 長 挨 拶 
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1 年間いろいろと会員の皆様には、お世話になり、 

ありがとうございます。 

昨年、2550 地区協議会に出席して、あっという間に 1 年が経

ってしまいました。昨年の今頃は、これからの一年を、どうやっ

て行こうか？大変不安な日々だったことを覚えています。 

いろいろなこと、話したいことはたくさんあります。くじけそ

うなこと愚痴をこぼしそうな時もありました。 

そんな中で思い出は秋の自然に親しむ会 リンゴ園、 

子供科学館です。今年から、子供達と共にバスにいっしょに乗りました。一人ひとり自己

紹介をし、小学校低学年から中学生までの沢山の子供達がいました。初めての経験なので

右も左もわからず、付きそいの先生方から話しかけられたり、また、ガイドさんがスケッ

チブックに手作りの絵を描いたクイズを出したりして楽しく微笑ましい時間を過ごしま

した。リンゴ園につくと 1 人３つまではリンゴをもぎって持って来れるということで、全

員みんなが、どれがおいしそうか？どれが大きいか？目を輝かして自分のほしいリンゴを

探していました。 

そんな中、突然生徒の一人が(バスが一緒の子でした。) 「見て‼見て‼このリンゴすご 

いでしょう‼」と自分の目の前に来て言いました。思わずあわてて「すごい大きなリンゴ

だね！」と返しました。何となく義務と思ってリンゴ狩りに出席していた自分が恥ずかし

く感じました。生徒達が一生懸命楽しそうにリンゴを採っている。急いで自分も子供と一

緒に溶けもむ努力をしました。 

気仙沼南 RC 訪問も印象に残る思い出です。津波の痕跡を日本人をして人間として絶対

に見なければならないと、ずっと思い続けていましたが、現実にその現場に立ち会ったと

きは、頭を殴られたような非常に大きなショックでした。広い視界のなかに住宅跡だけが

残り、かたづけられたガレキ、内陸奥深くにある大きな船、どれを見ても、ただ唖然とす

るばかりでした。 

ただ、その中で救われたのは、気仙沼地区のガバナー補佐の澤井さんを初め、長島先生

を交友のある京都大学医学部臨床教授の成田先生、カラオケの上手な尾形さんなど、気仙

沼南 RC 会員全員が元気で大変明るかったと思います。奥様達も何人か見えられ和気あい

あいとした１次会２次会だったと思います。 

足尾の植樹会も山登りが大変でしたが、青藍泰斗高等学校の皆さんと沢山の木を植えま

した。これも思い出として残りました。 

GSE をお預かりしたことも大変でした。 

大変長々とお話をしてまいりましたが、あまり長く話をすると、つらかった時の愚痴が

出そうです。一年間、いろいろありましたが、葛生 RC の皆さんには、ガマン強く支えて

いただき本当にありがとうございました。 

 

 

誕生祝  関口文雄君 

 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 



 

 1. 矢板高校インターアクトクラブ

 2. 国際ロータリー第 2550

 

                    

                               

 

 
 

 

 

 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 塩島 篠崎

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

6/18 

          ・アシスタント

                

       

 

八下田幸三君 皆様には暖かいご支援誠にありがとうございました。

駒形 忠晴君 

八下田年度

とうございました。

月並みかもしれませんが、長いようで短い一年だったと思います。

中田 秀昭君 

15 年間お世話になりました。とても楽しい時間を過ごさせていただき

ました。葛生ロータリークラブの益々の発展と会員皆様の御多幸をお祈

りします。ありがとうございました。

野部 栄一君 八下田・駒形年度ご苦労様でした。中田秀昭君

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

中 田 秀 昭 会 員 退 会 挨 拶

3

矢板高校インターアクトクラブ 認証伝達式典資料が届いています。

2550 地区 第 17 回インうくと年次大会は 

                    

                              

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 4 名 1 名 

篠崎 馬場 藤井会員 

 欠席数 事前メーク 

6 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

皆様には暖かいご支援誠にありがとうございました。

八下田年度 一年間会員の皆様には、いろいろお世話になり誠にありが

とうございました。 

月並みかもしれませんが、長いようで短い一年だったと思います。

年間お世話になりました。とても楽しい時間を過ごさせていただき

ました。葛生ロータリークラブの益々の発展と会員皆様の御多幸をお祈

りします。ありがとうございました。 

八下田・駒形年度ご苦労様でした。中田秀昭君 

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

会 員 退 会 挨 拶 

認証伝達式典資料が届いています。 

 8/3(土)です。 

                                

メーク 出席率 

 87.9％ 

修正出席率 

81.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

皆様には暖かいご支援誠にありがとうございました。 

一年間会員の皆様には、いろいろお世話になり誠にありが

月並みかもしれませんが、長いようで短い一年だったと思います。 

年間お世話になりました。とても楽しい時間を過ごさせていただき

ました。葛生ロータリークラブの益々の発展と会員皆様の御多幸をお祈

 退会残念であります。 
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奥山 國之君 
八下田会長、駒形幹事 一年間お疲れさまでした。ユニークな会長談話

には興味深く拝聴いたしました。 

小林 祥郎君 
八下田会長、駒形幹事さん おつかれ様でした。 

次期須藤会長、齋藤幹事さん宜しくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 八下田会長、駒形幹事 一年間お世話になりました。 

横塚 信也君 八下田会長、駒形幹事さん 一年間本当に御苦労様でした。  

田澤 秀文君 

八下田会長、駒形幹事 1 年間お疲れ様でした。須藤年度では、｢楽｣で

きると考えていますが、甘い考えは捨てて、気を入れて次年度も頑張り

ましょう。 

私は、近く白内障の手術を行う予定です。手術後は、世界が変わるとよ

く言われますが、少しはスコアアップにつながるとよいのですが。マロ

ンは勿論、より美しく、いい女に見えると思います。 

吉澤 浅一君 
1 年間本当にお疲れ様でした。コンフェデ杯全部見ました。完敗でした。 

あと 1 年で何とか…・ 

長島  徹君 足りないそうで…。八下田会長、駒形幹事おつかれ様でした。 

福島 秀治君 

八下田会長、駒形幹事一年間おつかれさまでした。 

また、SAA にご協力いただきありがとうございました。 

（田澤さんご協力ありがとうございました。） 

酒庭 和一君 八下田会長、駒形幹事 1 年間お疲れ様でした。 

片柳 克敏君 

八下田会長はじめ先輩皆様の温かい好意に甘えながら、解らないままに

1 年間参加させてもらいました。新世代奉仕委員として、主として青藍

泰斗インターアクトクラブとの活動と、小曽戸委員長のあとについて安

心して行うことができました。いろいろありがとうございました。 

新田  実君 八下田会長、駒形幹事 一年間お世話になりました。 

岩崎昇一郎君 八下田会長、駒形幹事 1 年間ご苦労様でした。 

小曽戸健治君 
妻の誕生日に素敵なお花を有難うございました。年齢は忘れました？ 

八下田会長、駒形幹事 もう少々です。頑張って下さい。 

関口 文雄君 

八下田会長、駒形幹事 1 年間ご苦労様でした。誕生祝をいただきまし

てありがとうございました。中田さん いろいろお世話になりました。 

兄の時幹事でたいへんお世話になりました。 

谷  和文君 八下田会長、駒形幹事 一年間おつかれ様でした。 

真下 裕史君 1 年間貴重な体験ができました。ありがとうございました。 

本島 佳明君 
1 年間無事終了です。来月から家族委員長です。 

何もわかりませんがどうぞ宜しくお願いします。 

奥澤 松利君 
一年間ありがとうございました。 

谷副委員長、新田委員にも大変お世話になりありがとうございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄 
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例会日  毎週火曜日 

・ロータリーとは職業倫理を重んずる 

実業人・専門職業人の集まりです。 

・葛生ロータリークラブは、職業を通じて 

社会に奉仕する人の集まりです。 

【広めよう 国際理解と親善】 
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H25.3.16～17 

ＧＳＥとは 異なる国にある２つのロータリー地区の 

間での研究グループ交換 

１ 真実かどうか 

２ みんなに公平か 

３ 好意と友情を深めるか 

４ みんなのためになるかどうか 

葛生ロータリークラブの属する 2550 地区第 9グループは 

昨年度は気仙沼市内 2つの小学校に 370 冊の国語辞典 

今年度は気仙沼市岩松地区仮設商店街にエアコン・机・ 

テーブル等 備品を寄贈しました。 



 

青藍泰斗高等学校 

インターアクトクラブとの合同例会 Ｈ２４．８．２１ 

春・秋の年２回葛生ロータリークラブ会長杯大会実施 

Ｈ２５．３．１９ 
岡部佐野市長卓話 
「佐野市の現況について」 

Ｈ２５．２.５ 

矢島俊雄さん卓話 

Ｈ２５.４．２８ 

Ｈ２４.１２．７ 
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Ｈ２４．１２．２７ 

Ｈ２４．１０．１１ 


